eISBN 9782744810527

© Média 1000, 1996

PRÉAMBULE

Que ferez-vous de spécial pour le réveillon de l’an 2000 ? Que vous ne feriez ni pour un réveillon ordinaire, ni pour un simple changement de siècle ? Oui, pour que le 31 décembre 1999 soit absolument unique, il faut le comparer aussi bien aux réveillons annuels qu’aux réveillons séculaires, n’est-ce pas ?...

C’est pour ça que l’on peut discuter de l’intérêt de considérer le passage dans le nouveau millénaire comme un instant vraiment particulier. Ce qui est sûr, c’est qu’il faudra changer des papiers à en-tête, des horloges et des programmes d’ordinateurs géants conçus pour le seul vingtième siècle. Il paraît même que cela va représenter un travail considérable !

Si l’on en croit les historiens, Jésus serait né quatre ans avant... Jésus-Christ ! Et si le hasard de la science avait inventé le système binaire avant le système décimal, l’an 2000 serait l’an 11111010000, ce qui n’est pas très symbolique. Il faudrait fêter alors 100000000000, le premier nombre binaire à douze chiffre, un 1 suivi de 11 zéros, soit l’an 2048. Quant au 1 suivi de 12 zéros, le premier nombre binaire à 13 chiffres, il représenterait l’an 4096, et c’est encore bien loin...

Finissons là. Les chiffres sont des conventions. Dans notre recherche incessante de points de repère et de significations, nous leur attribuons parfois une valeur symbolique. Mais ce ne sont que des outils et seul importe l’art de s’en servir. N’oublions pas que les Américains ont envoyé des hommes sur la lune en comptant des pouces, des pieds, des livres et des grains...

Vous vous demandez sans doute le rapport entre ces considérations numériques et l’Arrogante Gabrielle. Il n’y en a pas, je crois. Gabrielle est une grande fille. Elle sait s’imposer toute seule et elle fait même parfois un peu peur à ceux qu’elle engage pour la maltraiter. Pendant le réveillon de l’an 2000, il y aura certainement des centaines de frères et sœurs de par le monde, pour qui ce sera un jour comme les autres et qui resteront enfermés dans le secret morose de leur relation incestueuse, sans se soucier de la liesse environnante...

Puisque le Premier de l’An est souvent un prétexte pour changer d’habitudes, je lance dès aujourd’hui le concours du Premier Janvier 2000 le plus SM. Écrivez-moi vos idées, nous sélectionnerons les plus originales et les plus excitantes, et si vous êtes suffisamment imaginatifs, nous en ferons un catalogue...

Inutile de prendre de bonnes résolutions. Les mauvaises sont acceptées aussi. Par contre, il est impératif que le chiffre 2000 y ait quelque importance, sinon, SM ne voudrait plus dire Système Métrique.

ROBERT MÉRODACK

I

Gabrielle marque un temps d’arrêt devant l’entrée du Parady’‘s Hôtel. Elle porte un gros sac de voyage en cuir. Elle y a rendez-vous pour une séance avec Benjamin. Un étudiant. Elle le rétribue pour qu’il la maltraite. Comme le sac est lourd, elle le change de côté pour soulager son bras. Elle songe à Sébastien, son frère. Il l’attend. A coup sûr agité, inquiet. Elle n’a pas téléphoné pour prévenir qu’elle rentrerait tard.

L’enseigne, écaillée, est à peine lisible sur la façade décrépie. Un taudis à l’image de ce quartier sordide de la périphérie.

Elle hausse les épaules et s’engouffre dans l’établissement. Sa présence en ces lieux est incongrue. Tout dans sa personne est ici une provocation. Grande – 1,80 m – un visage puissant aux traits sévères et réguliers sous des cheveux blonds, raides, coiffés au carré, une allure de diaconesse, ou de religieuse en civil. Lorsque nue, elle surprend dans le miroir le reflet de son long corps pâle, comme un grand insecte diaphane, Gabrielle se découvre efflanquée, fillette montée en graine, à mi-chemin entre la gaucherie adolescente et la force du guerrier. Mais elle se sait belle, d’une grâce brutale, et trouve parfois des émotions enivrantes de la contemplation d’elle-même.

Le revers de cette médaille exige le sordide, l’abject, la dépravation... La banalité d’une relation ordinaire – l’amour, avec ses rendez-vous, ses aveux, ses scènes de jalousie, – n’est pas pour Gabrielle. Elle est condamnée aux excès à la mesure de son physique, de son orgueil, de son étrangeté.

Dans l’entrée, flotte une odeur d’eau sale, de tabac froid et de graillon. Trois jeunes blacks en survêtement, capuchon relevé, surgissent qui la regardent avec un air arrogant et surpris. Ils la bousculent. Elle doit se plaquer au mur pour les laisser passer. Le dernier, au passage, lui plaque une main au bas-ventre et tâte sans se presser avant de rejoindre ses copains. Gabrielle est troublée. Ce genre d’incidents n’est pas exceptionnel ici. Il lui est arrivé pire. Entre autres, le jour où elle a été tabassée, traînée au fond de l’entrée puante d’un immeuble et contrainte à la fellation avant d’être sodomisée, courbée sur une poubelle. Elle a eu des bleus un peu partout et mal à un poignet qu’elle s’est presque foulé lorsqu’elle a envoyé son poing dans la figure de l’un de ses agresseurs. Des punks bien éméchés, qui gloussaient comme des poules, avec des regards un peu fous... Ils lui ont fait payer cher son geste de révolte. Ou encore, une autre fois, lorsque trois jeunes paumés, cruels et vicieux, l’ont conduite de force dans une chambre. Ils se sont amusés avec elle pendant plus de cinq heures, sous les yeux de Benjamin qu’ils avaient ligoté sur une chaise... Gabrielle choisit souvent d’évoquer ces moments de violence pour accompagner ses masturbations.

Ici, les femmes, les filles sont plutôt des petites putes beurs ou blacks, en minishorts et cuissardes de vinyle, chemisier noué sous les seins, qui montent des clients, des zonardes qui restent là un jour ou deux pour se saouler, des punkettes crasseuses qui viennent se défoncer avec leur copain après une journée de manche fructueuse. Parfois, Gabrielle donne de l’argent à l’une ou l’autre de ces filles ou de ces femmes pour se faire frapper, ou pour les lécher entre les cuisses ou entre les fesses.

Lors de sa dernière visite, elle a croisé dans l’escalier une petite beurrette dont l’expression orgueilleuse l’a bouleversée. Sans réfléchir, Gabrielle lui a demandé de lui cracher au visage et de la gifler. La fille, à peine étonnée, a demandé cinq cents francs. Gabrielle a payé. Elle était restée ensuite au moins dix minutes assise sur une marche, les joues empourprées et ruisselantes de bave, le bas du corps secoué de tremblements, car ça s’était mis à jouir de soi-même en bas de son ventre.

Derrière le comptoir, de la musique classique s’échappe d’une radio. Le solo de flûte du Prélude à l’après-midi d’un faune, de Debussy. Gabrielle écoute avec attention jusqu’à ce que le patron apparaisse. Il est gros, pas rasé, avec des cheveux blancs et longs qui tombent en mèches jaunâtres sur sa chemise douteuse.

— Bonjour, vous ! Dites donc, ça fait la seconde fois ce mois-ci... Vous devenez accro pour de bon...

La voix est précieuse, avec des intonations délicates. Il lui tend une main petite, blanche, soignée. Il vient à Gabrielle avec ce sourire tiré des gens autoritaires qui ont appris à se dominer.

— Bonjour. Oui... On peut dire ça.

Elle pose son sac de voyage et sort un billet de deux cents francs. L’homme prend une expression roublarde.

— Ça sera... quatre cents à présent. Il y a les risques...

Gabrielle a un petit rire bref. Des « risques » !... Il semble oublier qui elle est... Le seul véritable risque pour lui, serait qu’elle fasse fermer ce taudis. Elle a suffisamment de relations pour cela ! Mais elle ne discute pas, et lui donne un second billet.

— J’aime payer.

— Oui...

Il fourre l’argent dans sa poche, mais ne donne toujours pas la clé. Il la regarde avec un air bizarre.

— Que voulez-vous encore ?

— Vous portez une culotte ?

Gabrielle éclate de rire.

— Oui.

— Venez, vous allez l’ôter... Ma femme est absente. De toute façon, ça l’exciterait... Elle est aussi tordue que vous... la classe en moins...

Gabrielle semble contrariée.

— Je n’ai guère de temps...

Il insiste. Gabrielle se rend compte qu’il ne donnera pas de clé avant qu’elle lui ait montré ce qu’il veut voir... Il sait ce qu’elle vient faire, quel contrat la lie à Benjamin, il a déjà assisté à certaines choses... Convié par Gabrielle d’ailleurs. Elle pourrait refuser, mais elle cède. Elle passe derrière le comptoir, et le suit dans une pièce qui, de toute évidence, sert à tout : cuisine, salle à manger et chambre à coucher. Dans le fond, derrière un rideau à demi tiré, elle aperçoit un lit mal recouvert.

— Vous n’avez pas d’autres pièces ? Vous vivez là avec votre femme ?

— Oui. Elle n’aime pas faire le ménage... Nous avons condamné le reste de l’appartement... Arlette est feignante, sale et conne... Mais c’est une salope extraordinaire... Je peux faire ce que je veux avec elle... Tout.

Gabrielle n’en doute pas. Elle ne demande pas de détails. Elle n’a jamais prêté beaucoup d’attention à l’épouse de l’hôtelier. Tout au plus l’a-t-elle entrevue. Une petite femme brune, maigre, sans grâce, Avec un visage vulgaire et des vêtements voyants...

L’homme se sert un cognac et s’assoit, accoudé à la table recouverte d’une toile cirée. Gabrielle reste debout, très droite, pendant qu’il l’observe.

Elle n’est plus très sûre d’avoir eu raison d’accepter. La prochaine fois, l’homme exigera plus... Gabrielle ne vient ici que pour se livrer à Benjamin, et connaître de temps à autre, par hasard, des moments durs ou sales ou humiliants... Elle imagine mal prendre une habitude avec l’hôtelier...

— Vous êtes gênée ?

— Oui. J’aime bien...

Il donne un coup de menton en direction de ses jambes.

— Bas ou collants ?

— Bas.

Il veut voir.

On est à la fin de l’automne, presque l’hiver, mais elle ne porte sous son manteau qu’un chemisier blanc et une jupe plissée bleu marine. Gabrielle aime avoir froid, c’est une façon de maintenir sa chair sous le joug de sa volonté. L’homme la regarde, attend sans impatience qu’elle montre... Elle se retrousse, coince l’ourlet dans sa ceinture de cuir et laisse retomber les bras le long de son corps. Elle est terriblement indécente ainsi : une grande fille toute simple qui s’exhibe... Elle possède ces longues jambes élégantes, quoique sans galbe, des femmes trop grandes... Les bas de coton blanc tiennent à un porte-jarretelles ordinaire, de satin rose, sans parure de dentelles. La culotte, elle aussi en coton blanc, un peu trop grande, bâille à l’entrejambes et laisse apercevoir la vulve pâle entre les cuisses creuses. L’homme rit, demande où on peut encore trouver des « trucs » pareils... Gabrielle sent la colère l’envahir sous la moquerie. Envie de lui envoyer un coup au visage... Mais elle se contient. Après tout, ce qui lui arrive, quoiqu’elle ne l’ait pas prévu, fait partie de ce qu’elle recherche dans cet antre...

Peu à peu, un autre sentiment qu’elle connaît bien l’envahit : ça se met à prendre du plaisir, malgré elle, et c’est ça qui commande... quoi qu’elle fasse...

— Restez ainsi un moment...

— Ne soyez pas trop long, tout de même... Je dois me préparer pour... Il va arriver...

— J’ai bientôt fini. La prochaine fois, ça sera plus long. Je vous enculerai.

Gabrielle hausse les épaules.

— Inutile d’être grossier. « Sodomiser » fait tout aussi bien l’affaire ! Mais... pourquoi pas tout de suite ?...

— Non. Quittez votre slip.

Gabrielle se débarrasse de sa culotte avec des gestes simples. De fait, la nudité ne la gêne pas. Le pubis fait une saillie prononcée sous le ventre plat. La toison, très claire, peu fournie, ne masque rien de la vulve. Celle-ci est blanche comme le reste du corps. Seule la fente est rose vif. Des nymphes d’un rouge violacé, abondantes, épaisses et longues, en débordent. Obscènes.

Tandis que l’homme a les yeux rivés sur son sexe, Gabrielle se balance d’avant en arrière, comme quelqu’un qui s’ennuie.

— C’est bientôt fini ?

— Presque. Votre cul à présent.

Les battements du cœur de Gabrielle se font lourds. C’est toujours ainsi lorsque ses fesses sont concernées. Elle se tourne avec lenteur pour ne pas trahir son trouble, et soulève l’arrière de sa jupe.

Dans son dos, l’homme ricane.

— En fait, vous êtes une grande asperge... mais vous avez un genre.

— Merci.

— Les marques de votre dernière dérouillée ne sont pas tout à fait effacées...

— J’ai été flagellée de nouveau entre-temps... Ce sont des traces récentes qui s’estompent... Moins d’une semaine.

Il lui demande de se pencher en avant et de s’ouvrir. Gabrielle se courbe, ses longs doigts s’incrustent dans ses fesses et tirent, séparent sa croupe comme pour la fendre par le milieu. La raie, sous la tension, s’efface presque. Ce zèle n’échappe pas à l’homme qui esquisse un sourire satisfait.

— On dirait que vous aimez ça, montrer votre cul...

— Je suis très anale... Vous voyez bien ?

— Oui, mais tournez-vous un peu plus vers la lumière... Là... Parfait...

L’homme se penche, incline la tête pour mieux examiner l’orifice qui s’entrouvre, se creuse en entonnoir au centre d’un large cerne d’un rose intense, presque mauve foncé.

— On doit souvent vous enculer...

— Oui... Mais beaucoup d’objets aussi. Des godemichés... Et je m’entretiens, je me dilate avec mes doigts plusieurs fois par jour...

L’homme rit.

— Vous êtes frigide, n’est-ce pas ?

— D’une certaine façon, oui. J’ai des orgasmes très violents, mais c’est comme si ce n’était pas moi qui jouissais...

— Original !

Sous l’effet de contractions internes qu’elle ne maîtrisé pas, l’anus de Gabrielle s’anime, palpite, la raie se gonfle puis se creuse... L’homme devine l’excitation de son étrange cliente. Les muqueuses rose vif à l’entrée du vagin deviennent luisantes de sécrétions... Il surmonte son envie de toucher, de fouiller, de pénétrer. Il préfère se réserver pour une autre occasion.

Il la laisse encore un moment avec les fesses ouvertes, puis c’est fini. Elle se redresse, sa jupe retombe. Elle ramasse son slip, et ils sortent de la pièce. Gabrielle dépasse l’homme d’une bonne tête. Elle le regarde avec un sourire ironique.

— Ça vous a plu ?

— Pas mal... La prochaine fois que vous viendrez, arrangez-vous pour arriver plus tôt. Il faudrait que vous soyez à ma disposition pendant au moins deux heures. Je m’arrangerai pour que ma femme soit là. Je pense que vous ferez des choses intéressantes toutes les deux. Je vous ferai mal, si vous voulez.

— Je ne vous cache pas que je vais essayer de trouver un autre hôtel... Mais dans le cas où je serai obligée de revenir chez vous, nous ferons comme vous le désirez...

— Très bien... Je suis sûr que vous aurez beaucoup de peine à dénicher un établissement qui corresponde aussi bien à vos goûts !

— C’est très possible, effectivement...

Il lui tend une clé.

— La 54. Au cinquième. Tout au bout du couloir. Il n’y a que trois chambres de louées à l’étage. Les clients sont sortis... Vous pourrez crier.

— Merci.

L’homme lui adresse un clin d’œil.

— De rien. Pas trop fort quand même.

— Soyez tranquille. J’espère que vous n’avez changé ni les draps ni les serviettes.

— Bien mieux : le ménage n’a même pas été fait... C’était un couple qui est venu juste pour baiser. Ils sont partis il y a une heure... Ça vous va ?

— J’aime bien. La porte ne sera pas fermée à clé... Si vous avez envie de venir voir de temps en temps...

— Peut-être.

Gabrielle s’éloigne. Le pied sur la première marche, elle s’arrête.

— Faites tout de même attention. Quatre cents francs, c’est encore excitant, mais pas de nouvelle augmentation ! Compris ?

L’homme détourne les yeux, secoue la tête, et se penche derrière son comptoir.

La chambre est infecte, petite, sombre. Semblable à toutes celles de l’établissement. Le lino usé est tavelé de larges plaques noires, le lustre de pacotille répand une lumière jaune sur les meubles misérables. Sur le lit en désordre, les draps froissés se souviennent des corps qui ont sué, exulté et joui là. Gabrielle allume une cigarette, tire quelques bouffées, puis se déshabille.

La glace de l’armoire, au tain lépreux, lui renvoie son image. Les seins sont très petits, pointus comme ceux d’une fillette, mais avec de gros tétons, épais, fripés, obscènes au centre d’aréoles minuscules et crispées. Elle envoie à chacun une pichenette cruelle, car elle ne les aime pas. Je tiens de moins en mains longtemps... Quinze jours depuis la dernière séance. Avant, j’avais moins souvent besain. L’hôtelier a raison, je deviens accro...

Elle prend une des serviettes encore humides de la toilette des précédents occupants et l’étend sur la table bancale pour y disposer les instruments qu’elle a amenés dans son sac. Une paire de menottes ; une barre d’écartement réglable ; une cravache fine en cuir, cousue, souple ; un fouet mi-long ; trois godemichés de diamètres différents : six centimètres, neuf centimètres, et un jumbo de douze centimètres, qu’elle n’a encore jamais essayé.

Gabrielle contemple la panoplie, puis fume à nouveau, assise au bord du lit, les yeux dans le vague. Elle écrase sa cigarette, regarde sa montre : Benjamin ne tardera plus. Il est temps qu’elle se lave.

Installée sur le bidet ébréché qui ne dispense que de l’eau froide, Gabrielle se rince avec soin. De son index, elle sonde ses fesses, aussi loin qu’elle peut, remuant son doigt jusqu’à ce qu’une coulée d’eau claire et chaude s’échappe d’elle, reliquat du dernier lavement : elle s’est rincé les intestins trois fois avant de venir... Trois fois deux litres. C’est ce qui a été nécessaire pour que la restitution devienne aussi limpide que de l’eau de source. Gabrielle prend cette précaution depuis le jour où, au cours d’une séance, la peur de ce qu’elle allait subir a été si forte qu’une diarrhée puante lui a échappé.

Elle se sèche avec la seconde serviette sale qui est restée posée sur le bord du lavabo. Jambes fléchies, cuisses ouvertes, elle frotte sa vulve de plus en plus fort, avec une sorte de frénésie. Le souffle raccourci, jusqu’à ce qu’un spasme la secoue enfin, qui fait trembler ses jambes.

Si cette masturbation a calmé une urgence, elle n’a en rien apaisé sa détermination. Gabrielle vérifie encore que les instruments sont rangés avec soin. Satisfaite, elle prend dans son sac à main un petit bloc-notes dont elle arrache une page. De sa grande écriture hautaine, elle inscrit en lettres capitales :

DÉMOLIS-MOI

Puis elle fixe le papier sur sa fesse gauche, à l’aide d’une épingle de bureau qu’elle enfonce avec lenteur, par petits à-coups pour éprouver la satisfaction trouble de sentir la pointe d’acier progresser dans sa chair... Elle la plante jusqu’à la tête. Ensuite, elle s’installe sur le lit, prosternée, la croupe levée...

C’est ainsi que Benjamin la trouve un peu plus tard, lorsqu’il entre sans frapper. C’est un garçon brun, au visage étroit, aux yeux très noirs et rapprochés, âgé d’une vingtaine d’années. Il est plus petit que Gabrielle.

Il s’approche, lit le mot, sourit et tapote les fesses de Gabrielle qui demeure parfaitement immobile.

Il inspecte les instruments étalées, les manipule avec des gestes d’expert. La cravache retient son attention. Elle est mince... Souple et très dure. Parfait pour les seins... A-t-elle déjà été cravachée avec ce modèle ?... C’est la première fois qu’elle l’amène... En revanche, il connaît le fouet. C’est le préféré de Gabrielle. Il l’a souvent flagellée avec celui-là. Tandis qu’il examine le matériel, il entend la respiration de la jeune femme qui cache son visage dans ses bras repliés. Benjamin s’approche d’elle et, d’un pouce négligent, il entrouvre le vagin... Elle est large... très dilatée... Mouillée. Il enfonce trois doigts avec une maladresse calculée pour faire mal. Pas le moindre frémissement n’agite Gabrielle. Elle est endurante... Il remue à l’intérieur, fouille, cherche toujours plus loin. L’orifice s’évase sans résistance. Il ajoute un quatrième doigt.

— Combien y en a-t-il à présent ?

— Je ne sais pas... Trois, je crois.

La voix de Gabrielle est rauque, transformée.

— Non... quatre. Vous paierez cette erreur...

Il replie son pouce, le glisse dans le conduit et commence à introduire sa main entière avec un mouvement tournant. Il n’a pas à forcer beaucoup... Les chairs se prêtent sans mal à cette intromission. Une fois dedans, il ferme le poing et cogne au fond. Trois fois. Cette fois, Gabrielle gémit... Tout son corps tremble mais, loin de vouloir se dérober, elle donne des coups de reins, comme si ces première atteintes ne lui suffisaient pas. Benjamin recommence. Une seule fois. Un coup sec... Gabrielle ne peut retenir un cri d’assouvissement sauvage... Le garçon se fait alors plus doux... Il imprime à son poing un lent mouvement de va-et-vient. Totalement ouvert, le conduit n’offre plus aucune résistance. Une sécrétion abondante, limpide et grasse, le lubrifie... Gabrielle gémit, se tord sous le plaisir qui la gagne... Benjamin sent qu’elle va jouir... Ce qu’il ne veut pas... Il retire sa main du vagin d’un seul coup... L’orifice reste ouvert, bée de surprise avant de se rétracter avec lenteur, comme à regret...

— Il n’est pas question que vous jouissiez !

— Je t’en prie... Ne me laisse pas comme ça... Fouette-moi, sinon je ne pourrai pas tenir...

Il ricane. Remue l’épingle toujours plantée dans la fesse... Il s’apprête à la retirer, puis se ravise : elle restera jusqu’à la fin de la séance.

Gabrielle demande une pause pour fumer une cigarette. Benjamin accepte. Elle fume sans se presser, tandis que le garçon prend la cravache souple, la fait siffler autour de lui, avec impatience. Elle comprend, écrase sa cigarette et se lève.

— Nous pouvons nous y remettre.

Benjamin approuve d’un bref hochement de tête. La jeune femme se place au milieu de la chambre. Sans prévenir, il cingle sa croupe. Gabrielle se cabre sous l’impact. Il a visé l’épingle. Le papier se déchire... Il frappe encore jusqu’à ce que la note, déchiquetée, s’éparpille sur le sol... La peau pâle qui porte encore les marques de la précédente correction se couvre de zébrures rouges... Benjamin a la main lourde. Aux endroits où les coups se croisent, de petites gouttes de sang sourdent...

Gabrielle, saisie de fureur, se cambre pour envoyer ses fesses à la rencontre des coups qui pleuvent... Soudain, elle roule sur elle-même comme pour échapper à la dégelée, mais c’est en fait pour se retourner, cuisses ouvertes en grand. Elle soulève les reins pour tendre son sexe dans une invite sans pudeur. Elle halète.

— Frappe au milieu...

Benjamin hésite une seconde. Il ne faut pas laisser Gabrielle parvenir à l’orgasme. Elle le paye pour qu’il fasse un travail précis. Il fait un violent effort sur lui-même pour surmonter l’envie qu’il a de frapper cette vulve obscène, avec ces nymphes qui s’en échappent comme des lambeaux de viande crue. Ce n’est que pour finir qu’il la cravachera au sexe.

— Ça suffit !

Gabrielle, emportée par une transe masochiste, ne l’entend pas. Benjamin la redresse avec brutalité et la gifle. Deux fois. A la volée. Sous les coups, la tête de la jeune femme ballotte. Elle lève alors sur le garçon un regard hébété où la raison est absente. Mais un reste de conscience veille tout de même au fond de son esprit.

— Oui... tu as raison... Pas encore... Gifle-moi de nouveau, il faut que je redescende. Là, je suis trop partie...

Benjamin s’exécute. Du plat et du revers... Le visage, renvoyé de gauche et de droite, s’empourpre. Un éclair de rage passe dans le regard de Gabrielle. Les gifles sont le meilleur moyen qu’elle a trouvé pour se faire « redescendre » en cours de séance : son orgueil atteint prend alors le pas sur son masochisme.

— Ça va mieux à présent ? On peut continuer ?

Le ton de Benjamin est froid, indifférent. Il est parfaitement maître de lui-même. C’est, d’ailleurs, ce qui a décidé Gabrielle lorsqu’elle l’a rencontré. Son cynisme lui a plu. Cette voix douce aussi, mince, tranchante comme une lame...

— Oui. Merci. C’est bien...

Elle inspecte du bout des doigts les marques gonflées qui sillonnent ses fesses... Elle murmure pour elle-même : « Superbe... »... Benjamin l’entend mais ne fait aucun commentaire. Il prend les menottes.

— Bras dans le dos.

Gabrielle obéit. Le garçon referme les bracelets sur les poignets de Gabrielle. Assez resserrés pour que le métal s’incruste dans la peau fine. Au moindre mouvement, elle souffrira.

— J’aurais dû emmener le nécessaire pour que tu puisses me torturer... J’ai envie maintenant... Je croyais que la flagellation et les dilatations me suffiraient, mais je sens que ça ne sera pas assez...

Benjamin hausse les épaules.

— Il fallait prévoir... Tant pis pour vous... Étendez-vous sur le dos, cuisses ouvertes et relevées.

Gabrielle se place comme il le lui demande. Dans cette position, les menottes lui rentrent dans les reins, entament ses poignets. Gabrielle ferme les yeux. Elle se sent bien... Elle voudrait rester des heures dans cette situation inconfortable... Benjamin lui sépare les cuisses davantage, place la barre d’écartement, puis il boucle les colliers de cuir au-dessus des genoux. La longueur de la barre est réglable. Il l’allonge au maximum. Gabrielle est réduite à l’impuissance. Mais Benjamin n’est pas encore satisfait. Avec la corde de nylon, il attache les chevilles et les ramène en arrière pour les fixer aux montants du lit. La vulve et l’anus se présentent alors d’une façon qui lui convient.

Il commence par travailler à la main le vagin encore souple du fist-fucking. Sa main glisse sans mal dans le conduit lubrifié par d’abondantes sécrétions... Son poing fermé va et vient, d’abord avec modération puis de plus en plus vite, de plus en plus fort. Des gémissements commencent à échapper à Gabrielle... Le poing entre et sort avec des bruits mouillés de ventouse. Gabrielle est béante. Benjamin continue jusqu’à ce qu’il juge que le passage est fait. Il prend le godemiché de six centimètres de diamètre, le moins gros, et l’enfonce. L’objet glisse sans rencontrer la moindre résistance.

— C’est trop petit... Je ne sens rien... Prends plus gros...

— Taisez-vous !

— Fais ce que je te dis !

— Vous allez vous taire.

Ce n’est pas un ordre, mais une affirmation calme. Tandis qu’il maintient le godemiché calé dans le fond du vagin, Benjamin se déplace sur le côté et donne un violent coup de poing au bas-ventre, qui se répercute douloureusement à cause de la présence profonde du gode. La souffrance de Gabrielle est réelle.

Benjamin devient de plus en plus dur au fil des mois... Au début, il n’aurait jamais osé un tel geste. Elle apprécie d’être traitée de la sorte, mais elle craint en même temps de devenir dépendante de lui. Le payer pourrait ne plus suffire pour le tenir à distance... N’importe, elle verra plus tard. Dans l’immédiat, elle s’abandonne et elle se tait.

Très vicieusement, il manœuvre le gode pour maintenir et augmenter le tourment de Gabrielle qui gémit.

— Je ne veux plus vous entendre, sinon je recommence.

En dépit de ses six centimètres de diamètre, le phallus navigue aisément dans le vagin distendu. Benjamin ne l’utilise que pour donner des chocs au fond, contre le col de la matrice, afin de sensibiliser Gabrielle... Quand il estime que la jeune femme est à point, il prend le diamètre supérieur... Neuf centimètres. C’est très gros, mais il a déjà godé Gabrielle avec ce modèle. Il doit forcer pour l’enfoncer. Le conduit résiste un peu... Il pousse, change d’angle d’attaque jusqu’à ce que la tête de l’engin franchisse l’entrée. Les chairs sont entraînées vers l’intérieur... Il force encore. Gagne en profondeur... Près de la moitié est entrée. Le ventre de Gabrielle est animé d’une houle violente... Elle respire fort. Benjamin attend que le vagin se soit fait à cette présence, puis il entame un mouvement de retrait. La vulve suit, adhère à l’objet, se soulève comme une sorte de champignon obscène... Il ressort le phallus. Laisse l’orifice se refermer. Puis, il le replace, cette fois avec moins de mal. Il a un sourire satisfait... Benjamin recommence plusieurs fois de suite cette manœuvre, jusqu’à ce que le godemiché navigue sans à-coups dans le conduit élargi.

Il y aura bientôt un an qu’il l’écartèle de différentes manières. Le garçon est parfois dépassé par l’appétit de Gabrielle pour les dilatations. Elle veut toujours plus gros, plus long, plus rude. Souvent, Benjamin hésite à enfoncer dans son ventre ou entre ses fesses les phallus, les objets qu’elle apporte.

Cette fois, cet énorme godemiché de douze centimètres l’effraie un peu... Il ne lui a jamais mis aussi gros. Et s’il allait la blesser ? Si elle devait être conduite à l’hôpital en urgence ?... Il a entendu parler d’incidents de ce genre... Il aurait à coup sûr des ennuis avec la police... Même si la jeune femme lui a toujours affirmé que, dans une telle situation, elle saurait prendre ses responsabilités sans le compromettre. De toute façon, Gabrielle est autoritaire, déterminée dans sa quête de plaisirs irréguliers. Si elle veut cette énorme chose dans son sexe, il accédera à ses désirs comme il l’a toujours fait jusque-là...

Gabrielle est impatiente de passer au gabarit supérieur... Ce sera une expérience. Elle se sent suffisamment ouverte depuis quelque temps pour tenter cette grosseur.

Mais Benjamin veut qu’elle se taise, alors elle se retient d’exprimer son désir. Il lui a fait très mal lorsqu’il l’a frappée au ventre, avec le gode fiché à fond. Elle a peur qu’il recommence... même si une part d’elle-même le désire...

Enfin, le garçon retire le gode et se saisit du jumbo.

— Lubrifié ou non ?

— Mes sécrétions suffiront...

Il hausse les épaules, et présente l’extrémité de l’engin à l’entrée encore bâillante du vagin...

— Vous allez avoir très mal... Vous êtes sûre de vouloir prendre ça dans le ventre ? Peut-être serez-vous déchirée...

Ces atermoiements agacent Gabrielle qui s’emporte.

— Je m’en fous ! Enfonce... Débrouille-toi... Casse tout dedans s’il le faut...

Il commence à forcer... Attaque dans des directions différentes... La chair cède peu à peu. À l’intérieur, la saillie de la symphyse pubienne fait obstacle. Pour passer dessous, il pèse vers l’anus...

Gabrielle halète.

— Ça vient...

La résistance cesse d’un coup. Le phallus s’est soudain engagé dans le conduit Gabrielle pousse un cri perçant, se cabre, soulève les reins, se raidit. Ses cuisses tremblent qui veulent s’écarter davantage. La vulve est presque effacée tant elle est étirée... C’est monstrueux et superbe à la fois. La jeune femme, secouée de spasmes violents, pousse des grognements de bête. La jouissance déshumanise ses traits.

Benjamin, très calme, appuie sur la base du godemiché pour tenter de gagner en profondeur. Il n’éprouve plus aucune crainte. Déterminé, il va le lui mettre aussi loin que possible. Même si elle doit en crever !

Il parvient à introduire ainsi la moitié de l’objet. Il sent qu’il ne pourra pas pénétrer davantage. Alors, il le tire. La vulve réduite à l’état d’une bague de chair livide accompagne le mouvement. Puis parvenu presque au bord, il le réenfonce... Sans égard.

Un geignement continu s’échappe des lèvres sèches de Gabrielle. Dans la perspective de ses cuisses relevées, Benjamin peut voir son visage, déformé par une volupté ignoble, qui roule de droite et de gauche, emmêlant ses cheveux blonds collés par la sueur. La satisfaction d’être remplie au-delà de tout ce qu’elle a pu connaître jusque-là est telle qu’elle est dans une demi-inconscience...

Benjamin a peine à le croire, mais le conduit s’habitue à cette présence hors normes. Le phallus glisse avec de plus en plus de facilité, se couvre de sécrétions brillantes ramenées du fond du ventre. Elle jouit plusieurs fois avant de demander à l’étudiant de lui retirer l’énorme chose.

Gabrielle est épuisée. Mais il ne lui laisse pas le temps de récupérer. Le mot qu’elle avait épinglé à sa fesse était clair ! Il va la démolir, puisque c’est ce qu’elle veut. Mais elle devance son intention.

— Tu vas me flageller les seins... Ne me ménage pas. Tu me donneras dix coups supplémentaires après que je t’aurai dit d’arrêter. Attache-moi. Tu as compris : désobéis. Dix coups supplémentaires, cinq sur chacun après que je t’aurai ordonné de cesser. Ne me libère pas avant que ma colère soit retombée... C’est plus prudent. Tu sais que je suis plus forte que toi... Je pourrais te casser la gueule sans mal...

— Je sais. Debout ! Mains sur la tête !

Les yeux cernés, encore tremblante du plaisir qui l’a dévastée, elle s’exécute. Dans cette attitude, avec ses hanches étroites, ses seins quasi inexistants, elle évoque une fillette géante. Benjamin regarde un moment la panoplie disposée sur la table comme s’il hésitait à faire son choix. Il se décide enfin pour le fouet... Il le fait claquer pour en éprouver la souplesse.

— Ça va être très dur pour vous, avec celui-là... Il est dangereux... Vous vous souvenez de la dernière fois où je l’ai utilisé ?

— Oui.

La voix est basse, rauque, un peu tendue. Elle connaît ce fouet. Elle sait que le garçon a raison. Benjamin tourne autour d’elle. Il prend son temps.

— Vous commencez à avoir peur ?

— Oui. Ça vient... Rassurez-vous, je ne risque pas de faire sous moi... Je me suis vidée avant de venir. On peut laisser la peur monter au maximum.

— Très bien. Vous me direz quand vous serez prête. Elle ferme les yeux... Sa terreur augmente de seconde en seconde. L’adrénaline se déverse dans son sang. Son cœur cogne contre ses côtes. Parvenue au comble de l’angoisse, elle intime d’une voix sourde :

— Maintenant. Vite, avant que ça passe !

Le premier coup, lourd, puissant, s’abat en travers de la poitrine, sabre le sein gauche.

La douleur est atroce. Les yeux de Gabrielle s’agrandissent, mais aucun cri ne lui échappe.

Une rage froide saisit Benjamin. Elle a raison lorsqu’elle le traite de pute... Elle le paye pour la battre, elle le paye pour lui défoncer ses orifices, elle le paye pour la torturer... La lanière siffle, mord les mamelles minuscules, petits pis obscènes sur ce torse puissant. Des râles échappent à Gabrielle, qui expriment autant la souffrance que l’assouvissement masochiste. Elle devine dans la force de ces coups l’exaspération du garçon. Cette violence lui apporte ce qu’elle désire le plus.

Il ne s’appartient plus. Tandis que la lanière dévaste le devant de son corps, elle exulte.

— Oui... Défoule-toi ! Je suis pourrie... Anormale... Frappe-moi !... Gagne ton fric, petite putain mâle...

Benjamin perd toute retenue. Le fouet tombe en désordre sur le corps blanc. De longues marques boursouflées apparaissent. De petites gouttes de sang sourdent par endroits, là où les balafres se croisent.

Enfin, le souffle court, tremblant, Benjamin cesse de frapper. Gabrielle a glissé au sol, secouée de spasmes qui trahissent sa jouissance. Jamais encore, le garçon ne l’avait fouettée au sang. Il a un regard de mépris pour la jeune femme qui gît à terre.

— Ça va ? Vous avez votre compte ?

Elle lève les yeux. Une douceur inhabituelle éclaire son visage. Ses yeux brillent.

— Oui. C’était bien... Très bien même...

Il s’assoit au bord du lit. C’est fini... Elle va retourner près de son frère. Un monde où il n’a pas accès... Il va toucher l’argent qu’il vient de gagner...

Gabrielle, la tête penchée, examine avec soin les marques qui couvrent son corps. Elle cueille du bout de l’index une goutte de son sang, puis l’étalé sur sa bouche.

— C’est le seul genre de rouge à lèvres que je peux me permettre !... Cinquante-sept coups !... Je les ai comptés jusqu’au dernier... Pas mal. J’avais fait moins la dernière fois. Tu as bien travaillé...

Il ricane.

— Je suis un étudiant... j’ai l’habitude de faire des petits boulots pour gagner ma vie...

Les traits de Gabrielle se durcissent.

— Ne fais pas le malin... Puis, reconnaissante, peut-être, du plaisir qu’il lui a donné en dépit de lui-même, elle tempère la dureté de ses paroles.

— Tu n’as qu’à te dire que je suis malade. Benjamin a un petit rire de dérision.

— C’est ce que je pense, oui !...

Gabrielle hausse les épaules.

— De minuscules écorchures qui ne laisseront même pas de cicatrices. Tu devrais être habitué depuis que tu me travailles et que tu me flagelles ! J’ai vu des filles maso bien plus abîmées après une séance, et heureuses de leur état...

— Vous aimeriez ?

— Peut-être... Un jour...

— Quand vous voulez. Je peux vous détruire sans le moindre scrupule, si je suis certain de ne pas avoir d’ennuis ensuite.

Gabrielle hausse les épaules.

— Ne vous vantez pas... Vous avez vos limites...

L’étudiant ne répond rien. Il se promet de la laisser sur le carreau... Un jour... Pour de bon !

Elle lui donne son argent. Quelques instants plus tard, ils quittent le Parady’s Hôtel, et se séparent.

Gabrielle est assouvie pour un temps.

II

C’est une journée froide et grise de novembre. La pluie tombe depuis le matin. Un vent aigre secoue les grands arbres dénudés du parc. Il est à peine trois heures de l’après-midi, mais il fait déjà sombre dans ce salon retiré de la vieille demeure de style Art Nouveau. Rien n’a changé depuis le début du siècle. Des meubles de Majorelle, de Carabin, de Guimard... Entre une pâte de verre de Gallé et une panthère de Bugatti, une pendule en bronze signée Muller égrène les heures...

Gabrielle et son frère, Sébastien, sont assis devant la cheminée. Le jeune homme, le visage mangé d’une barbe rare et irrégulière, contemple le feu avec fixité. Sa robe de chambre est ouverte sur son pyjama fripé. L’échancrure de la braguette laisse voir en partie sa verge au repos. Une bouteille de cognac est posée sur le sol, à portée de sa main. Il boit au goulot, à intervalles réguliers. Parfois, un frisson violent le secoue. Les nerfs. Il ne fait pas froid dans la pièce. Une longue cravache traîne à terre, mince, noire et luisante.

Gabrielle brode. Très droite, raide, austère : jupe plissée bleu marine, bas de coton blanc et talons plats. C’est comme à regret qu’elle incline la tête sur le cadre où prend forme une licorne.

Sa dernière séance au Parady’s remonte à moins d’une semaine. Les dernières marques laissées par l’étudiant s’estompent sans qu’elle s’en soucie. Elle est bien plus préoccupée des nouvelles : fleurs fraîches, violettes, rouges, aux pétales gonflés. Œuvres de Cécile, une jeune fille, âgée d’à peine dix-huit ans, rencontrée l’avant-veille, à l’occasion d’un vernissage où elle et Sébastien n’ont pu éviter de se rendre.

Lorsqu’elle a vu Gabrielle, Cécile est restée interdite, frappée par ce physique étrange de garçon beau comme une fille, ou de fille forte comme un garçon. D’ange brutal.

Gabrielle n’a pas que le nom d’un ange... Elle en a aussi le physique, la physionomie, l’allure. Non pas cet angélisme fade des images pieuses, mais celui dont la beauté inspire l’effroi. Par la suite, la jeune fille avait avoué que des vers de Rainer Maria Rilke, dans les Élégies de Duino, lui étaient venus à l’esprit :

... Et si l’un d’eux venait à me serrer contre son cœur, je mourrais de son existence trop forte. Car le beau n’est que le commencement du terrible...

Cécile avait éprouvé une sorte de vertige, tant l’urgence d’aller vers elle s’imposait. Son bas-ventre était devenu dur, gonflé, lourd d’un désir brutal dont elle avait eu honte, tandis qu’une coulée brûlante inondait sa vulve.

Dans un état second, elle avait perdu toute timidité et avait trouvé l’audace de l’aborder.

De son côté, Gabrielle, d’habitude attirée par des filles malpropres, vulgaires et ignares, avait été séduite par cette jeune fille bien éduquée, à l’élégance discrète, et qui s’exprimait avec recherche. Peut-être à cause de ses grands yeux noirs allumés d’une fièvre intime, de son visage au ciselé délicat, de cette impression de force et de fragilité à la fois qui émanait d’elle. Il serait tout aussi agréable de la malmener que de lui être soumise...

Elles ne s’étaient pas quittées de la soirée, avaient parlé de tout, de rien, avaient ri des mêmes choses. Chacune avait perçu chez l’autre la hâte d’être seules, à l’abri des regards indiscrets. Exclu de cette complicité, Sébastien n’avait pas raté une occasion de se montrer désagréable.

En dépit de la réprobation de son frère, Gabrielle l’avait ramenée chez eux. À peine le seuil franchi, elle l’avait entraînée dans sa chambre et embrassée avec violence.

Elles étaient devenues amantes. L’une déterminée, froide, perverse, l’autre emportée, romantique, ardente et sensuelle. Organisatrice de ses plaisirs, sans états d’âme, Gabrielle avait exploité l’exaltation amoureuse de Cécile. Cette dernière ne s’était pas étonnée, n’avait manifesté aucune réticence lorsque Gabrielle avait demandé d’être battue. Elle lui avait confié une ceinture épaisse à la boucle lourde, puis lui avait indiqué où et comment frapper...

Elle interrompt un instant son ouvrage et observe son frère. Par l’ouverture du pyjama, sa longue verge est molle. Les érections de son frères sont rares, difficiles, incertaines. Lorsqu’il veut la sodomiser – il ne la pénètre jamais d’une autre façon – Gabrielle doit le sucer pendant un long moment avant qu’il soit capable de la pénétrer.

La bouteille est encore aux trois-quarts pleine. Il la videra. Ivre avant la nuit. Elle le sait. Entre temps, il aura été capricieux, cruel, Imaginatif. Tant mieux. Elle se sent disponible aujourd’hui, fiévreuse d’envies : de telles journées mornes favorisent l’incandescence de la chair... De plus, Cécile n’arrivera qu’assez tard dans la soirée. Après le dîner.

Tandis qu’elle tire l’aiguille, choisit les fils de couleur, arrête les points, Gabrielle imagine ce même sujet brodé sur son ventre. Songerie sans plus, mais où elle se complaît. Je pourrais garder ça un jour ou deux avant que les fils ne commencent à pourrir... Une alêne de cordonnier pour percer la peau... Ça serait long. Une journée entière, au moins... Il faudrait m’attacher aussi. Je finirais par me débattre... J’aurais trop mal.

Le téléphone sonne à l’autre bout de la pièce. Sébastien saisit la bouteille et boit. Gabrielle ne bouge pas. Alors il lui jette un regard aigu, rapide, presque haineux.

— Va répondre.

— Oui.

C’est Benjamin. Il n’appelle qu’à l’occasion de circonstances exceptionnelles. Il prie Gabrielle de l’excuser. Il ne pourra pas venir pour la prochaine séance qu’ils avaient prévue... Il part en stage en province, pour un mois. À moins qu’elle ne veuille avancer leur rencontre au lendemain soir...

Gabrielle demande à l’étudiant la date exacte de son retour, la note sur son agenda, et dit qu’elle rappellera. Le garçon insiste.

— Dommage. Je suis allé à la campagne ce week-end...

— Et alors ?...

— J’ai ramené une trique en noisetier... J’ai hâte de l’essayer... Elle est longue. Quatre-vingt-trois centimètres... Plutôt épaisse, mais souple et... très dure. Je suis sûr qu’elle vous plairait.

— Pas mal...

— Oui... Je pourrais vous briser sérieusement avec ça... Vous m’en parlez depuis longtemps. C’est le moment d’essayer, non ? Tant qu’elle est souple. À mon retour, elle aura séché. Ça ne sera plus qu’un vulgaire bâton.

Gabrielle met fin à l’entretien.

— Oui. Nous verrons. Désolée, mais je ne suis pas disponible dans les jours qui viennent. A bientôt. Au revoir...

Elle revient s’asseoir, reprend son ouvrage interrompu. Après quelques instants, elle sent, devine le regard de Sébastien posé sur elle.

— Qui était-ce ?

— Benjamin. Il part pour un mois.

— Dommage pour toi !

— Non.

— Pourquoi ? Je n’aime pas ce type mais...

— Mais... ?

La bouche du jeune homme se tord, tandis que, d’une longue main maigre et pâle, il esquisse un geste vague, désinvolte, pour éluder la question. Il saisit la bouteille. Le cognac le brûle, le fait tousser. Une longue quinte le plie en avant. Puis il retrouve peu à peu son souffle.

— Je m’ennuie...

— Tu veux voir ?...

Il approuve d’un mouvement de tête sans enthousiasme.

— Ça te distrayait avant... Tu désires autre chose ?

— Non. Pas pour l’instant. Montre...

Gabrielle lève les genoux, les sépare, et pose les jambes sur chacun des accoudoirs. Dans le mouvement, sa jupe se retrousse. L’entrejambes de sa culotte trop grande bâille. La vulve blanche chatoie dans l’ombre. Sébastien y jette un bref regard dénué d’intérêt, puis retourne à la contemplation du foyer. Comme sans y penser, il extrait sa verge et la laisse reposer sans y toucher davantage. La chair des longues cuisses de Gabrielle a des reflets bleutés au-dessus de la lisière des bas blancs.

De temps à autre, un jet de vapeur fuse avec le sifflement d’une bûche qui s’embrase, des gerbes d’escarbilles tournoient, crépitent, s’échappent dans le fond de suie du cœur de l’âtre.

À l’occasion d’une gorgée de cognac, Sébastien regarde à la fourche des cuisses de sa sœur. Elle détache ses jarretelles, roule ses bas jusqu’aux genoux, désigne d’un mouvement du menton la cravache qui traîne à terre.

— Tu n’as pas envie ?

— Plus tard...

— Tu seras saoul...

— Et alors ? Tu dis toi-même que je suis meilleur quand j’ai bu...

Ivre, Sébastien est plus violent, plus maladroit, plus désaxé. Gabrielle admet que l’alcool lui donne parfois du génie dans leurs jeux... Elle le provoque.

— J’attends une visite. Ce soir. Après dîner.

Il a un geste d’indifférence étudié.

— Mais, attends, ma chère. Je t’en prie, attends.

Il se lève pour allumer le lampadaire, ramasse au passage la cravache et en donne de petits coups légers, presque affectueux, sur la joue de sa sœur. Elle esquisse une grimace de colère vite réprimée. Sébastien la toise avec un sourire narquois.

— Qui ?

— Cécile.

Sébastien hausse les épaules. Son bras se détend. La cravache siffle, L’extrémité claque à l’intérieur de la cuisse gauche de Gabrielle. Au-dessus du bas. Alors, elle a dans les yeux un éclat de triomphe, bref, brillant. Il se rassoit, pose l’instrument sur ses genoux et boit.

Tous deux se tiennent sous le cône de lumière du grand abat-jour aux tons passés. Au-delà, le reste de la pièce est envahie par le soir qui gagne. Les vieux meubles deviennent des masses sombres, peu à peu indistinctes. Sébastien observe les flammes avec une expression boudeuse.

— Bien sûr... C’est cette hystérique que tu as ramenée à la maison, l’autre soir... Je n’aime pas que des étrangers viennent ici... Tu n’as qu’à faire tes saloperies ailleurs. Au Parady’s, par exemple...

— J’y ai songé. Nous pourrions monter des plans très sophistiqués. Ça ne serait pas difficile de la faire violer... Je connais des zonards, là-bas, qui feraient ça très bien... Tu imagines mon émotion, la tendresse que je ressentirais pour elle à ce moment ? Cécile est si fragile...

— Fragile ! Elle t’a tout de même salement marquée... Je n’aime pas cette fille... J’aimerais autant que tu ne la voies plus.

Gabrielle sent venir la scène. D’un doigt, elle crochète l’entrejambes de sa culotte, tire dessus pour démasquer sa vulve.

Sébastien ricane.

— Si tu penses m’exciter... Tu as une chatte ignoble. Tu le sais. Comment pourrais-tu avoir une vie normale avec un sexe pareil ? As-tu vu tes nymphes ? Ton clitoris ? À part quelques désaxés, il n’y a que moi pour...

C’est au tour de Gabrielle d’afficher un sourire moqueur.

— Pour ?... Explique-toi... Que me fais-tu de plus ou de moins que les autres ?

Sébastien tourne la tête avec vivacité.

— Ce n’est pas pareil ! Je... Toi et moi, c’est autre chose, non ?

Elle ne répond pas. Un sujet qu’elle ne veut pas aborder avec son frère. Il évite d’insister.

Gabrielle s’empare d’un petit ciseau pointu dans sa corbeille. Elle tend le tissu, et commence à couper son slip. En travers. À hauteur de son bas-ventre. Le reflet de l’acier si près de la peau du ventre retient l’attention du jeune homme. Le lambeau retombe sur le bord du siège. La vulve pâle, glabre, pourrait être celle d’une enfant, si ce n’étaient ces nymphes trop développées, lie de vin, crues, qui s’en échappent, soulevées par le long clitoris.

— Regarde. On la voit mieux, non ?

Mais Sébastien est revenu à son antipathie.

— Tu as l’intention de voir cette pute ici régulièrement ?

À l’aide de la pointe d’une lame du ciseau, Gabrielle se fait une minuscule coupure sur le pubis. Entre le sommet de sa fente et la naissance des premiers poils blonds. L’entaille est infime, mais suffisante pour qu’une grosse goutte rouge se mette à sourdre, grossisse et roule vers l’aine qu’elle suit avant de se perdre dans la raie serrée des fesses.

Sébastien, captivé, suit le cheminement de ce rubis liquide. Sa verge s’allonge, semble vouloir raidir. Il la saisit, la serre d’un geste convulsif.

— C’est superbe...

— Cravache-moi au milieu. J’aimerais que ma vulve soit rouge et gonflée quand je la lui montrerai...

— Tu lui dirais que c’est moi ?

— Je ne lui ai rien caché à notre sujet.

Sébastien a l’air intéressé. Son érection n’a pas duré. Il lâche son membre.

— Et alors ?...

Gabrielle ne répond pas. Elle avance les fesses tout au bord du fauteuil, ce qui a pour effet de lui écarter davantage les cuisses.

— Frappe !

Il joue avec la cravache, un sourire provocant sur les lèvres.

— Ne me dis pas que tu l’aimes...

Ils se mesurent du regard. Sébastien détourne les yeux avec un petit reniflement de mépris.

— Comme tu veux.

Il s’accroupit devant les cuisses béantes de sa sœur, tient le stick d’une main et, de l’autre, le tend en arrière. Gabrielle ferme les yeux. Une sorte d’apaisement envahit son visage : elle va avoir mal là où elle doit avoir mal...

Un sifflement bref ponctué du choc mat du cuir sur les chairs molles. Gabrielle se raidit, un souffle court lui vide les poumons. Les muscles, à l’intérieur de ses cuisses, tremblent d’une façon incontrôlée. Sébastien recommence trois fois de suite. Dents serrées, narines dilatées, Gabrielle saisit ses genoux d’un geste convulsif, comme si elle voulait s’interdire de les refermer.

Le garçon va se rasseoir. Il se désintéresse de sa sœur qui retrouve peu à peu son calme. Du bout de l’index, elle éprouve son sexe meurtri. Les nymphes, gonflées, ont doublé de volume. Leur chair fragile a été écorchée par le cuir. Gabrielle amène son doigt rougi à hauteur de ses yeux.

— C’est bien ainsi...

Elle a murmuré. Comme pour elle-même. Son frère l’a néanmoins entendue.

— Elles ont éclaté ?

— Non... Quand même pas ! C’est presque rien...

— Viens.

Gabrielle se lève. Grimpe sur le fauteuil de son frère, les genoux sur les accoudoirs. Elle avance le ventre pour amener son sexe à portée des lèvres du jeune homme. Celui-ci lèche, explore d’une langue dure, cherche le goût du sang dans les muqueuses tuméfiées. Il empoigne les fesses, les sépare avec rudesse, incruste ses ongles dans la peau fine de la raie presque effacée. Sans relâcher sa tension, il progresse jusqu’à l’anus qui s’entrebâille, quoique étiré en travers.

Tandis qu’il aspire, loin dans sa bouche, les nymphes douloureuses et y imprime ses dents, Sébastien enfonce ses deux majeurs réunis, aussi profond que possible, les replie en crochets et tire. Gabrielle se cambre pour mieux offrir ses reins évasés. Son sphincter, rompu aux plus importantes pénétrations, s’étire comme la bouche d’un enfant qui grimace.

En Gabrielle, ça ne peut résister, ça éprouve un plaisir sans nom qui la submerge. Ça va jouir.

Enervée, elle saisit son frère par les cheveux, plaque encore plus étroitement son visage entre ses cuisses.

— Tire ! Déchire ! Estropie-moi ! Finis ce putain de trou !

Sébastien s’égare. Ses incisives se referment, presque rejointes à travers les nymphes. Ses index viennent s’ajouter aux majeurs... Il tire sans précaution. Gabrielle accepte de toutes les fibres de son corps. Son orifice se relâche, se détend, s’évase avec mollesse comme s’il fondait. Un râle bestial lui échappe. Cramponnée à la chevelure de son frère, elle se balance d’avant en arrière, répète comme une litanie :

— Je vais en crever !... je vais en crever !... je vais en crever !

Soudain, brisée par un plaisir foudroyant, elle s’effondre, secouée de tremblements violents. Sébastien s’en débarrasse d’une poussée. Elle tombe sur le sol avec la lourdeur d’un sac de sable. À plat ventre. Du bout du pied, il la retourne sur le dos. Gabrielle secoue la tête.

— Fous-moi la paix... Ça jouit encore... C’est comme ça que je crèverai un jour, d’un arrêt du cœur... Le cul ouvert à mort.

La voix est sourde, rauque, hachée. Méconnaissable. Gabrielle crache les mots plus qu’elle ne les articule.

Sébastien éclate de rire.

— On crève tous d’un arrêt du cœur !... Le feu baisse. Il faut que tu ailles chercher du bois.

Il ne veut pas la laisser se reprendre... D’un geste las, elle porte la main à sa vulve douloureuse de la morsure. Une légère grimace passe sur ses traits encore bouleversés par le stupre. Elle se relève avec peine.

— Attends. Il faut que je me soigne... Pour Cécile, ce soir...

Sébastien se dresse d’un bond. Il hurle.

— Je me fous de cette petite conne !

Ce brusque accès de colère ranime Gabrielle. Quoiqu’il soit plus grand qu’elle, il ne l’impressionne pas. Elle le gifle. Un revers dur.

— Ne l’appelle plus jamais ainsi.

Le garçon semble se casser, comme s’il s’effondrait intérieurement. Il s’assoit, le visage dans les mains.

— Je te prie de m’excuser...

Gabrielle s’approche, caresse avec tendresse la tête de son frère.

— N’en parlons plus... Je vais aller chercher du bois... Il lève sur elle un regard reconnaissant.

— Déshabille-toi... Il fait froid dehors... Tu vas aimer...

— Tu me regarderas ?

— Oui.

Sébastien est debout près de la porte vitrée du vieil office qui donne sur une large cour, derrière la maison. Frileux, il a refermé sa robe de chambre. Il observe Gabrielle qui, nue sous l’averse, se dirige vers une remise. La pluie, rabattue par le vent, la cingle en rafales. Le jeune homme sait que sa sœur n’a pas besoin de maîtriser une quelconque hâte de se mettre à l’abri. Elle ne craint rien... Ce long corps blanc, lueur claire dans la nuit zébrée par l’averse, évoque la foudre.

Les yeux écarquillés, lèvres entrouvertes, il la voit ouvrir la porte avec des gestes élégants, calmes, précis. Il songe : « Comme elle est belle !... »

Il lui revient en mémoire cette fois où, sous la grêle, elle avait ôté ses vêtements, s’était étendue nue, bras en croix, jambes grandes ouvertes. Jusqu’à la fin de l’orage. Son visage, ses côtes, ses hanches saignaient ensuite. Elle s’était tamponnée avec un mouchoir et s’était rhabillée. S’était moquée de lui avec de grands rires clairs, parce qu’il était resté à l’abri. Puis elle lui avait demandé de la prendre. Debout, courbée en avant, elle avait retroussé sa jupe et tendu sa croupe pâle et musclée.

Elle revient, les bras chargés de bûches qu’elle retient contre sa poitrine. La rugosité du bois sur ses seins. Ses tétons trop gros s’irritent, durcissent, gonflent... Ses cheveux trempés collent à son cou, à son front, à ses joues. L’eau dévale son corps en ruisselets glacés, emprunte les rigoles naturelles, les aines, la colonne vertébrale, s’insinue entre ses cuisses, ses fesses. Le froid la pénètre, mais elle en retire une sorte d’allégresse, comme un rire dans son corps.

Elle approche de la maison. Derrière les vitres, la silhouette vague de son frère. La pluie redouble. Gabrielle s’arrête à quelques pas, dans la zone de lumière orangée déversée par une lampe au-dessus de la porte. Il la fera entrer quand il le voudra... Elle n’a qu’à attendre.

La porte s’ouvre. Sébastien reste en retrait mais ne s’efface pas pour laisser passer sa sœur. Il resserre sur sa poitrine maigre les pans de sa robe de chambre. Il a froid. Elle, très droite, ne bouge pas. Ils s’observent.

— Tu dois bien avoir tes limites...

— Oui.

La pluie qui s’abat en vagues crépitantes, la bourrasque, couvrent à demi leurs paroles.

Gabrielle ouvre les bras. Les bûches se répandent devant elles. Des débris restent collés à son torse puis sont vite emportés par l’eau. Elle avance d’un pas, fléchit les jambes, écarte les cuisses. Du bout de son majeur, elle tire sur sa fente, la remonte aussi haut qu’elle peut.

Elle va pisser.

L’inclinaison de l’urètre corrigée, le jet jaillit droit devant, puissant, de la chair crue, chiffonnée, qui bourgeonne hors de la vulve déformée par la tension. Le trait d’urine se mêle aux stries scintillantes de la pluie, tombe presque sur les pieds de Sébastien, qui s’en trouvent éclaboussés.

D’un regard qui ne dévie pas, Gabrielle fixe son frère. D’un coup de reins, elle exprime les dernières gouttes qui giclent, se perdent dans l’averse.

— Je vais chier !

En deux enjambées, elle est sur Sébastien. Elle le saisit par les cheveux, et le tire à l’extérieur avec brutalité. Le garçon n’a aucune réaction de défense. Il trébuche sur un rondin, tournoie, tombe. Gabrielle ne le lâche pas, accompagne sa chute et, dans le même mouvement, s’accroupit à côté de son visage.

— Regarde !

La voix est altérée, impérative, brève. Elle maintient sa prise et, d’un coup d’oeil par-dessus son épaule, vérifie que Sébastien est bien placé pour voir...

À demi aveuglé par la pluie, et malgré la faible lumière, il discerne dans la raie pâle, une tâche plus foncée qui palpite, s’anime. L’anus gonfle, s’ouvre, s’ébahit. Et ça sort. Longtemps...

Lorsqu’elle a terminé, Gabrielle tord les cheveux de Sébastien pour lui incruster le visage entre ses fesses. D’un balancement des reins, elle se frotte. Puis elle libère le garçon, le repousse, et commence à ramasser les bûches. Sans hâte.

Elle rentre dans la maison.

La pluie redouble sur Sébastien qui reste à terre, anéanti. Le visage dans une flaque boueuse, il pleure.

— C’est la première fois que tu fais ça !

— J’avais envie...

Gabrielle a pris une douche, mais ne s’est pas rhabillée. Sébastien s’est changé : un pyjama sec, une nouvelle robe de chambre. Il a un rire railleur.

— C’est le cas de le dire ! Mais j’ai aimé... C’était bien... J’étais trempé, sale, plein de boue, et avec ton affaire sous le nez... Tu n’aurais pas dû partir, je commençais à avoir une érection...

- Tant mieux. « Ton affaire... »... Tu as peur de dire merde ?

— Peut-être, oui. Quand il s’agit de toi... Ce n’est pas si important, non ?

Gabrielle hausse les épaules.

— Non.

Les bûches humides pétaradent, fument, se fendent avant de s’enflammer soudain. Gabrielle devant la cheminée. Sa poitrine est couverte de marques minuscules, laissées par les aspérités du bois.

Sébastien a repris sa place dans le fauteuil. Il se masturbe avec nonchalance.

— Toujours pas d’érection... Tu veux que je te suce ? Je ne suis pas calmée... Il y a encore du temps avant le dîner.

Il boit une grande lampée de cognac, et accepte avec un geste résigné.

— Si tu en as envie...

Gabrielle ramasse la cravache, la tend à son frère.

— Encourage-moi de temps en temps...

Elle s’agenouille, saisit le membre avec délicatesse. Il est pâle, à peine rosé. Elle le décalotte, observe un instant le gland d’un mauve délicat avant de le prendre entre ses lèvres. La verge tout entière, molle, se loge sans mal dans sa bouche... Puis elle la laisse filer au-dehors, avant de l’absorber encore.

Sébastien la frappe. Un coup de cravache léger, sur la joue.

— Arrête. Ça m’énerve. Je préfère que nous allions à la cave... Moi non plus, je ne suis pas calmé !

La cave... Le lieu n’a rien d’une salle aménagée pour sadomasochistes pratiquants. C’est une simple pièce, au deuxième sous-sol. Il s’y trouve bien quelques fouets, des cravaches, des godemichés. Mais il y a aussi, accumulé là, tout un matériel, objets courants, outils, produits détournés de leur usage à des fins érotiques.

Gabrielle abandonne le membre. Elle hésite.

— Je ne voudrais pas être trop marquée ce soir... Ni trop épuisée, non plus... Je vais avoir une nuit sévère...

— J’avais oublié ta petite camarade de jeu ! Elle est donc si douée que ça ?

— Ce n’est pas une question de don... Elle est amoureuse de moi... Elle me suit sans réserve. Elle ira aussi loin que je voudrai l’emmener.

— Et toi ?

— Quoi, moi ?

— Es-tu amoureuse ?

— Je ne sais pas, Sébastien... Je ne sais vraiment pas. Emmène-moi à la cave. Tu peux me faire mal sans laisser de traces...

— Oui. Mais c’est moins amusant !

— Ne sois pas stupide... Nos jeux ne sont pas drôles... Tu pourrais me dilater... Le vagin surtout. J’ai envie d’être très large par là ce soir, pour accueillir Cécile.

— Elle t’a déjà mis la main ?

— Oui. Une fois. Devant. Derrière aussi. Elle en a eu les larmes aux yeux. C’était la première fois que je voyais une fille pleurer après m’avoir fouillée.

Sébastien ricane.

— Très touchant ! Et qu’en as-tu pensé ?

Gabrielle secoue la tête, perplexe.

— C’est différent du Parady’s, de Benjamin... Différent des zonardes, des punkettes, des toxicos...

— Différent de moi, aussi, je suppose ?

Gabrielle ignore l’interruption.

—... mais, il manque la brutalité, les coups, les viols, avec la peur excitante...

— Tu as vraiment besoin de ça, n’est-ce pas ?

— Oui.

— En fait, tu es droguée à l’adrénaline... Accro...

— On va à la cave ?

Une ampoule nue répand une lumière jaunâtre. Dans un angle, il y a un petit lit de fer sans matelas. Aux quatre coins des sangles sont encore nouées prêtes à servir. Sur un établi, bien rangés, les « instruments ». Sous une chaise percée d’un large trou, se trouve un seau en fer blanc. Une serviette blanche mais fripée, sale, maculée, est posée sur le dossier. Au-dessus, un bock à lavement est suspendu à un gros clou. Le long tuyau de caoutchouc rouge pend jusqu’au sol. À proximité, des canules de différentes formes et de différentes tailles traînent dans la poussière. Gabrielle aime cet endroit. Elle y a passé avec son frère des heures brûlantes.

Sébastien prend sa sœur dans ses bras, l’étreint avec tendresse, lui baise le front, les tempes, les yeux. Elle s’abandonne. Ces moments sont rares entre eux et ne durent jamais longtemps. Il parle bas, près de son oreille.

— Je vais t’ouvrir... Large comme une porte cochère... Ton amie pourra y mettre les deux mains... Puisque je dois la supporter, autant que je t’aide...

Gabrielle échappe aux bras de Sébastien. Elle retrouve sa dureté coutumière.

— Je ne sais pas comment tout cela va finir, mais c’est à coup sûr la meilleure attitude que tu puisses adopter.

— Peut-être... Nous verrons. Mais pense que ce que nous vivons, toi et moi, est exceptionnel. Bien plus que tout ce que cette fille peut t’offrir.

Gabrielle a un geste d’impuissance.

— Qu’est-ce que j’en sais ?... C’est la première fois qu’une chose pareille m’arrive...

Sébastien cherche en vain une explication dans le regard de sa sœur. Puis il hoche la tête, résigné.

— Installe-toi. Je vais te sangler à la renverse...

Gabrielle connaît la position. Elle s’allonge et relève les jambes pour amener ses pieds près de la tête du lit. Elle est souple. Ses genoux touchent sans mal ses épaules. Sébastien lui passe les jambes sous les bras, ramène ses poignets dans son dos pour les immobiliser avec des menottes. Il sangle ensuite les chevilles.

Gabrielle apprécie cette position inconfortable. Dans un moment, ses jointures deviendront douloureuses. Cette souffrance s’ajoutera à celles causées par les menottes qui entament ses poignets, ses reins, les mailles métalliques du châlit qui s’incrustent dans son dos, ses épaules.

Sébastien se penche pour observer la vulve et l’anus tout à fait dégagés dans la raie effacée par la posture excessive.

— Je te fais derrière aussi ?

— Non, juste le vagin...

Il approuve d’un bref hochement de tête.

Il va prendre sur l’établi deux pinces à linge lestées de plomb – deux cents grammes chacune – et les place à la poitrine de Gabrielle. Les tétons épais, d’une grosseur anormale en regard des aréoles infimes qui les cement, s’écrasent, débordent en petits bourrelets livides des mâchoires de bois. Le poids les étire, mais c’est à peine si les seins, durs, très peu développés, se déforment. Sébastien ajoute des pinces sur les premières pour doubler la pression.

Gabrielle ferme les yeux et laisse la douleur bienfaisante l’envahir.

Sébastien sonde le sexe à deux doigts. Tire sur le périnée comme pour en vérifier l’élasticité. Gestes machinaux, inutiles. Il connaît les organes génitaux de sa sœur jusque dans leurs moindres replis.

— Tu n’es pas très mouillée... Veux-tu que je te lubrifie, ou préfères-tu à sec ?

— Devine...

Le garçon sourit. Il se place comme il faut, pose son poing sur l’entrée du vagin et commence à peser, bras tendu, de tout le poids de son corps...

Un hurlement de bête blessée échappe à Gabrielle lorsque Sébastien pénètre d’un seul coup jusqu’au poignet.

III

Gabrielle regagne son domicile en taxi. Elle a encore dans la bouche le goût de la vulve d’une petite putain black de seize ans. Un goût de sperme aussi. Mille francs pour lui servir de bidet toute l’après-midi... Poignets et chevilles liés. Son grand corps à l’étroit dans le minuscule réduit des sanitaires.

Après chaque passe, la fille, une Zaïroise, venait lui faire lécher son vagin dégorgeant d’une semence anonyme et ne se retenait pas lorsqu’elle avait envie d’uriner.

Au moment de partir, Gabrielle s’est mise à quatre pattes et lui a demandé de l’expulser de la chambre et de la reconduire jusqu’à l’escalier à coups de pied dans les fesses. La jeune pute avait d’abord ri, puis une sorte d’admiration avait éclairé son regard. Elle avait dit :

— Ça te coûtera cinq cents francs de plus... Mais tu me plais. Tu vas jusqu’au bout. Alors, ça, c’est gratuit... Cadeau...

Elle l’avait giflée. Un aller-retour dur. Puis elle lui avait craché au visage à plusieurs reprises.

La fille avait empoché l’argent et l’avait chassée « à coups de pied au cul »... Gabrielle avait espéré que des occupants de l’hôtel surprendraient la scène.

Elle aurait volontiers passé la soirée, la nuit, sa vie entière, sous la croupe engluée, ruisselante, de la fille. Jusqu’à ce qu’elle n’ait plus d’argent pour la payer. Jusqu’à ce que la fatigue et l’écœurement prennent le pas sur le plaisir. Mais elle doit accueillir Cécile qui vient s’installer. La veille, elle a annoncé son intention de rompre avec sa famille.

Le véhicule s’est arrêté devant le portail de la propriété. Au-delà, une large allée de gravier conduit à la demeure que l’on entr’aperçoit à travers les grands arbres dénudés.

Le chauffeur, qui se retourne pour rendre la monnaie, remarque avec une lueur amusée dans le regard, le visage à la fois tiré mais radieux, les larges cernes mauves qui soulignent le regard d’un bleu difficilement soutenable. Mais il note aussi ces minces lignes rouges au poignet de la jeune femme, qui révèlent qu’elle a été attachée.

L’homme, sympathique, âgé d’une trentaine d’années, sourit d’une façon amicale.

— Dure journée ?

— Très dure... Pas assez longue, peut-être.

Il hoche la tête. Il devine. Son regard se fait indulgent.

— Esclave ?

— Oui... Partielle. Je me soumets à une amie selon mon envie... Mais je suis affranchie, libre... Masochiste, en fait... Il m’arrive de pratiquer seule, ou avec n’importe qui... Je paie pour assurer mon indépendance... Je suis un peu perdue, en ce moment. Je ne sais pas trop où je vais...

Elle n’hésite pas à se confier à cet homme qu’elle ne connaît pas. Peut-être est-ce la fatigue... Mais surtout, lui semble-t-il, l’attitude compréhensive de l’inconnu la met en confiance. Lui aussi paraît avoir envie de bavarder.

— Je vois ce que vous voulez dire... Ma femme est esclave... Avant de me rencontrer, elle aussi a erré sans but... Elle se livrait à des inconnus... C’était dangereux...

— Vous pratiquiez de votre côté quand vous l’avez connue ?

— Non... Lorsque j’ai compris ses besoins, j’ai dû tout apprendre d’un domaine que je ne connaissais pas... J’ai lu des livres... des revues spécialisées... Je découvrais un monde fabuleux... Mais c’est ma femme qui m’a appris le principal... C’est elle qui m’a guidé les premières fois pour la flageller... Je m’y prenais mal... Ça la faisait rire... Hier après-midi, je lui ai cravaché les fesses au sang... J’en aurais été incapable au début... Vous avez été fouettée par votre amie récemment ?

— Oui, hier... Il a fallu improviser, car nous n’avions rien... nous étions à l’extérieur. Nous avons fini par trouver une ceinture de cuir...

— Alors ?...

— Efficace !

L’homme sourit. Complice. Il demande s’il peut voir les dégâts. Gabrielle déboutonne son chemisier, et dévoile son torse des épaules à la taille. De larges stries rouge sombre, gonflées s’entrecroisent sur son buste, sur les seins minuscules où elles se concentrent, témoignage éloquent de la rage des amantes... L’admiration qui se lit sur le visage de l’homme n’est pas feinte.

— Splendide... Vos seins sont merveilleux... À peine si vous en avez. Ils donnent autant envie de les faire souffrir que de grosses doudounes comme celles de ma femme... Je peux ?

Il tend la main vers Gabrielle, suspend son geste pour attendre la réponse.

— Oui... Ils sont très douloureux... Vous n’aurez aucune peine à me faire mal...

Les doigts de l’homme pincent la mamelle gauche... Il sent la petite grappe de glandes dures rouler sous la peau... Il resserre sa prise. Gabrielle se raidit. Les yeux clos, elle se mord la lèvre inférieure. L’homme guette sur son visage le moment où il devra arrêter. Mais elle tient bon. Il accentue son geste, tire le sein vers le haut... Gabrielle résiste, augmente ainsi elle-même sa souffrance. Sur une dernière traction, d’une brutalité calculée, il la libère. Le souffle raccourci, elle le remercie.

— Si vous le désirez, je peux vous faire une fellation... Je le dirai à mon amie. Ce sera un excellent motif de punition...

Le chauffeur accepte. Elle passe à l’avant du véhicule. Aucun passant ne risque de les surprendre. La route est déserte. Qui viendrait par là, à moins de se rendre chez le frère et la saeur ?

L’homme sort sa verge, Gabrielle se penche... Sa bouche enrobe le membre qu’elle absorbe profondément.

À tâtons, elle cherche une main de l’homme et la pose sur sa tête... Il comprend et lui appuie sur le crâne. La verge s’engage jusque dans l’arrière-gorge. Gabrielle a des haut-le-cœur, mais l’homme n’en tient pas compte. Il ne relâche pas sa pesée. Au contraire, les spasmes de la jeune femme l’excitent. Lorsque le sperme monte, c’est presque directement dans l’œsophage que les giclées épaisses se perdent... Gabrielle tousse, s’étrangle, devient presque violette tant elle cherche l’air... Refoulé, du sperme ressort par les narines... L’homme la maintient pourtant jusqu’à ce qu’il ait éjaculé la dernière goutte de semence.

Adossée à la banquette, Gabrielle retrouve peu à peu son souffle. Le chauffeur attend qu’elle ait récupéré pour lui offrir une cigarette. Il en allume une également. Ils fument. Chacun semble perdu dans ses pensées. L’homme rompt le silence le premier.

— C’était vraiment très bien... Une rencontre magnifique...

— Oui... Pour moi aussi. Dommage que nous ayons notre vie chacun de notre côté... Je suis sûre que nous serions allés très loin ensemble.

L’homme approuve d’un mouvement de tête. Il s’apprête à écraser sa cigarette. Gabrielle saisit son poignet.

— Non ! J’aime servir de cendrier... Laissez-moi ce souvenir durable...

Elle avance les fesses au bord du siège, se tourne à demi vers le chauffeur, pose un pied sur la banquette. Puis elle remonte sa jupe sur son ventre. Elle n’a pas de culotte... Son pubis saillant porte les marques récentes de sévices infligés par Cécile. Le regard de l’homme est empreint d’une gravité nouvelle. Gabrielle sépare davantage ses jambes.

— Je vous en prie... Où vous voulez...

Il tire une ultime bouffée pour raviver la braise et accomplit le geste que Gabrielle quémande... Elle blêmit, ses narines se pincent, ses yeux s’agrandissent quand l’extrémité incandescente la mord juste au sommet de la fente... Mais elle n’a pas un mouvement pour se dérober. L’homme attend que la braise soit éteinte, puis jette le mégot dans le cendrier.

— Voilà...

— Oui.

Le moment a été si intense qu’ils ne savent plus quoi dire au moment de se quitter. Gabrielle descend avec brusquerie du véhicule, et s’éloigne vers la demeure où l’attend Sébastien.

L’homme pense qu’elle a raison... Que cela vaut mieux ainsi.

— Sébastien...

Le garçon ne répond pas. Ses mains jointes devant lui, à hauteur du menton, tremblent d’une façon imperceptible. Une bouteille de cognac, vide, traîne à terre. Gabrielle insiste.

Il lui jette un rapide regard de côté, fuyant, puis détourne à nouveau les yeux.

— Tu ne m’as pas appelé... Je suis seul depuis ce matin sans savoir quand tu vas rentrer...

La voix est sourde, à peine audible. Puis il replonge dans son mutisme.

Gabrielle attire une chaise et s’assoit près de lui. Elle ne sait par où commencer pour lui expliquer que Cécile va venir habiter avec eux... Dès aujourd’hui...

Gabrielle se prépare à une scène dramatique. Elle est prête à l’assumer... Il fallait bien en arriver là un jour ou l’autre. La présence sous leur toit de Cécile va changer beaucoup de choses. Le jeune homme pressent les bouleversements à venir, sans en connaître encore la nature.

— Tu peux refuser de parler, mais ça sera plus difficile de ne pas entendre... Tu vas écouter jusqu’au bout ce que j’ai à dire. Cécile vient habiter ici. Avec nous. En permanence. Dès ce soir...

Tandis qu’elle parle, Sébastien n’a pas la moindre réaction. Il pourrait aussi bien ne pas entendre.

Gabrielle rapporte ensuite l’épisode du chauffeur de taxi. Elle précise, pour que le jeune homme ne se fasse plus d’illusions :

— Je l’avouerai à Cécile, tout à l’heure. Je lui demanderai de me punir... Elle le fera en ta présence, si tu veux... Je l’ai prévenue qu’elle devrait compter avec toi. Que je ne te laisserai jamais. Tu vois, en ce qui nous concerne, toi et moi, il n’y aura pas grand-chose de changé... Mais tu ne partages pas cet avis, bien sûr !

Le garçon se tasse sur lui-même. Cette absence de réaction irrite Gabrielle. Combien de fois s’est-elle laissée prendre aux comédies de son frère ? Cette fois, elle ne cédera pas, quelles que soient les conséquences... Qu’il se tue donc, comme il a si souvent menacé de le faire...

Il lève sur sa sœur un regard sans expression, puis il éclate d’un rire hystérique.

— La petite pute a fini par l’emporter... C’est bien... C’est très bien...

Gabrielle esquisse un geste d’indifférence. Il faut qu’elle prenne une bonne douche et se prépare pour accueillir la jeune fille.

— Tu as fini par l’amener ici à demeure... Pourquoi ? Qu’est-ce que ça te donne de plus ?

Gabrielle qui s’apprêtait à quitter la pièce, s’arrête sur le pas de la porte. Un sourire de défi découvre ses dents blanches, carnassières.

— Elle est fascinée par mes fesses... Elle passerait son temps à m’enfoncer son poing par là... Je jouis très fort avec elle.

Le garçon hoche la tête, éclate à nouveau de rire.

— Tu te fais faire ça de plus en plus souvent !... Est-ce que ça ne serait pas plutôt parce que tu l’aimes, qu’elle va venir habiter ici ?

— C’est faux ! D’ailleurs, je la partagerai avec toi... Tu pourras lui faire tout ce que tu veux.

Le jeune homme ricane.

— Tu te défends ?...

Gabrielle, furieuse de s’être laissée avoir, hausse les épaules et sort. Elle fait claquer avec violence la porte derrière elle. Elle entend alors un glapissement suraigu. Sébastien hurle.

— Tu veux me tuer, salope !... Hein ? Tu sais que je ne supporte pas les bruits violents...

Elle s’arrête, pousse un soupir excédé. Il ne la laissera donc jamais tranquille... Elle entend des geignements entrecoupés de sanglots convulsifs. Gabrielle revient sur ses pas...

Le jeune homme, enfoncé dans le fauteuil, les genoux remontés sous le menton, lève sur elle un regard hébété et plein de larmes. Sa robe de chambre dont les pans ont glissé révèle son corps maigre, entortillé dans un pyjama froissé.

— Salope, tu as voulu me tuer... Je ne te le pardonnerai jamais...

Gabrielle écarte les bras en signe d’impuissance.

— Je ne m’en suis plus souvenu, c’est tout... Pardonne-moi, Sébastien.

De grosses larmes roulent sur les joues creuses, mangées de barbe. Gabrielle s’accroupit près du fauteuil. Elle touche le front brûlant du jeune homme.

— Attends, je vais t’essuyer... Tu es en sueur...

Elle sort et revient un instant plus tard avec un gant mouillé qu’elle a imbibé de quelques gouttes de vinaigre. Elle rafraîchit le visage de son frère qui retrouve peu à peu la maîtrise de lui-même. Elle lui caresse les cheveux.

— Tu veux me sodomiser ?

Le jeune homme ferme les yeux de lassitude.

— Oui. Mais promets-moi de ne plus jamais claquer les portes... Promets !

— Je te le promets...

Gabrielle se relève, coince le bord de sa jupe dans sa ceinture, par derrière. Sébastien l’arrête d’un geste

— Je ne bande pas... Il faut que tu me fasses une démonstration, ou que tu me suces.

Gabrielle sourit, presque attendrie.

— D’accord. Que préfères-tu ?

— voir.

— Choisis. Je me fais la vulve ou les seins ? À la cravache ou au martinet ? Combien de coups ?

— Comme tu veux... Mais sois dure. Je suis si fatigué...

— Alors ça sera la vulve, à la cravache. Trente coups. Mais masturbe-toi en même temps, ça aidera.

— Oui...

Gabrielle le regarde, soudain intriguée.

— Tu aimes que je souffre...

Le jeune homme hausse les épaules.

— Je m’en fiche. Ce n’est pas moi qui aie mal... Ce qui m’excite, c’est de te voir faire ça... Savoir, voir que tu y prends du plaisir. C’est une sorte de sport, pour toi ? Explique-moi. Je n’ai jamais vraiment compris...

Le visage de Gabrielle se ferme. Son frère aborde un sujet dont elle ne parle avec personne et auquel, d’ailleurs, elle ne réfléchit qu’avec précaution.

— Ne m’ennuie pas, Sébastien.

Il n’insiste pas.

Elle prend une cravache, dissimulée sous un coussin du canapé, et revient se planter devant son frère.

Les paupières du garçon semblent closes, mais Gabrielle sait très bien que son regard filtre à travers les cils...

Elle fléchit les jambes, écarte ses longues cuisses, défripe ses nymphes lie de vin pour qu’elles ne soient pas à l’abri.

Elle a levé la cravache... Elle sait que c’est le premier coup qui compte pour la suite... Il doit être le plus fort possible, afin que la séance soit d’un bon niveau... Quand ils ont commencé ces jeux, plusieurs années auparavant, elle se frappait timidement, cessait vite. Elle comme son frère restaient frustrés qu’elle ne puisse s’atteindre plus durement...

À présent, elle est bien entraînée. Elle peut se flageller sans plus d’égards que si son corps était celui d’une autre...

Sébastien fait un signe de la main.

La cravache siffle. Le bruit mat de l’impact du cuir sur les chairs... Un rictus de satisfaction tire les lèvres de Gabrielle. La douleur monte jusque dans sa tête comme un vin fort et âpre... Un cru de bonne qualité. Elle frappe encore et encore...

Sëbastien sort sa verge, commence à se masturber. La vulve rougit, les lèvres et les nymphes gonflent... Gabrielle s’acharne, insiste, n’a de cesse que forgasme l’inonde toute entière, comme une marée brûlante.

Le plaisir qui la dévaste apaise sa rage.

Le jeune homme est en érection.

— Présente-toi !... Vite, sinon ça va retomber... Gabrielle se prosterne en hâte, les fesses tournées vers son frère. Il s’agenouille derrière elle, insinue son membre dans la raie qui fend la croupe pâle comme un coup de hache.

— Ouvre-toi... Je ne veux pas glisser dans ton vagin !...

Gabrielle envoie les mains derrière elle, saisit ses fesses, tire. Tête baissée, le garçon ajuste l’extrémité de son membre au large cerne mauve foncé. Puis, il saisit sa sœur aux hanches, et s’enfonce presque en totalité d’une seule poussée des reins...

— Tu as déjà été mise par là, aujourd’hui ?

— Non. Pas depuis hier.

— Tu es pourtant large comme une porte cochère !... La jeune femme ne répond pas. Le membre de Sébastien est gros et aussi très long. Il l’a pénétrée loin, forçant le fond de l’ampoule rectale. Une douleur lui traverse le ventre... Elle ferme les yeux et se laisse envahir.

L’orgasme du jeune homme est long à venir... Gabrielle supporte ses assauts pendant plus d’une demi-heure avant qu’il se retire d’elle. Avec brusquerie.

— Ta bouche ! Ça va sortir...

Elle se retourne, absorbe avec avidité la verge de son frère. Ses mouvements de succion sont rapides, presque convulsifs. Elle sait qu’il ne faut pas laisser le plaisir s’éloigner de Sébastien, sinon tout sera à refaire... Enfin, il éjacule. Le sperme jaillit en giclées lourdes, épaisses, abondantes. Gabrielle conserve la semence dans sa bouche. Pour ne pas en perdre une goutte, elle ajuste ses lèvres au membre quand Sébastien se retire.

— Ouvre !

Gabrielle ouvre grand ses mâchoires. Sébastien se penche pour regarder. Elle en a plein la langue, plein les dents, plein les gencives...

— Tu peux avaler maintenant.

Gabrielle déglutit. Son frère retourne s’asseoir pendant qu’elle se rajuste.

Il la guette du coin de l’œil.

— Elle arrive quand ? Vous allez faire vos saloperies tout de suite, ou tu lui laisses le temps de s’installer ?

— Non. Nous nous y mettrons tout de suite. J’ai encore plus envie que tout à l’heure. Ça m’énerve toujours quand tu me...

Le garçon glousse.

— Quand je t’encule ?

— Je n’aime pas ce mot, tu le sais...

— Pourquoi refuses-tu ce mot ? Gabrielle évite de répondre. Elle ne supporte pas cette expression. C’est tout.

— À ce propos, tu deviens de plus en plus distendue. J’ai à peine poussé... C’est à force de te mettre trop gros... de t’enfoncer n’importe quoi ! Tu finiras par ne plus pouvoir te retenir...

— Ça me plairait... Mais ce n’est pas l’impression que j’ai eue lorsque tu t’es retiré... J’ai cru que tu ramenais tout dehors... Que ça se retournait comme un doigt de gant entre mes fesses !

Le jeune homme a un sourire satisfait.

— Elle est grosse... Très grosse... Et longue... Très longue... Et dure...

— Très dure, oui. Tu as du mal à bander, et encore plus à jouir, mais quand tu y arrives, c’est impressionnant !

Ils rient et échangent un regard de complicité fraternelle retrouvée. Cela leur arrive parfois, quand ils cessent de jouer cette étrange partie de dupes, qui dure depuis des années, et qu’ils redeviennent eux-mêmes. Mais Gabrielle sait que cette trêve ne durera pas.

— Bien. Tu es calmé, à présent, Sébastien ? Je peux avoir la paix ?

— Ça ne t’a pas suffi ?... Ça ne te suffit jamais ! Pourquoi ?

Gabrielle n’a rien à dire à ce sujet. Elle s’éloigne. Sébastien hurle.

— Pourquoi ?

Gabrielle se retient de claquer la porte lorsqu’elle quitte la pièce sous une bordée d’injures de son frère.

La chambre baigne dans la lumière atténuée d’une lampe de chevet. Gabrielle est allongée, prête à de nouveaux excès. Nue, fraîche, propre. Elle s’est brossé les dents avec énergie, rincée la bouche avec une solution mentholée. Faire disparaître les derniers relents de sperme, d’urine.

Sur le lit, dont elle a repoussé les draps, son corps est comme une longue lueur blanche. Auprès, serpente la lanière mince, noire, luisante, d’un fouet.

Une main entre les cuisses, elle effleure son clitoris d’un petit mouvement régulier, presque machinal. Elle ne cherche pas à jouir. Plutôt entretenir une sensation agréable...

Dans le couloir, le pas traînant, incertain, de Sébastien. Il hésite devant la porte, puis s’éloigne. Elle a craint qu’il ne veuille entrer... Elle n’a plus envie de lui parler dans l’immédiat. Il faudra qu’il se fasse à la nouvelle situation. Qu’il l’accepte ou bien...

Puis, ses pensées dérivent vers les moments forts de sa dernière rencontre avec Cécile... Cette fois où elle lui a offert de lui être soumise... Comment la jeune fille avait usé sur-le-champ, avec une cruauté quasi enfantine, de ses nouveaux droits...

Gabrielle sépare ses cuisses sans même s’en rendre compte, glisse deux doigts dans son vagin. Tunnel qui fond sous la pression. Mouillé, palpitant, dilaté. Molle fissure qu’elle offrira à la jeune fille. Ainsi que l’autre, derrière, entre ses fesses. La plus importante...

Gabrielle est fière de cette altération de ses orifices. Néanmoins, énervée par cette béance, elle enfonce quatre doigts avec brutalité. Jusqu’à la paume. Elle va loin, s’exaspère, cherche à se faire mal. Fouille les replis trempés, jusqu’à ce qu’un spasme unique et violent la secoue.

La porte s’entrebâille sur une silhouette menue qui se glisse dans la chambre. Cécile.

Elles s’étreignent avec passion, échangent un long baiser, s’abreuvent l’une l’autre de leur salive tandis que leurs langues luttent... Les mains impatientes de Gabrielle palpent la poitrine lourde, nue sous le corsage. Elle a interdit à la jeune fille de porter un soutien-gorge.

— Comment tes parents ont-ils pris la chose ?

— Mal. Ma mère a fait une crise de nerfs... Mon père m’a giflée...

— Ah... Combien de fois ? C’était bien ?

— Trois fois... Pas mal... Ça m’a excitée... J’étais trempée entre les cuisses. J’ai pensé à toi... Je me sentais forte. Je n’avais pas peur.

— Pour achever de le mettre en rage, tu aurais dû lui proposer de te sodomiser pendant que tu lécherais ta mère...

— Il aurait peut-être accepté !

Elles rient.

— Où as-tu mis ta valise ?

— Dans l’entrée.

Cécile a ôté ses vêtements, puis s’est allongée contre le grand corps puissant. Sa poitrine opulente écrasée contre celle, minuscule, de son amante...

Elle est le contraire exact de Gabrielle : petite, frêle, très brune, avec de gros seins lourds qui pèsent à son torse mince. Une épaisse toison noire s’amenuise jusqu’au nombril en une ligne sombre, et pousse ses dernières frondaisons à l’intérieur des cuisses.

Cette radicale différence fascine et attire Gabrielle depuis le début. Cécile se presse contre elle.

— Serre-moi très fort...

Gabrielle lui caresse la joue.

— Je vais te cloîtrer ici... Tu ne sortiras plus. Tu ne verras plus personne d’autre que moi... et Sébastien. Je t’enchaînerai, cadenassée... lorsque que j’irai vivre des plaisirs terribles ailleurs, à l’autre bout de la ville...

— Chez les voyous... Tu y vas souvent ?

— Oui. Assez souvent. Il faudra que tu t’y habitues... Je ne peux pas m’en empêcher... J’en ai besoin... C’est comme une maladie, tu sais... Tu me fouetteras, tu me tortureras pour me guérir. Puis, il y a Sébastien. De lui non plus, je ne peux pas me passer. Il faudra que tu le supportes... Il te déteste.

— Oui. J’admets tout, pourvu que je puisse t’aimer... Tu dois me trouver sotte... Si seulement je savais te faire tout ce que tu aimes... !

— Je t’apprendrai... As-tu aimé me flageller, m’humilier, l’autre jour ?

— Oui... Mais j’ai songé ensuite que nous pourrions aussi faire le contraire...

— Vraiment ?

— Oui. Tu aimerais ? Je suis prête à tout subir de toi... L’exaltation amoureuse transfigure Cécile. Elle lève un regard extasié sur Gabrielle soudain dressée, les dents découvertes par un sourire joyeux, féroce. La jeune fille n’est pas étonnée. Dès le début de leur relation, elle a perçu la nature fantasque, imprévisible, capricieuse de Gabrielle. Cette facilité pour adopter en une volte face des attitudes contradictoires. Comme si elle n’était pas vraiment concernée. Comme si elle était une étrangère au monde des humains et s’y livrait à des expériences.

La gifle surprend Cécile et lui renvoie la tête sur le côté. Un revers dur. Du sang commence aussitôt à sourdre d’une narine. Des larmes emplissent ses yeux qui s’écarquillent de surprise. Incrédules.

Une expression où l’ironie le dispute à la cruauté se lit sur le visage de Gabrielle.

— Toujours prête à tout subir ?

— Ne me laisse pas seule !

C’est comme un cri qui échappe à Cécile. Gabrielle a un geste désinvolte.

— Enfantillages ! Tu n’as pas répondu.

La jeune fille ne comprend plus ce qui lui arrive. Elle secoue la tête avec un regard misérable.

— Je ne sais pas... Oui... Mais pas comme ça... Frappe-moi autant que tu veux, torture-moi, détruis-moi, mais ne me laisse pas seule... Tu es loin. Je ne te reconnais plus...

— Niaiseries ! C’est plus drôle comme ça... Ton visage est beau ainsi... Tu es perdue, tu te noies, tu meurs, n’est-ce pas ?

Cécile approuve d’un mouvement de tête. Elle ne sanglote pas, mais des larmes roulent sur ses joues. Le filet de sang suit la lèvre jusqu’à la commissure, puis sinue sur le menton. Une seconde gifle claque. Plus violente que la première. Abasourdie, la jeune fille se tasse sur elle-même.

Le regard de Gabrielle tombe. Hautain, méprisant, dédaigneux.

— Tu ferais mieux d’en profiter, c’est gratuit ! Moi, je paie pour que l’on me démolisse... Mais tu es libre de te rhabiller, de partir...

Les yeux fermés, la respiration hachée, Cécile fait non de la tête... Puis, d’une voix presque inaudible :

— Je t’aime...

— Encore ! Tu ne sais pas dire autre chose ? Je continue ?

— Oui.

Gabrielle crache deux fois au visage de la jeune fille. La salive se mêle aux larmes, au sang...

- Tu m’aimes ?

— Oui !

La voix de Cécile est rauque, pénible. Gabrielle éclate de rire et la frappe de nouveau.

— Sotte ! Regarde tout au fond de toi-même... fouille bien partout... Ouvre toutes les portes... Éclaire tous les vilains petits recoins noirs... Tu y es ?

— Oui...

— Vois-tu une petite perverse en train de jouir très fort ?

— Non.

— Cherche ! Dépêche-toi !

Impitoyable, Gabrielle abat une nouvelle fois sa main sur le visage défait, bouleversé, de la jeune fille. Sous l’impact, deux gouttes de sang sautent jusque sur l’oreiller blanc...

— Alors ? tu la trouves ?

— Oui... Elle est là... Mais...

Gabrielle lève la main. Cécile demande une trêve. Le pouce levé, comme l’écolière qu’elle était il n’y a pas encore si longtemps. La jeune femme suspend son geste.

— Qu’y a-t-il ?

— Ne me cogne plus à la figure... Je ne suis pas assez habituée, je pense. Je commence à décrocher... Essaie ailleurs, je suis sûre que ça va repartir.

Gabrielle comprend. Elle ne peut qu’apprécier cette faculté de prendre du recul sur ses sensations.

— D’accord. Décide : au bas-ventre ou dans les seins ?...

Gabrielle s’impatiente tandis que Cécile hésite. Elle choisit.

— Au ventre.

À peine a-t-elle fini sa phrase qu’un crochet très sec, dur, la cueille juste au-dessus du pubis. Le coup lui coupe le souffle. La souffrance irradie jusque dans son utérus, ses ovaires, la plie en avant. Implacable, Gabrielle reprend son inquisition aux confins de la personnalité de la jeune fille.

— Alors, à qui ressemble-t-elle, cette roulure que tu as trouvée au fond de toi-même ?

— À moi... C’est moi...

Gabrielle a un sourire de triomphe.

— C’est bien... Tu m’aimes ou tu jouis ?

La jeune fille tarde à répondre. Un nouveau coup, plus brutal que le précédent, vainc ses dernières défenses. Elle s’effondre, agitée de sursauts convulsifs, et hurle.

— Je jouis ! Je jouis ! Je jouis !

Debout sur le lit, Gabrielle observe la crise de nerfs jusqu’au bout. Sans chercher à l’apaiser...

Cécile gît à plat ventre, brisée. Seuls de longs frissons intermittents la secouent tout entière. Gabrielle lui donne un coup de pied dans les côtes, juste à la naissance des gros seins qui débordent sous le torse gracile. La jeune fille demeure sans réaction.

— Arrête cette comédie... Je n’ai pas terminé...

Elle tâte Cécile entre ses cuisses disjointes... La vulve déborde d’une glaire épaisse qui agglutine les longs poils noirs en mèches poisseuses... Un sourire empreint de tendresse, que la jeune fille ne peut voir, éclaire alors le visage de Gabrielle. Elle la comprend à ce moment. Elle voudrait être à sa place... Affolée de douleur, de honte et de chagrin... Avec cette jouissance étrange qui s’impose au plus profond de la détresse... Elle résiste à l’envie de la prendre dans ses bras, de la bercer, de la rassurer. Elle sait, par expérience, que ce n’est pas ce que la jeune fille attend à ce moment. Elle doit la terminer.

Un nouveau coup de pied, plus appuyé, n’a pas plus d’effet que le premier.

— Tu cherches les ennuis !

Gabrielle la saisit par les cheveux, et l’oblige sans ménagement à se mettre debout. Cécile titube, vacille et pose sur la jeune femme un regard absent, hébété, mais où veille une lueur trouble, comme de la braise sous la cendre.

Elle tord avec rudesse la chevelure pour assurer sa prise et pousse Cécile hors de la pièce. Elle l’entraîne ainsi jusqu’aux toilettes, un peu plus loin dans le couloir.

— À genoux !

La jeune fille se laisse tomber au sol. Gabrielle la courbe et lui engage la tête dans la lunette.

— Tu es une merde.

— Je... suis... une merde...

La voix rauque, cassée, méconnaissable, résonne d’une façon étrange sur les parois d’émail.

— Parfait !

De sa main libre, Gabrielle tire alors la chasse. La cataracte inonde le visage de Cécile qui suffoque, se débat, mais ne peut échapper à la poigne qui la maintient. Ses gros seins qui valsent sous elle, frappent la cuvette... Sur une dernière poussée, la jeune femme lâche sa prisonnière. Les cheveux libérés s’enroulent dans le tourbillon.

La jeune fille demeure prostrée contre le siège, la tête pendante à l’intérieur, l’extrémité des longues mèches flotte dans le fond... Gabrielle prend un peu de recul et lui envoie son pied aux fesses.

— Remue-toi ! Direction la salle de bains...

À quatre pattes, sonnée, Cécile se déplace avec peine, elle s’affale en avant à différentes reprises sous les coups de pied de Gabrielle qui claquent avec un bruit mat sur ses fesses blanches.

Lavée, parfumée, apaisée, Cécile est blottie dans les bras de Gabrielle. Elles sont nues, enlacées sur le grand lit dont le désordre atteste la violence qui les a emportées.

La jeune fille est surprise du plaisir qu’elle a éprouvé, mais elle ne le renie pas... Jusqu’à présent, elle feignait de comprendre Gabrielle et sa quête toujours recommencée d’expériences excessives... Maintenant, elle sait de quoi il s’agit. Elle sait qu’elle ne pourra plus s’en passer. Comme une drogue... Jusqu’où pourra-t-elle aller ainsi ? Elle murmure à l’oreille de son amante :

— C’est ignoble... Mais j’ai eu du plaisir... Enfin, pas vraiment du plaisir, mais pire que ça... Bien plus fort... Je te comprends mieux maintenant... Il faudra recommencer... Plus dur encore... Je veux aller très loin avec toi dans cette direction... Je te le ferai aussi.

— C’est bien... Je suis contente... C’était bon de te voir souffrir, pleurer... Et le sang qui coulait de ton nez...

— Tu crois que je n’aurai pas de bleus ?

Elle prend un peu de recul pour contempler le visage de la jeune fille. Les joues sont encore rouges des gifles reçues.

— Mais non... Rassure-toi. Dans une heure ou deux, on ne verra plus rien. Je sais de quoi je parle. Je me fais casser volontairement la figure de temps en temps...

— Raconte...

— Un agent de sécurité... Un vigile, je crois. Il se prend pour un policier... Il a le matériel. Tenue, menottes, matraque... Quand j’ai envie, je l’appelle. Je lui donne mille francs. C’est comme un interrogatoire... Il m’installe sur une chaise, les mains menottées dans le dos. Et ça commence. Il hurle des questions... Il se prend tellement au sérieux que ça me donne envie de rire malgré ma peur. Jusqu’à ce que les premiers coups de poings tombent... Il me frappe aux seins, au ventre, mais c’est surtout ma figure qui l’attire. Il m’amoche un peu plus à chaque séance... À tel point que j’ai peur d’y retourner... Je sais aussi que je ne pourrais pas m’en empêcher !

La jeune fille regarde avec émerveillement le visage de son amie, en caresse les traits, en dessine les contours puissants d’un doigt léger. Cette figure régulière, si pure, parfaite. Elle a du mal à l’imaginer meurtrie, ravagée par les coups... Gabrielle se laisse faire.

— Tu es loin d’avoir été marquée à ce point...

— Oui... C’est vrai... Quelques petites gifles... J’aimerais...

— Quoi ?

Cécile hésite, cherche ses mots, puis se décide.

— Que tu m’emmènes, si tu retournes voir ce type... Je voudrais assister... Je te soignerai ensuite...

Gabrielle la regarde avec un étonnement amusé.

— Pourquoi pas ?... Ça serait toi qui lui donnerais l’argent pour me démolir...

Elles rient, puis s’enlacent pour s’embrasser à pleine bouche. Dans le mouvement, Cécile laisse échapper une petite plainte.

— Qu’y a-t-il ?

— J’ai mal au ventre... Aux ovaires. C’est bon... Cette douleur me tiendra compagnie quand je ne serai pas près de toi... Ça aurait été bien aujourd’hui, pendant que j’affrontais mes parents. Quelque chose de toi... une présence que personne n’aurait pu soupçonner au creux de moi...

Leurs mains s’égarent. Les corps frémissent sous le plaisir qui, peu à peu, les envahit. Puis elles s’apaisent, bavardent, jusqu’à ce que le désir renaisse pour les emmener chaque fois un peu plus loin.

Cécile caresse la vulve de Gabrielle qui ouvre ses longues cuisses pâles. Les doigts de la jeune fille, qui a posé sa tête sur le ventre plat et dur comme celui d’un garçon, jouent avec les poils blonds, légers, Si différents de la broussaille sombre qui lui pousse en bas du ventre et dont elle a honte.

— J’aurais tant aimé avoir une petite toison blonde comme la tienne...

— Et moi, c’est ta grosse touffe noire que j’aurais voulue en bas du ventre...

Par jeu, Cécile entortille deux ou trois poils autour de son index.

— Arrache-les...

La voix de Gabrielle est un peu troublée. Cécile tire d’un coup sec.

— Comme ça ?

— Oui... Fais-le encore... Mais au ralenti... Ça fait plus mal...

Cécile recommence selon les indications de Gabrielle. La peau se soulève jusqu’à ce que les racines se détachent. Cécile sent sous sa joue le ventre qui palpite, se crispe, durcit. Rien de plus.

— Enlève-les tous... Tu veux bien ?

Gabrielle regarde sa montre.

— Je suis sûre qu’en moins d’une heure, tu peux tous les ôter... Il n’y en a pas tellement.

— Pourquoi pas ? Ça sera amusant...

Cécile sent sur sa nuque une pression complice. Alors, elle reprend son ouvrage...

Gabrielle avait raison : il ne faut pas une heure pour que le pubis soit épilé.

Elles regardent le résultat et rient, touchent la peau glabre, douce et lisse, un peu rougie, irritée. Gabrielle se trouve magnifique.

— On dirait un bébé !

Cécile y dépose un baiser. Sa bouche s’attarde... Si près de la fente rose, si près des nymphes qui en débordent, provocantes...

— J’ai envie de te lécher... Donne...

Gabrielle se renverse, s’ouvre. Avide, la bouche de la jeune fille se soude au sexe. Sa langue se fraye un chemin dans les replis onctueux, débusque le long clitoris raidi qui soulève les nymphes en drapeau... Gabrielle frémit sous cette atteinte précise. Avec Cécile, elle peut aussi jouir sur un autre mode que celui de la fureur... Répit bienvenu dans l’enfer de ses plaisirs anormaux. Elle jouit plusieurs fois.

— Tu lèches très bien,.. Longtemps.

— Merci... Tu sais ce que j’aimerais, maintenant ?

— Non... Dis... Je le ferai.

La jeune fille murmure.

— Je voudrais que tu t’assoies sur ma figure... Que je puisse à peine respirer... Que j’étouffe... Tu veux bien ?

— Oui, chérie... Mais j’aurai peut-être envie d’uriner... Cécile hausse les épaules.

— Ça ne fait rien... Ta vulve a souvent le goût... Ça ne me dérange pas... Au contraire...

Elle hésite. Ses yeux brillent. Elle ajoute :

— Si tu te soulages, j’ouvrirai la bouche...

Elles s’embrassent puis s’installent. Cécile allongée sur le dos, Gabrielle agenouillée, les fesses au-dessus de la figure de la jeune fille. Elle abaisse lentement sa croupe jusqu’à ce que sa raie s’ajuste au visage. Puis elle se laisse reposer de tout son poids... Elle entend la respiration pénible de Cécile... Les gros seins, affalés sur les côtes, tremblent, tandis que les flancs menus se soulèvent à la recherche de l’air. D’un mouvement de reins, Gabrielle se cale plus étroitement. Cécile suffoque. Ses mains s’agitent, cherchent à repousser le corps pesant. Ce n’est pas du goût de Gabrielle qui saisit les mamelles par les pointes et tire sans pitié. Les seins s’allongent, se déforment... Un long gémissement de douleur échappe à Cécile. Elle se contorsionne pour s’esquiver, mais ne fait qu’aggraver sa souffrance...

C’est le moment que Gabrielle choisit. Elle soulève son bassin de quelques centimètres. La jeune fille trouve à peine le temps de reprendre son souffle avant que le jet brûlant lui inonde la figure, éclabousse ses yeux, pénètre dans ses narines... De surprise, elle ouvre sa bouche qui se trouve aussitôt emplie... La pisse déborde les lèvres, se répand jusque dans ses cheveux et trempe le drap. Cécile tousse, suffoque, en avale...

Peu importe, l’exaltation amoureuse la submerge.

IV

— Il me semble bien avoir entendu du bruit...

Gabrielle et Cécile se dressent. Surprises. Sébastien, plus débraillé que jamais, a ouvert la porte en silence. Accoudé au chambranle, il les observe. Gabrielle sent monter en elle une rage froide.

— Fiche le camp !

Cécile ramène le drap sur son corps nu. Le jeune homme ne bouge pas.

— Pourquoi ? Tu ne lui as donc rien dit ?

Gênée, Cécile regarde droit devant elle. Incapable de bouger. Ce qui se passe lui échappe, même si elle n’ignore rien de leurs rapports incestueux.

Gabrielle hausse les épaules. Sa colère retombe. Que peut-elle faire ? Le frapper ? Elle est bien assez robuste pour ça. Plus forte que lui. Mais à quoi bon ?

— Elle sait tout. Nous avons envie d’être tranquilles... Tu peux comprendre ça, non ?

Sébastien avance dans la pièce. Il se laisse tomber dans un fauteuil.

— Être tranquilles pour quoi faire ?

— Ne fais pas l’imbécile, tu veux ?

Sébastien sourit. Il a un geste de lassitude. Cécile remarque ses mains maigres, longues, très blanches. Gabrielle se tourne vers la jeune fille.

— Je crois que pour l’instant, nous n’irons pas plus loin... Rhabille-toi. Il faut que vous fassiez mieux connaissance. Vous vous êtes si peu vus, Sébastien et toi.

Des sentiments contradictoires se lisent sur le visage de Cécile. Elle se sent malheureuse, seule. Comme si Gabrielle s’éloignait d’elle. Comment pourrait-elle, nue, descendre du lit et s’habiller sous le regard de ce garçon qui lui fait peur ?

D’une petite voix à peine audible, elle dit que c’est impossible... Sébastien a un gloussement amusé.

— Elle a raison, c’est impossible... Mais impossible n’est pas français, comme disait l’autre, n’est-ce pas ? Allons, allons... Un effort. Faites comme si je n’étais pas là, par exemple... Ne vous occupez pas de moi... Je suis tout à fait capable de me masturber seul !

Il rit de sa plaisanterie.

Cécile baisse la tête, accablée de honte... Gabrielle voit le désarroi de la jeune fille. Elle passe un bras autour des épaules menues, la serre contre elle.

— Ce n’est rien, ma chérie... Je t’avais prévenue qu’il nous ferait une scène de ce genre. Regarde-le...

Cécile hésite, puis finit par se décider à tourner les yeux vers le garçon. Il lui adresse un large sourire goguenard, les mains écartées dans une invite cordiale. Gabrielle penche la tête vers la jeune fille pour aligner son regard sur le sien.

— Tu le vois ? Crois-tu que c’est vraiment gênant de nous aimer devant ce déchet ?

Une moue approbatrice tord la bouche de Sébastien.

— Touché ! Ma chère sœur me connaît bien... Je suis un vrai détritus... Un rebut...

Une nouvelle crise d’hilarité le saisit, qui se termine par une longue quinte de toux.

Gabrielle, avec des gestes tendres, repousse le drap que Cécile serre contre sa poitrine. Vaincue, la jeune fille n’oppose aucune résistance. Le drap tombe, dévoile les seins pesants, aux aréoles larges et sombres, cernées de poils follets. Sébastien se penche pour mieux voir.

— C’est intéressant ces mamelles de nourrice sur un buste aussi fin... Elle a même quelques poils autour des bouts ! C’est original. Le contraire de toi...

Il ricane. Puis change de sujet sans transition.

— Lui as-tu raconté comment j’ai joui dans ta bouche tout à l’heure ?

Gabrielle hoche la tête, découragée.

— Sébastien !...

— Raconte-lui !

Cécile les regarde tour à tour. Encore une fois, elle ressent l’angoisse d’être l’enjeu d’une affaire qui ne la concerne pas. Même le grand corps de son amie, serré contre le sien, ne suffit plus à la rassurer.

Gabrielle sait qu’il ne les laissera pas en paix avant d’être las de s’amuser avec elles. Elle se décide.

— Oui... Je lui ai fait une fellation...

Gabrielle d’une voix monocorde raconte la scène. Cécile finit par rire, amusée du ton uniforme qui fait songer à la lecture d’un rapport. L’atmosphère se détend... Ce qui n’est pas au goût de Sébastien qui ne se trouve bien que dans le malaise.

— D’accord ! Il est normal que ta maîtresse soit au courant de notre vie privée... Maintenant, il faut qu’elle me montre le reste... Je suis son beau-frère en quelque sorte... De la famille donc. Pas de gêne entre nous, n’est-ce pas ?

Il hurle, soudain hors de lui.

— Je veux tout voir !

Effrayée par ce brusque éclat, Cécile regarde Gabrielle, cherche de l’aide, ne sait plus que penser. Tout la trouble, la dérange et l’attire dans cette étrange et vieille maison hors du temps, où chaque objet semble être là depuis toujours. Gabrielle, avec son étrange personnalité... À présent, Sébastien. Maladif, cynique, malsain.

Elle ne s’étonne même plus de ce qu’il demande, ne songe même pas à se révolter contre le mépris qu’il lui témoigne.

Il veut voir « le reste »...

Elle attend l’accord de Gabrielle. Cette dernière accepte.

— Montre !

Cécile repousse le drap jusqu’à ses chevilles.

À la fourche de ses cuisses, la toison noire forme une masse hirsute...

Sébastien se penche, examine.

— Un vrai nid d’oursins... Très intéressant... Tourne-toi de face, et écarte les jambes.

D’une petite poussée affectueuse, Gabrielle l’encourage. La gêne rend Cécile gauche. La jeune femme l’aide, la présente de face, lui relève les cuisses, les ouvre en grand.

La touffe est si dense qu’elle ne laisse rien deviner de la vulve. Sébastien s’étonne des poils qui poussent jusque sur la face interne des cuisses, remontent en une ligne de duvet épais vers le nombril...

Gabrielle tire sur les genoux, les sépare davantage.

— Montre... Montre comme tu es belle par là... Il ne peut rien voir sous cette belle mousse sombre... Moi seule sais quel trésor s’y cache... Use-toi les yeux, Sébastien...

Il s’esclaffe.

— Un animal !... Ton contraire parfait, Gabrielle !... L’Ange et la Bête... Je devrais dire l’Archange et la Bébette !... Ça doit être un spectacle original lorsque vous baisez. Tu lèches ma sœur ?

Gabrielle le regarde avec un sourire de dérision.

— Arrête de faire ton numéro !

Cécile semble très mal à l’aise. Mais Gabrielle pense qu’il vaut mieux qu’elle se fasse aux manières de Sébastien.

— Réponds-lui...

Avec difficultés, Cécile articule : « Oui... Je la lèche... » Puis, la voix monte. « Je lèche ! JE LÈCHE ! » Elle éclate soudain en sanglots, échappe aux mains de la jeune femme pour se retourner, cacher son visage au creux de son épaule. Le jeune homme semble tout à fait satisfait.

— Ça suffit, Sébastien. Tu t’es assez amusé comme ça...

Le garçon sent que sa sœur ne plaisante plus. Les épaules de Cécile sont secouées de spasmes...

— D’accord...

Il sort.

Gabrielle a compris que son frère tiendra bien plus de place entre elle et Cécile qu’elle ne l’avait cru. Elle va être obligée de céder du terrain, d’abandonner des parts pour sauver l’essentiel. Elle doit préparer la jeune fille, la prévenir, obtenir d’elle l’inacceptable. Elle l’enlace, lui parle avec douceur.

— Il pourra te demander bien plus qu’il ne l’a fait aujourd’hui... J’aimerais que tu lui cèdes... En tout. Par amour pour moi...

Gabrielle l’écoute sans l’interrompre. Elle ne songe même pas à contester.

— Je ferai tout ce qu’il me demandera, puisque tu le veux. Mais... Je n’ai jamais couché avec un garçon... Tu le sais... Je serai maladroite...

Gabrielle apaise les craintes de la jeune fille.

— Mon frère n’est pas un homme au sens que l’on donne le plus souvent à ce mot... Ses érections sont rares. Il est trop cérébral. Mais il est exigeant...

— Je ferai ce qu’il voudra... Par amour pour toi.

Gabrielle fixe Cécile comme si elle cherchait une faille dans sa détermination. Il n’y a aucune faiblesse dans ces yeux noirs, brillants, sans duplicité. Dans le même temps, Gabrielle se reproche de mettre sa jeune amante à la disposition de son frère. Elle est prise au piège. Il n’y a pas d’autre choix : elle ne peut pas plus se passer de Cécile qu’il ne lui est possible de délaisser Sébastien.

Elle rejette ces pensées inutiles, embrasse Cécile dans le cou, pétrit les seins qui se déforment comme une pâte onctueuse sous ses doigts énervés. Ses lèvres remontent vers l’oreille. Elle murmure :

— J’ai envie que tu me mettes une main... Entre les fesses.

Cécile incline la tête pour offrir son cou gracile aux baisers. Elle parle à voix basse, elle aussi.

— Profond ?

— Très loin, oui...

— Jusqu’à ce qu’elle te ressorte par la bouche ?

— Oui... Jusqu’à l’épaule si tu veux... Tue-moi comme ça... Je te livre à Sébastien... Je suis une enculée...

Gabrielle s’écarte soudain de Cécile. Se prosterne, reins creusés, fesses levées haut. Des paroles de dénégation se pressent aux lèvres de la jeune fille, mais elle sent bien que Gabrielle ne les écoutera pas... Entre les fesses pâles, ouvertes par la posture, la large tache mauve foncé de l’anus attend l’effraction. Le visage de Cécile est grave. Elle l’a déjà pénétrée de cette façon, mais cette fois-ci, les paroles de Gabrielle donnent au geste un sens particulier.

Tandis qu’elle pousse ses doigts réunis en faisceau dans l’orifice qui s’efface, que sa main s’arrête un instant dans sa partie la plus large, que son poignet s’engage, il lui semble que les épaules de Gabrielle sont agitées de tremblements imperceptibles. Alors elle ne regarde plus rien d’autre que son avant-bras qui disparaît à demi, ressort, rentre, ressort, rentre dans le conduit relâché qui n’offre bientôt plus aucune résistance...

Lorsqu’elles paraissent dans la salle à manger, leurs yeux cernés témoignent des excès qu’elles ont commis... Sébastien, déjà attablé, fait tourner devant lui un verre de cristal à demi empli d’un vin à la belle robe.

— Je suis content que vous ayez décidé de venir dîner... Le chagrin de ton amie Cécile, tout à l’heure, semblait si profond, que j’ai craint pour elle...

— J’ai su la consoler.

La jeune fille confirme, essaie de faire bonne impression, de minimiser les faits.

— Oui... J’ai été sotte... Il ne s’agissait que de plaisanteries, en fait... J’aurais dû le comprendre... Me pardonnerez-vous ?

— Bien volontiers ! Servez-vous donc à boire. Vous avez l’air épuisées, toutes les deux... Je suis sûr que vous avez besoin de vous rincer la bouche...

Sébastien rit de sa plaisanterie. Le visage de Gabrielle se rembrunit. Elle pensait qu’il les laisserait en paix...

— Pourquoi faut-il que tu te montres désagréable ?

Le garçon écarte les mains en signe d’impuissance, comme s’il n’était pas responsable de ce que sa sœur lui reproche.

Gabrielle réalise que les choses ne tournent pas comme elle l’espérait... Cécile devra faire preuve de courage pour endurer les attaques qui ne vont pas manquer de pleuvoir sur elle. Sébastien ne semble pas prêt à lui faire le moindre cadeau.

La jeune fille, toujours dans un esprit de conciliation, feint de trouver l’allusion grossière de Sébastien très spirituelle, et rit avec lui. Puis, elle trouve l’audace de préciser de sa voix douce :

— Merci, mais j’ai déjà pas mal bu... Une boisson forte, enivrante...

— Bouleversant ! Vraiment très touchant... Bu ? Ha, ha ! Le con de ma sœur sécréterait-il le nectar, l’ambroisie, l’hydromel ? C’est peu probable. J’y ai déjà goûté. Je sais de quoi je parle... Mais peut-être s’agit-il d’une source plus copieuse ?

Gabrielle traite son frère de con arrogant.

Sébastien, se lève d’un bond. Sa chaise se renverse. Il saisit son verre, en projette le contenu au visage de Gabrielle.

— Salope ! Tu n’as pas le droit de me traiter ainsi devant elle !

Gabrielle s’essuie la figure. Elle se lève, très calme. Lorsqu’elle parle, sa voix est mince, tranchante comme une lame de couteau.

— J’en ai assez de tes histoires... Tu es fou, mon pauvre vieux... Fou à lier...

Le garçon éclate d’un rire hystérique.

— Moi, fou ? Mais regarde-toi, pauvre tarée... Avec ta dégaine de vieille fille précoce... De cheftaine attardée !... C’est moi, peut-être, qui vais dans un hôtel pourri pour me faire fouetter par un taré... Benjamin, l’étudiant ! J’aimerais bien voir la tête de ce type... C’est toi qui es folle... Folle à lier... et tu vas entraîner cette gamine dans ton délire... C’est tout ce qu’elle a à gagner avec toi... Un billet d’entrée pour l’asile !

Contre toute attente, il prend le parti de Cécile... Celle-ci, baisse les yeux... Gênée de se trouver au milieu de cette querelle.

Gabrielle écoute la diatribe jusqu’au bout. Puis, elle laisse tomber d’une voix indifférente :

— Tu dépasses les bornes, Sébastien. Je fais ce que je veux de ma vie... J’en ai assez de tes angoisses, de ta prétendue maladie, de ton incapacité à faire quoi que ce soit par tes propres moyens... Je crois que je t’ai passé trop de choses jusque-là. Tu vas devoir te débrouiller seul...

Le garçon relève la tête. Une expression de doute et de défi lui tord la bouche.

— Si tu t’en vas, je me tue... Vas-y, pars... Tu verras. Gabrielle hausse les épaules.

— Tu n’as pas le courage de vivre, comment aurais-tu celui de mourir ? C’est à peine si tu es capable de bander !

Gabrielle a marqué un point décisif. Le garçon se rassoit et fond en larmes. Il hoquette.

— Ce n’est pas ma faute... C’est à cause de ma maladie... Ne t’en va pas... Ne t’en va pas... Ne t’en va pas...

Gabrielle le regarde avec une expression de pitié mêlée de mépris.

— Rester pour quoi faire ? Te sucer ? Me faire sodomiser ?

— Je t’aime, Gabrielle... Je t’aime.

Gabrielle part d’un grand rire triomphal.

— Nous y voilà ! Il y avait longtemps que je n’avais pas entendu ça !

Elle se tourne vers Cécile et la prend à témoin.

— Il m’aime ! Tu sais pourquoi il ne me pénètre jamais par-devant ?

La jeune fille, abasourdie par la violence de cet esclandre, a un faible signe de dénégation.

— Tu vas voir de quelles délicates nuances mon cher frère est capable : il considère qu’il n’y a pas d’inceste tant que sa verge ne s’enfonce pas dans mon vagin... C’est qu’il est croyant... le Bon Dieu, le Paradis, les Anges... Alors, pour toutes ces pieuses raisons, Sébastien m’encule, me branle, me lèche ou me fait sucer sa queue... ou encore se masturbe pendant que je me fais une séance... Mais il ne me baise jamais... Une belle âme, non ? Qu’en penses-tu ?

La jeune fille ne répond pas. Sébastien effondré sur la table, pleure. Un silence prolongé s’installe. Le chemisier de Gabrielle est taché de vin. La voix geignarde de Sébastien se fait entendre.

— J’ai fait pipi... J’en ai partout...

Cécile est touchée par cette détresse qui s’exprime d’une façon aussi dérisoire. Elle regarde Gabrielle.

Celle-ci a un geste agacé. Ça ne finira donc jamais... Elle sait qu’il a pissé sous lui volontairement. Mais, comédie ou non, il a bel et bien pissé, elle ne peut pas le laisser ainsi. Elle sourit a Cécile, lui pose un baiser sur les lèvres.

— Tu veux bien m’aider à le changer ? Dans l’état où il est, il ne peut le faire seul...

— Bien sûr, Gabrielle.

Elles entourent Sébastien, l’aident à se dresser. Il a du mal à tenir sur ses jambes. La dispute l’a épuisé nerveusement et c’est sans résistance qu’il se laisse conduire. Les pans de sa robe de chambre sont ouverts. Le pantalon du pyjama est trempé d’urine jusqu’aux chevilles.

Dans la salle de bains, elles le déshabillent. Son long corps pâle, maigre, semble se désarticuler quand elles l’aident à enjamber la baignoire. Gabrielle saisit la douche, lui asperge les jambes, le ventre, le sexe qu’elle décalotte et rince longuement.

Le garçon se plaint que l’eau est froide... Sa sœur répond que ça lui apprendra à se retenir... Cécile remarque qu’en dépit de sa rudesse, son amie a des gestes tendres, maternels, pour prendre soin de son frère. Gabrielle sort Sébastien de la baignoire et le pousse vers la jeune fille.

— Tiens, sèche ce demeuré, pendant que je vais chercher un pyjama propre...

Elle lui donne une grande serviette de bain et sort de la pièce.

Cécile est embarrassée de se retrouver seule avec ce garçon bizarre qui l’a tant maltraitée... Avec des gestes gauches, elle commence à lui essuyer les jambes. Pour cela, elle doit s’agenouiller. La verge, longue et molle, pend devant ses yeux... Se balance selon les mouvements du corps que Cécile frotte avec une énergie dont elle n’a pas conscience, due à sa nervosité.

— Moins fort, tu me fais mal.

Elle réprime son envie de le planter là et de laisser Gabrielle se débrouiller avec lui.

Mais, justement, il y a Gabrielle... La jeune fille est prête à tout pour elle. Jamais elle n’aurait pensé qu’un jour, elle éprouverait un tel sentiment d’absolu, une telle abnégation, un tel dessaisissement d’elle-même. Elle a la certitude, l’intime conviction, que sa rencontre avec Gabrielle a une signification aussi profonde que l’engagement de la nonne qui prononce ses vœux... Alors, elle courbe la tête, se fait humble, se tait et achève de sécher le garçon.

— Merci...

Il lui caresse les cheveux. Elle veut se relever, mais il garde la main appuyée sur sa tête. Il murmure :

— Suce-moi... Gabrielle le permet... je t’assure... Elle ne te grondera pas...

Cécile pressentait cette demande. Sébastien est d’une constitution faible, mais elle a l’impression que la paume qui pèse sur elle est de plomb. La verge se trouve à quelques centimètres de sa bouche. Elle n’a encore jamais sucé un homme.

Ses seules amours, jusque-là, ont été lesbiennes. Mais Sébastien est si peu un homme... Il est si différent, si faible... D’ailleurs la verge n’est même pas en érection. Ce serait comme si elle suçait un gros clitoris. Gabrielle a un clitoris très long. Sans commune mesure avec ce membre, bien sûr, mais elle peut le suçoter tout de même.

— Suce... Je t’en prie... J’en ai besoin après une crise comme celle-là...

La voix insiste, geint... Cécile soulève le membre du garçon. Elle s’étonne de sa douceur... Elle le caresse avec précaution, comme s’il pouvait tout soudain durcir, devenir un de ces pieux conquérants qu’elle a toujours refusés d’accueillir en elle. Mais rien de tel ne se passe. La verge reste molle, souple sous ses doigts qui, peu à peu, s’enhardissent. Sur sa tête, la main s’alourdit.

— Maintenant...

Cécile fait ce dont, il y a une heure encore, elle se serait crue incapable. Elle avance ses lèvres entrouvertes jusqu’à effleurer le gros bourgeon de chair rose, sort la pointe de sa langue... Le contact la surprend, comme une décharge électrique à travers le corps. Elle se décide, aspire la verge dont la flaccidité persistante la met en confiance.

Sébastien laisse échapper un soupir de satisfaction.

— Là... C’est bien... Tu as peur que je bande, n’est-ce pas ? Rassure-toi, ça ne risque pas d’arriver... Il n’y a que Gabrielle qui peut obtenir ça... Personne d’autre... Tu entends, ce que je dis ?

Il la saisit par les oreilles et lui tire la tête en arrière avec brutalité.

— Vous me faites mal...

Des larmes viennent aux yeux de Cécile. Il la tient bien.

— Ne va surtout pas croire que tu pourras la détourner de moi. Compris ?

Le regard de Sébastien est un peu fou. La jeune fille prend peur.

— Oui... mais lâchez-moi... Je peux vous sucer... Jusqu’à ce que Gabrielle revienne...

Cette dernière revient justement avec un pyjama propre. Elle sourit lorsqu’elle voit Cécile agenouillée, la verge de son frère à demi engagée dans la bouche.

— Elle me suce...

— Et tu ne bandes pas...

— Non... Il n’y a que toi qui peux me faire de l’effet... Mais c’est agréable, sa bouche chaude...

Gabrielle tend la main à Cécile et l’aide à se mettre debout.

— Ne sois pas inquiète... Tu as très bien fait... Sébastien glousse.

— Quel altruisme ! C’est très émouvant.

Gabrielle ignore le sarcasme. Elle lui fait enfiler le nouveau pyjama, lui remet sa robe de chambre.

— Voilà...

Sébastien entoure de son bras les épaules de sa sœur.

— Oui... Aide-moi à marcher. Il faut que je m’assoie. Je suis fatigué.

Gabrielle et Cécile prennent place dans le canapé. Sébastien met de la musique. Jean-Sébastien Bach interprété par Glen Gould. Puis il s’installe dans un fauteuil, en face d’elles.

Pendant un moment, la conversation roule sur tout et rien. Sébastien s’exprime avec calme et se conduit d’une façon tout à fait normale. Un répit pour Cécile qui commence à croire que Sébastien la tolère et qu’après une sorte de bizutage, il va l’accepter.

Elle se sent bien, assise près de Gabrielle. Leurs épaules se frôlent par instants. Ce simple contact suffit à la jeune fille pour éprouver un sentiment de bonheur. Ce soir, elles feront encore l’amour, dormiront ensemble, se réveilleront ensemble pour la première fois... Elle songe aux caresses, à tous les jeux pervers que leur inspire leur passion.

Emportée dans ses pensées, elle perd le fil de la conversation.

— Elle a vraiment l’air très bête... Cécile... ses cils... Décidément cette fille entretient un rapport fort avec la pilosité !... Son nom de famille, ça ne serait pas Dupoil ou Latouffe, par hasard ?

— Tu n’es pas drôle.

— Pense tout de même à la faire tatouer, si tu décides de la garder. Elle pourrait se faire ramasser par la fourrière.

Gabrielle préfère ne pas répondre.

Cécile est sortie de sa songerie et comprend que Sébastien n’a pas désarmé. Son amour pour Gabrielle est une aventure merveilleuse mais qui sera semée de difficultés. Résignée, elle essaie de prendre les choses avec humour.

— On parle de moi ? J’ai entendu mon nom... Il est question de me tatouer, je crois...

Sébastien a une moue admirative.

— Elle apprend vite... Elle est intelligente...

— Je suis certaine que Cécile serait heureuse d’être tatouée.

Elle se tourne vers la jeune fille.

— N’est-ce pas ?

Elle est contente de pouvoir répondre à cette question qui lui permet de montrer à Sébastien jusqu’où va son adoration pour Gabrielle.

— Oui... J’en serais heureuse. Quelle sorte de tatouage aimerais-tu ?

Gabrielle réfléchit un instant.

— Un buisson de roses, les racines dans ta toison noire et remontant jusque sur ton estomac, ce serait très beau...

Sébastien approuve.

— Magnifique, en effet.

Gabrielle et Cécile échangent un regard complice. Elles s’embrassent avec avidité, tandis que le garçon s’est levé pour se servir un cognac.

— Je ne vous ai jamais vues à l’œuvre, toutes les deux...

Puis il s’adresse plus particulièrement à Cécile.

— Pendant quelques mois, Gabrielle a eu une maîtresse tout à fait intéressante... Pas une sossote comme toi... Une vieille lesbienne sadique... Elle savait lui faire mal... Elle pouvait la travailler pendant des heures sans se lasser... Une fois, je l’ai vue rester une journée entière sur son seul sein gauche... Il était dans un sale état, ensuite... Je m’entendais bien avec cette gouine... Elle m’invitait toujours à venir voir...

Mortifiée, Cécile baisse la tête. Le garçon a visé juste : en dépit de bonne volonté, elle est inexpérimentée. Gabrielle dit qu’elle lui apprendra... Elle lui a parlé de la cave, des instruments. Les fouets, les cravaches, les menottes et les sangles... Et ces phallus si gros qu’ils la déchireront, car Cécile est étroite. Elle s’émerveille de ce qu’elle peut enfoncer sa main entière dans le vagin ou l’anus de son amie... C’est si doux dedans, si chaud... Elle a l’impression parfois qu’elle pourrait glisser tout entière dans l’un ou l’autre orifice. S’insinuer dans le grand corps de Gabrielle...

Sébastien la regarde avec un sourire moqueur.

— Tu crois vraiment que ma sœur va supporter longtemps une maîtresse qui n’est pas capable de la satisfaire ?

Gabrielle intervient.

— Tu te mêles de ce qui ne te regarde pas, Sébastien... Le frère et la sœur se défient du regard.

— Comment ça, de ce qui ne me regarde pas ? Je suis ton frère !

— Mon corps est à moi ! J’en fais ce que j’en veux... Si j’ai envie de m’enfoncer un timon de char dans le con ou dans le cul, ou de me faire flageller à mort, c’est mon problème, pas le tien.

Agacé, le garçon ne répond rien. Il fait les cent pas dans la pièce. S’arrête. Fait un geste comme s’il allait parler, repart. Le disque est fini, mais personne n’y prend garde. Sébastien se ressert un verre de cognac.

Gabrielle et Cécile, enlacées, s’embrassent à pleine bouche, leurs mains s’égarent entre leurs cuisses, déboutonnent nerveusement les corsages pour pétrir, palper, malaxer... Elles oublient la présence du garçon qui, dans son agitation, les ignore. Lorsqu’il s’aperçoit que Cécile lèche Gabrielle, agenouillée entre ses cuisses, il lance, rageur :

— Allez vous faire foutre toutes les deux !

V

Les journées s’écoulent dans une perpétuelle tension érotique. Cécile multiplie les expériences, autant avec Sébastien qu’avec Gabrielle. Cette dernière, pour la première fois depuis longtemps, n’éprouve plus le besoin d’aller chercher des sensations violentes dans les mauvais quartiers, là-bas, en ville. Elle n’a même pas envisagé d’appeler Benjamin comme elle l’avait promis. De temps à autre, elle pense à lui, aux séances dans les chambres sordides du Parady’s, aux viols qu’elle a subis...

Elle ne regrette rien, mais cette époque lui semble révolue.

Une journée de décembre, claire et froide. Le soleil émerge à peine à l’horizon, quand Cécile retrouve Gabrielle dans le petit bureau, à l’étage, où elle fait les comptes de la maison, range les papiers, rédige le courrier. Elle est au téléphone.

— La dernière fois, vos pommes de terres étaient abîmées par le gel... Très bien... Alors, mettez-en vingt-cinq kilos...

Cécile s’apprête à faire demi-tour. Gabrielle lui fait signe d’approcher. Elle remonte sa jupe, passe une jambe sur l’accoudoir de son fauteuil, pose un talon sur l’abattant du secrétaire. Elle ne porte pas de culotte... Elle claque des doigts. D’un index autoritaire, elle indique sa vulve entrebâillée par la pose.

— Mettez-en une caisse... Non, cette fois, les vides seront derrière, dans la cour... Du cognac aussi. C’est ça...

Elle tend une règle métallique, de section carrée. Cécile la pose sur le sol, s’agenouille dessus et se met à lécher... Toilette matinale, dont elle s’acquitte avec soin.

— Vous n’avez qu’à les mettre dans le congélateur... Vous savez où il se trouve...

L’entretien se prolonge. Gabrielle récrimine sur la qualité de ceci, le prix de cela, refuse telle marque. Elle ne peut pas compter sur son frère pour s’occuper des affaires courantes.

Tandis que l’épicier plaide la cause, perdue d’avance, d’un produit que Gabrielle refuse, le regard de celle-ci tombe sur Cécile. Courbée, la langue au travail, elle endure avec courage les arêtes de la règle qui s’incrustent dans ses rotules. Comme elle a changé en trois mois à peine. La petite romantique exaltée, éprise d’absolue, s’est muée en perverse qui maîtrise de plus en plus ses plaisirs... À l’image de Gabrielle. Celle-ci est à la fois satisfaite et mécontente de cette évolution.

Elle lui caresse la tête, comme s’il s’agissait d’une petite chienne affectueuse, et libère un bref trait d’urine qui gicle droit entre les lèvres ouvertes. Surprise, la jeune fille recule. Son menton ruisselle.

Elle tient à faire oublier aussitôt sa réaction qui pourrait passer pour de la répugnance. Elle aime l’urine ! Il ne faudrait pas que Gabrielle ait le moindre doute à ce sujet...

— Je ne m’y attendais pas. Donne... J’ai soif... Je n’ai pas encore pris mon café, ce matin...

Elle parle bas pour ne pas être entendue de l’interlocuteur de Gabrielle.

L’approbation est un battement de paupières. Puis un doigt en travers des lèvres pour lui intimer de se taire.

La bouche à nouveau jointe à la vulve. La langue durcie qui plonge dans le vagin évasé. De courts jets dorés aussitôt avalés.

— Non... Je connais vos promotions ! Le plus souvent, elles me coûtent cher !... Comment ? Oui, monsieur Sébastien va bien... C’est entendu... Quoi d’autre ?

La source s’est tarie. Cécile lève un regard où se lit un remerciement sincère. N’a-t-elle pas affirmé, une fois, qu’elle voudrait ne rien boire d’autre ? C’était avant. Quand elle était encore l’amoureuse éperdue. Gabrielle avait souri, puis elle l’avait giflée d’une façon inattendue, affirmant qu’elle haïssait ce genre de rêverie stupide et niaise. D’un ton sarcastique, elle avait demandé si, par hasard, elle ne voudrait pas aussi se nourrir de sa merde.

Elle l’avait corrigée à coups de ceinture. Sur les seins. Avec une dureté inhabituelle. La poitrine de la jeune fille était restée zébrée de balafres violettes pendant plusieurs jours.

Gabrielle coince l’appareil avec son épaule. Elle allume une cigarette, tire deux ou trois bouffées, puis attire l’attention de Cécile. Elle secoue la cendre. La jeune fille a compris.

— Où ? articule-t-elle en silence, accentuant la mimique de ses lèvres.

Tandis quelle rit d’une plaisanterie du commerçant, Gabrielle pose le bout de son doigt entre ses premiers poils et le haut de sa fente. Cécile, un peu tendue, acquiesce d’un battement de cils.

C’est à peine si Gabrielle se raidit, si sa voix s’altère quand la braise mord sa chair, s’y pose et y reste pour un baiser de feu... Son interlocuteur ne peut voir ses yeux agrandis, ses narines élargies, ses jointures qui blanchissent sur le combiné...

— Vous n’en ratez pas une... Bien sûr... Je n’y manquerai pas... Que vous reste-t-il en légumes secs ?

Elle saisit le poignet de Cécile, le maintient jusqu’à l’extinction de la braise... L’entrée du vagin palpite, expulse une glaire translucide qui s’accumule dans la raie resserrée des fesses...

Elle jouit.

À chaque fois qu’elle constate ce phénomène, la jeune fille est fascinée. Que la douleur, l’abjection, la violence puisse se muer en plaisir. Il lui semble que là se trouve l’accès à un état supérieur de conscience.

Gabrielle repose le combiné, lâche le poignet de Cécile qui se relève.

— Tu me l’as bien fait... Avec précision... Calme. Tu fais des progrès !

Un baiser où elle retrouve ses propres saveurs...

— Tu as le goût d’urine...

— Tant mieux... Cest bien. Tu sais, parfois mon besoin de souffrance, de dégradation, est tel que je voudrais mourir...

Gabrielle rit de ce reste de romantisme.

— Je peux te fouetter à mort, si tu veux, ou t’étrangler...

Les yeux de la jeune fille s’allument, un souffle soudain plus court passe ses lèvres entrouvertes.

— Étrangle-moi, alors...

— Oui.

Son regard est soudain dur. Elle saisit le cou frêle et commence à serrer. Il n’y a aucune peur dans les yeux de Cécile. Une sorte de vertige obscurcit un instant l’esprit de Gabrielle. Ça serait si facile... Si vite fait... Sa raison vacille. L’envie folle d’aller jusqu’au bout de son geste... Cécile ne se défend pas, ne réalise pas qu’elle est en danger de mort.

Gabrielle accentue la pression de ses pouces. La gorge tendre céderait sans mal sous ses mains puissantes. Le visage de la jeune fille se congestionne, ses yeux s’écarquillent, ses traits s’abêtissent...

Au prix d’un violent effort sur elle-même, Gabrielle surmonte son désir de meurtre, repousse Cécile avec brusquerie, s’esclaffe avec nervosité.

— Je te tuerai une autre fois... Quand il n’y aura plus rien à tirer de toi... Quand tu seras usée.

Loin d’être effrayée par cette perspective, la jeune fille abonde.

— Oui... Lorsque vous m’aurez si esquintée, toi et Sébastien, que je serai bonne pour la casse...

Gabrielle ne fait aucun commentaire sur ce projet.

— Au fait, que voulais-tu de si bon matin ?

— Sébastien m’emmène en forêt. Du dressage... Ça va être dur...

— Oui... Vous vous entendez bien, tous les deux, à présent...

— Oui.

Gabrielle laisse échapper un petit rire moqueur.

— La perspective de cette séance t’excite ?

— Oui... Très... C’est comme une boule chaude en bas de mon ventre quand j’imagine... Il m’a annoncé ça tout à l’heure... Il m’a enc... prise par derrière.

Elle s’est reprise. Elle sait que Gabrielle déteste le mot, cher à Sébastien, qu’elle s’apprêtait à prononcer.

— Il bandait ? C’est nouveau !

— Oui...

— Tu l’aimes ?

La question est directe. Cécile vacille, rougit, se défend avec véhémence.

— Non ! Non... Toi seule...

— Oui... Oublie ça. J’ai beaucoup coulé... Il faut que tu me lèches encore pour enlever l’excédent, sinon je vais tacher le fond de ma robe.

— Oui. Donne.

Cécile de nouveau à genoux sur la règle.

— Tu peux piss... faire encore, si tu veux.

Gabrielle laisse tomber sur elle un regard ironique.

— Depuis quand m’autorises-tu à ceci ou cela ?

— Pardonne-moi.

— Ça va. Lèche !

L’ordre a claqué comme un coup de fouet. En vain. Les lèvres étaient déjà jointes à la vulve. Les nymphes trempées, aspirées, s’allongent. La langue durcie plonge dans le vagin évasé.

La porte s’entrebâille. Sébastien passe la tête. Il adresse un salut à sa sœur. Il est rasé, peigné, le col d’une chemise propre sort de son épais pull Jacquard.

— Ah, elle est là !

— Bonjour. Tu cherches Cécile ?

— Oui. Je l’attends... Nous devons aller en promenade.

— Je sais, elle m’en a parlé. Dressage dans la nature...

— Oui.

Gabrielle sourit. Il n’a pas un mot pour la convier à être des leurs. N’importe, Sébastien retrouve une sorte d’équilibre, de goût à la vie, d’entrain. Même s’il n’a rien perdu de sa violence, s’il est toujours aussi désaxé et boit toujours autant. Il a dit « nous »... Une séance en forêt... C’est la première fois, eux deux, seuls...

La jeune fille veut se redresser lorsqu’elle entend le nouveau venu, mais Gabrielle, d’une main ferme, lui maintient la tête entre ses cuisses.

— Tu attendras qu’elle me termine... Une longue balade ?

— Ça dépendra de sa résistance... Il fait froid aujourd’hui. Nous emmenons des instruments... Tu te rappelles, nous faisions ça souvent à une époque...

— Oui... Tu m’as même perdue, un jour... Il avait neigé. J’avais pris très dur. J’étais épuisée. J’ai dû retrouver mon chemin seule... Nue... J’aurais pu mourir !

— Non ! Pas toi... Tu es indestructible... Inaltérable... Gabrielle esquisse un sourire de fierté. Elle remonte ses cuisses sur les accoudoirs. Il s’approche et regarde avec intérêt.

— Vous commencez tôt...

— J’aime ça le matin. Tu le sais...

— Vous avez fait autre chose ?

— J’ai commencé à l’étrangler. Je me suis arrêtée.

— Ça vaut mieux.

Ils éclatent de rire.

— Et je me suis fait brûler...

Elle montre la petite boursouflure blanchâtre, entourée d’un cerne rose pâle. Le garçon hoche la tête avec une mimique appréciative.

— Très joli !... Jusqu’à ce que la braise soit éteinte, non ?

Sa sœur approuve d’un battement de paupières. Elle se raidit, mains crispées sur la tête de Cécile dont la langue devient frénétique.

Raide, droite, digne, Gabrielle, près de la fenêtre, regarde les deux silhouettes cheminer vers la forêt proche. Un sourire moqueur joue sur ses lèvres... Un claquement de doigts énervé lui échappe. Elle se détourne et se remet aux comptes de la maison.

Sébastien est chaudement vêtu d’une veste de peau de mouton retournée, d’un pantalon de gros velours côtelé et de bonnes chaussures de marche. Cécile, quant à elle, ne porte qu’une robe légère, courte, que le vent soulève parfois sur ses fesses et son ventre nus, un chemisier sous lequel ses gros seins lourds oscillent et tremblent sans contrainte à chaque pas. Sébastien lui a imposé cette tenue spartiate.

Elle claque des dents tandis qu’elle chemine près de lui. De surcroît, elle porte un sac à dos rempli des instruments qui serviront à la fouailler. Pour l’avoir préparé selon une liste que lui a donnée Sébastien, Cécile en connaît le contenu avec précision. La séance sera sévère. Sa poitrine, mal protégée par le mince tissu, devient dure, douloureuse. Les pointes raidies, les larges aréoles brunes crispées, froncées, réduites de moitié...

De l’autre côté d’une étroite bande de plaine, les premiers arbres forment une barrière sombre. La propriété s’étend sur plusieurs centaines d’hectares, en majorité boisés.

Une bande de corneilles passe avec des cris aigres, file dans l’air glacial, finit par s’abattre au loin, sur un champ invisible.

— J’ai froid...

— Tant mieux... C’est le but, non ?... Nous avons emporté de quoi te réchauffer !

— Je voudrais être aussi résistante que Gabrielle... Avoir sa force... Son endurance... Son courage...

— Pourquoi ? C’est bien de t’entendre dire que tu as froid... Tout à l’heure, tu te plaindras d’avoir mal... D’être fatiguée... Et cela me plaira...

— Tu m’aimes ?

Elle lève les yeux, cherche son regard. Il lui adresse un sourire railleur.

— Je ne vois pas bien en quoi cela te regarde ! C’est curieux, cette certitude chez la plupart des gens, que les sentiments qu’ils éprouvent, concernent ceux qui en sont l’objet.

— Je ne comprends pas. J’espère que tu seras content de moi... C’est la première que nous faisons des choses ensemble. Sans Gabrielle...

Le garçon hausse les épaules, comme si ce fait ne présentait pas la moindre importance.

Ils s’engagent sous le couvert. Là, le vent est bien moins violent. Soulagée, Cécile, éprouve presque une sensation de chaleur. Ils cheminent le long d’un vague sentier qui serpente à travers les arbres. Après quelques centaines de mètres, Sébastien ordonne une halte.

— Tu peux poser le sac. Déshabille-toi. Les sandales aussi.

Nue, Cécile ne ressent pas davantage le froid... Elle a même l’impression d’y résister mieux Elle se demande si la force de Gabrielle ne réside pas dans l’affrontement total du danger, de la souffrance, de la peur.

Cyanosées, les cuisses et la poitrine de la jeune fille sont maillées d’une résille mauve qui transparaît sous la peau mate. Sébastien s’approche, lui gifle les seins. Ceux-ci, glacés, sont hypersensibles. La douleur lance jusque sous les bras. Elle contient une plainte, trouve la force de sourire avec naturel.

— Tu as mal ?

— Non... Très peu. Presque rien...

De nouvelles gifles. Beaucoup plus violentes. Les seins, aux naissances amincies, étirées, sautent presque au menton de Cécile. Un cri lui échappe. Elle tombe lentement à genoux, les deux mains pressées sur ses mamelles douloureuses.

— Tu as mal ?

Elle acquiesce. Des larmes roulent sur ses joues.

— C’est bien. Relève-toi.

Le bruit du vent qui secoue les branches, loin au-dessus de leur tête. Elle regarde Sébastien, cherche en vain dans ses yeux la réponse qu’elle attend. Accroupi, il fouille dans le sac. Il en ramène une poignée de pinces à linge.

— Écarte les cuisses.

Il se penche, explore la toison épaisse à la recherche de la vulve.

— Il faudra que tu t’épiles. Jusqu’au-dessus de la fente... Ce n’est pas pratique, cette broussaille...

— Gabrielle aime mes poils...

Elle regarde les cheveux blonds du garçon qui s’affaire entre ses cuisses ouvertes, accroupi devant elle. Ils sont beaux, fins, coiffés comme ceux de Gabrielle...

— Tu es à moi, à présent... Ce que veut ou ne veut pas Gabrielle n’a plus aucune importance... C’est ce que tu voulais, en fait, non ? Je lui avais dit que tu étais une petite pute...

— Oui... Non... Je ne sais pas...

Comment pourrait-elle lui expliquer, trouver les mots pour dire qu’elle n’aimera jamais personne plus qu’elle n’aime Gabrielle... Mais... Mais qu’elle n’a pas la force de côtoyer sa puissance, qu’elle n’a pas l’intégrité nécessaire pour fréquenter sa vertu, qu’elle n’a pas le courage d’affronter davantage sa violence... Alors, elle se tait, avec le sentiment de n’être rien d’autre qu’une petite immondice pourvue de trous... Une petite femelle masochiste, sans dignité. Du prêt-à-jouir ou du prêt-à-souffrir ! Des larmes de colère et de dépit roulent sur ses joues sans qu’elle puisse les contenir.

Il finit par dégager les lèvres et pose trois pinces sur chacune d’elles.

— Laisse tes habits là. Nous les reprendrons au retour... Il faut aller plus loin. Je connais un endroit très bien. Il y a un ruisseau où tu pourras te laver ensuite... Tu pleures ?

— Ce n’est rien. C’est le froid... Il faudra que tu sois cruel, Sébastien...

— Tu peux compter sur moi... Passe devant.

Ils se remettent en route. Cécile tremble de froid, mais son bas-ventre est gonflé, dur d’un désir qui s’impose à elle, prend le pas sur toute autre considération. Les bretelles du sac, à même sa peau, sont encore plus pénibles à supporter. Les pinces l’obligent à avancer les jambes écartées... Elle le précède, transie, devine qu’il observe, amusé, sa démarche ridicule, qui balance ses fesses d’une façon outrée.

Ils arrivent aux pieds d’une faible colline. Là, entouré d’une large zone herbue, se trouve un amoncellement de roches moussues, d’où jaillit une source qui se perd ensuite dans le sous-bois.

— Voilà... Nous serons bien ici.

Cécile a franchi un seuil au-delà duquel elle n’éprouve plus de sensation de froid... Elle se sent presque bien sur ce tapis d’herbe. Elle étale une grande serviette de bain, range dessus les instruments qu’elle tire du sac. Un bon fouet, quelques cravaches, des godemichés... Des barres d’écartement, des pinces diverses. Un coffret qui contient des aiguilles... Elle a déjà expérimenté certaines choses, d’autres lui sont à découvrir.

Elle sort une bouteille de cognac et la tend au garçon.

— Tiens. Pour te réchauffer...

Il la débouche et boit de longues gorgées... Son regard tombe sur la croupe de la jeune fille. Elle est à quatre pattes. Les fesses entrouvertes... Au fond de la raie duveteuse, il distingue l’anus. Sa verge durcit... Il croyait, jusque-là, que seule sa sœur avait le pouvoir de lui procurer des érections... Mais il n’avait possédé aucune autre femme qu’elle auparavant... Il se débraguette, commence à se masturber... Cécile se retourne.

— Tu veux que je te suce ?

— Non. Reste comme tu étais...

Il l’observe encore un instant, puis il vient se placer derrière elle, ajuste son gland, puis se ravise.

— Mets-toi sur le dos, remonte tes genoux vers tes épaules... Je veux voir ton visage pendant que je t’encule...

Gabrielle obtempère... Sébastien est troublé plus qu’il ne veut le montrer... Il émane de Cécile une grâce qui, même dans cette posture où elle s’offre avec une impudeur totale, lui conserve sa pureté de jeune fille.

Du regard, elle suit avec un demi-sourire les gestes du garçon qui, la tête penchée, guide son sexe. Il doit forcer. L’anus de la jeune fille est loin d’être aussi relâché que celui de Gabrielle.

— Je suis quand même plus ouverte que ce matin, n’est-ce pas ? Tu aimes très large, je crois...

— Oui...

— Il est encore étroit... Il faudra que tu m’ouvres... Que je sois béante comme Gabrielle...

Il ne répond rien, empoigne les beaux seins lourds, et la possède avec force. Lorsqu’il sent l’orgasme proche, il se retire d’un seul coup.

Cécile a un peu mal au ventre, entre les fesses aussi. Sébastien a été très brutal, surtout dans son retrait. Elle a eu l’impression de se retourner par-derrière comme un doigt de gant. Il s’était enfoncé très loin... Cette souffrance, loin de la gêner, est au contraire bienvenue, un plus qui va accompagner cette séance qu’elle prévoit longue.

Ils examinent la panoplie déployée sur la serviette.

— As-tu envie de quelque chose en particulier ?... Sébastien ne l’a pas habituée à tant de prévenance. Elle va, à coup sûr, payer ces égards à leur juste prix...

— Les pinces crocodiles... Les grosses... A mes bouts. Le garçon les lui déconseille. Elles sont très dures à supporter.

— Pourquoi les as-tu emmenées, alors ?

Il doit se rendre à cet argument en forme de question.

— Comme tu veux... Mais je vais te les faire garder une demi-heure minimum... Trente minutes pile. Montre en main.

— Je tiendrai. Tu pourras me gifler pour m’aider.

Elle tient cette recette de Gabrielle...

— Oui. À genoux. Mains sur la tête.

Il fouille dans sa poche, en ramène un mouchoir qu’il lui enfonce avec rudesse entre les dents.

— Tiens, mords ça. Je ne veux pas entendre le moindre gémissement.

Elle bat des paupières pour lui indiquer qu’elle a compris.

Il place les pinces à ses tétons qui s’écrasent sous les mâchoires dentelées. Cécile ferme les yeux, laisse échapper un grognement de plaisir... L’acier s’incruste dans les gros bouts grenus, durcis par le froid, qui pâlissent sous la pression...

Les minutes s’écoulent avec lenteur... La douleur augmente, irradie depuis ses mamelons torturés dans toute sa poitrine, jusque sous ses bras. Elle résiste... Il faut qu’elle tienne. Elle cherche à lire l’heure sur la montre de Sébastien... Il s’en aperçoit, et lui envoie une gifle.

Le temps s’étire d’une façon interminable. De temps à autre, sans la renseigner sur le délai qui lui reste avant d’être libérée, il lui pétrit les seins, tâte entre ses cuisses, explore sa raie où l’anus est encore gonflé, entrouvert de la récente sodomie.

Ses mains, nouées sur sa tête, se crispent... Elle se contorsionne comme si elle pouvait ainsi échapper aux pinces. Les dernières minutes sont atroces. Elle gémit, mord le mouchoir...

Sébastien sonde sa vulve. Elle est trempée. Il a un sourire de satisfaction.

Debout, il consulte sa montre et suit attentivement le parcours de la trotteuse qui grignote les dernières secondes du calvaire de Cécile.

— Et trente ! Tu vas les ôter toi-même. Je te préviens, ça va te faire très mal... Ouvre d’abord un tout petit peu, pour décoller les dents. Ensuite, à fond...

Elle les ouvre avec précaution, d’une pression progressive. C’est la seule faveur qu’il lui accorde... Les mâchoires sont à peine desserrées qu’une douleur, aiguë comme un coup de stylet, traverse ses seins d’une façon atroce.

Sébastien hurle.

— Continue ! Secoue en travers !

Abasourdie de souffrance, elle entend ses conseils comme à travers une épaisse couche de coton. Elle remue les pinces. Les seins ballottent, entraînés. Les minuscules dents se désincrustent, presque une à une, des aréoles.

Cécile laisse tomber les pinces dans l’herbe. Elle a si mal qu’elle pense perdre connaissance. Sébastien, passionné, observe les traits juvéniles, déformés par la souffrance. Il murmure :

— Il n’y a pas qu’elle... Toi aussi, tu es belle dans la douleur...

Les dents ont laissé des marques en creux. Profondes, très nettes...

Il roule entre ses doigts les bouts douloureux, autant pour rétablir la circulation que pour entretenir la douleur. Cécile se laisse aller à gémir... Elle est heureuse d’avoir supporté ce supplice pendant la durée qu’il avait fixée. D’être arrivée au bout sans céder. La séance commence bien. Elle a une pensée pour Gabrielle. Son cœur se serre...

Sébastien frappe dans ses mains.

— Pause !

Le garçon s’adosse à un arbre, débouche la bouteille de cognac, tandis qu’elle se sert un gobelet de café chaud. Elle a pensé à en emporter dans une bouteille isotherme. Elle a appris de Gabrielle que la caféine aidait à tenir plus longtemps.

— Tu as encore froid ?

— Ça va... On dirait que je suis devenue insensible...

— Ça reviendra dans un moment... Et là, tu auras du mal à tenir... Il faudra que je te fouette...

Elle a un petit rire.

— Oui. Ça réchauffe...

Sébastien se relève.

— Allez ! On s’y remet...

Cécile va rincer son gobelet à la source, le range dans une poche du sac, et vient se présenter face à Sébastien, mains sur la tête, jambes bien ouvertes.

Il lui place une contrainte, une sorte de ceinture de cuir, pourvue d’une large sangle garnie intérieurement de pointes au niveau du sexe, et qui passe entre les cuisses. Gabrielle l’a fabriquée elle-même quelques semaines auparavant. Il la lui faisait porter dans la maison. Des journées entières parfois.

Il tend la sangle au plus juste, pour que les pointes s’incrustent dans la vulve, à travers la toison épaisse, dans les nymphes gonflées... Ces dernières sont loin d’être aussi développées que celles de Gabrielle, mais elles débordent tout de même. Il espère qu’elles seront écorchées, qu’elles saigneront un peu... Des gouttes de sang seraient jolies, accrochées à ces poils d’un noir de jais. Une grimace de douleur déforme les traits de la jeune fille quand le métal acéré s’incruste dans la chair fragile de son sexe. Sébastien lui met au cou un collier de chien et passe dans l’anneau le mousqueton d’une longue laisse.

— Avance.

Le dispositif rend la marche douloureuse et c’est d’un pas hésitant, malhabile, qu’elle arpente l’endroit, tirée sans douceur. Mais, en dépit de sa nudité transie, de ses seins encore douloureux des terribles pinces, elle ne peut s’empêcher d’appuyer entre ses cuisses pour augmenter la sensation. Les sens exaspérés, elle se retient presque de faire entrer à coups de poing les piquants d’acier dans sa chair...

Sébastien surprend son geste. Il sourit et hoche la tête avec une expression satisfaite. Il la fait marcher encore un moment, puis la ramène devant leurs ustensiles. Il détache la laisse, mais elle doit garder le collier.

— Les aiguilles, maintenant...

Une lueur de crainte passe dans son regard. Ses mains tremblent un peu lorsqu’elle soulève la cassette. Celle-ci contient des aiguilles de toutes tailles et de toutes sortes, piquées dans une épaisse couche de gaze.

— Je n’ai jamais fait ça... C’est dangereux ?

— Oui.

Il lui demande si elle préfère endurer libre, ou être liée. Par peur de se débattre, elle choisit d’être attachée. Il prend une longue corde, puis ils se dirigent vers l’arbre le plus proche. Sébastien lui ramène les bras derrière le tronc, lui entrave les poignets, et les chevilles. Les muscles de ses épaules la font souffrir. Sébastien ouvre le coffret et le pose sur le sol. Le cœur de Cécile se met à battre à coups sourds contre ses côtes. Il hésite quelques secondes, puis se décide pour une aiguille longue, très fine... Le visage de la jeune fille est tendu, tandis qu’il vient se placer face à elle.

Sébastien pince son téton gauche encore douloureux, et tire dessus avec force. La mamelle pesante s’allonge, prend une forme incongrue... Il serre et étire autant que l’élasticité du sein le lui permet. La jeune fille, les yeux fermés, émet des plaintes misérables, hachées par une respiration courte.

Il prévient.

— Maintenant.

Elle se raidit. Il plante l’aiguille sur le côté, d’un coup sec. Cécile est surprise de ne pas souffrir davantage... Ce n’est donc que ça ? Tous les muscles de son corps, noués, se détendent.

Il commence à enfoncer avec lenteur, pour le plaisir de sentir la chair céder sous la progression de l’acier. La jeune fille, sans souffrance réelle, éprouve une sorte de glissement interne. Une sensation inhabituelle, excitante...

Soudain, elle se cabre dans ses liens. Une douleur étrange, qu’elle ne connaît pas, l’amène au bord de l’écœurement... Comme une nausée...

L’aiguille est arrivée à une certaine profondeur.

— Arrête... Je suis malade... Je vais vomir...

Il enfonce de deux centimètres supplémentaires, puis se recule avec un rire.

— Oui. C’est ce que l’on appelle une douleur viscérale... Je suis arrivé dans tes glandes. Très curieux, n’est pas ?...

Il lâche le sein qui reprend sa forme avec lourdeur.

— Pour une première fois, ce n’est pas mal du tout... Regarde.

La jeune fille détourne la tête.

Il sort sa verge, se masturbe. Sans érection. Soudain énervé, il hurle.

— Regarde ! C’est beau !

Il la saisit par les cheveux, la gifle, et l’oblige à pencher la tête sur sa poitrine. Il faut qu’elle voie. Cécile ouvre les yeux. L’aiguille dépasse de plusieurs centimètres... Et cette douleur bizarre, répugnante, qui se tortille comme un ver dans sa mamelle.

Il ramasse la bouteille, boit une longue gorgée de cognac.

— Ce n’est pas fini... Tu vas tout prendre...

La tête de Cécile remue de gauche et de droite pour une dénégation qu’elle sait inutile. Sébastien saisit le sein d’une prise dure, achève d’enfoncer l’aiguille qui finit par le traverser de part en part. Des petites plaintes stridulées échappent à Cécile. Le garçon prend du recul, observe les deux ardillons qui dépassent de chaque côté.

— Superbe !

Il recommence à se masturber. Son membre ne durcit pas. Enervé, il abandonne sa verge. Une expression de désarroi se lit soudain sur son visage. Il se rapproche de Cécile et lui parle presque à l’oreille.

— Et tu aimes ça ? Vraiment ?

La voix de la jeune fille n’est qu’un souffle, mais il entend avec netteté.

— Oui.

Il s’écarte avec vivacité et se met à arpenter l’herbe avec des gestes incohérents de ses longs bras maigres. Il l’entend alors, qui éclate de rire. Un rire qui le poursuit dans ses déambulations désordonnées. Il revient se planter devant elle.

— Que t’arrive-t-il ? C’est la première fois... Je te ferai subir pire que ça...

— Oui. Je te crois...

— Alors pourquoi ris-tu ?

— Tu es drôle !

Il semble désarçonné.

— Oui. Peut-être... On ne m’a jamais dit ça...

Il retire l’aiguille du sein. À nouveau, cette sensation de glissement interne. Une goutte de sang sourd du minuscule orifice. Il la recueille au bout de son index et la donne à sucer à Cécile.

Il s’apprête à utiliser un second dard de métal... Plus court, mais plus épais.

— Non. Je t’en prie. La prochaine fois, tu m’en mettras davantage... Je recommence à avoir froid... Fouette-moi plutôt, pour compenser...

Il a un bref mouvement de tête.

— D’accord. Mais avant...

Il saisit la mamelle où une nouvelle goutte de sang a grossi puis roulé jusqu’en-dessous, la pince entre ses doigts durs, et tord. Cécile se crispe, mais ne bronche pas... La douleur pousse ses ramifications dans toute sa poitrine. La pression s’accentue. Inexorable. Plus un gémissement n’échappe à la jeune femme. Elle a pourtant si mal qu’un vertige lui tourne la tête... Mais elle ne veut pas craquer encore une fois. Exaspéré par cette résistance, il poursuit sa torsion. Le sein se déforme. Cécile maîtrise sa souffrance. Elle la distille... Le plaisir se met aux commandes. L’ignoble jouissance que Gabrielle lui a fait découvrir l’emporte à nouveau. Son bas-ventre lui semble tout à coup pesant et chaud. Sa vulve s’inonde.

En dépit du plaisir immonde qu’elle éprouve, un reste de conscience lui permet de réaliser le danger de ce qu’elle subit. Elle fait taire ce qui, en elle, voudrait davantage.

— Arrête, tu risque de me décoller quelque chose dedans...

Le garçon relâche son étreinte. Il détache la jeune fille qui recommence à grelotter.

— Je vais te fouetter.

— Oui...

— Mets-toi à plat ventre.

Gelée jusqu’aux os, elle s’allonge sur l’herbe. Sébastien ramasse le fouet et commence à la flageller. Depuis les épaules jusqu’aux reins. Les zébrures s’ajoutent aux zébrures avec une régularité de métronome. Du sang perle aux endroits où les coups se croisent. C’est à peine si le corps, blanc et menu, frémit.

— Et trente...

Il laisse retomber son bras.

Le visage dans son bras replié, Cécile pleure. Non pas de douleur, ou de froid, mais de dégoût d’elle-même. Elle ne comprend pas comment elle peut jouir de ça... Des orgasmes successifs ont déferlé dans son ventre pendant que Sébastien la fouettait... Elle est seule... Désemparée avec ça...

Gabrielle n’est pas là pour la rassurer... Donner à cette décomposition, à cet anéantissement, de sa personnalité plus que de sa chair, le sens de l’amour...

VI

— Tiens ! Vous revoilà ?

Derrière le comptoir graisseux, le patron du Parady’s Hôtel a un sourire goguenard. Dans son dos, la porte du logement est entrouverte, sa femme vient jeter un coup d’oeil. Par curiosité. Gabrielle pose son gros sac de voyage.

— Oui. Vous avez une chambre ?

— C’est pas ça qui manque ! Mais... vous aurez bien un moment ? Depuis le temps !... Combien ?

— Un peu plus de trois mois...

— Vous avez essayé de décrocher, hein ?

— Non.

Il veut en savoir plus. Ça ne le regarde pas. En l’absence de son partenaire habituel, connaîtrait-il quelqu’un qui pourrait ?... Elle paierait bien.

L’homme prend un air finaud.

— Ça peut se trouver... Mais ça sera cher...

— Ne me faites pas rire !

Il fera de son mieux pour trouver ce qu’elle cherche. Il lui rappelle les conditions fixées lors de sa dernière visite. Gabrielle s’en souvient. Une séance salace avec lui et son épouse. Il doit la sodomiser aussi.

— De plus, ça tombe bien, ma femme est là, cet après-midi...

— J’espérais que vous auriez oublié, depuis tout ce temps !

Il rit. Une jeune black passe. Son visage, joli, aux traits fins, est épaissi par une expression vulgaire et brutale. Une petite putain, à coup sûr. Elle ne doit pas avoir plus de seize ou dix-sept ans... Un minishort découvre la moitié de ses fesses musclées, hautes sous des reins cambrés. Gabrielle suit des yeux la croupe dure, au roulis régulier comme une mécanique. Le gros homme laisse échapper un petit rire flûté.

— Elle vous plaît ?

Gabrielle acquiesce d’un bref coup de tête. Son cœur se met à cogner. Il y a si longtemps... Lécher dans sa raie...

— Votre cadeau de bienvenue... Véro ! Viens là.

La fille s’engageait dans l’escalier. Elle se retourne, rechigne, mais obtempère.

— Tu veux quoi encore ? Tu fais chier...

— Tu vas passer un instant avec nous. Derrière... Tu intéresses madame...

La gamine n’a pas l’air impressionnée par cette grande jeune femme à la tenue austère, qui la dépasse de plus d’une tête. Elle la toise avec un regard arrogant, puis s’adresse au tenancier.

— C’est une de ces salopes d’assistantes sociales ? Sans attendre la réponse, elle se tourne vers Gabrielle.

— Tu peux aller te faire enculer ! J’ai plus de dix-huit ans... Tu veux mes papiers, connasse ?

Gabrielle vacille presque sous la violence du désir. Un creux s’ouvre dans son ventre, impérieux comme une faim.

La fille est courbée sur la table. Jambes ouvertes. Son short et sa culotte traînent à terre. Gabrielle caresse ses fesses, explore la raie chaude, moite. L’anus se contracte sous son index.

— Pas par là, salope ! C’est pour Rapha !

Le gros homme, attablé devant un verre de vin, ricane.

— Ta gueule, Véro... Ou tu iras te trouver une chambre ailleurs...

Il explique :

— Rapha. Raphaël. C’est son mac...

Sa femme, qui observe la scène avec un plaisir évident, renchérit.

— Des pétasses comme toi, y en a vingt par jour à loger...

La fille se tait.

Le doigt s’enfonce avec lenteur dans son rectum, la sonde, la fouille. La souplesse de la bague trahit des sodomies fréquentes. Son souteneur ne doit la prendre que par là. L’anus se détend. La jeune black éprouve du plaisir malgré elle. Sa croupe ondule d’une façon imperceptible, retenue. Gabrielle ajoute un second doigt, insiste. L’orifice est tout à fait relâché. Elle retire son index et son majeur d’un seul coup. L’anus, surpris, reste ouvert. La gamine est saisie d’une sorte de panique.

— Je vais chier ! Je vais chier ! Elle est con, ou quoi ? Merde !

Le patron s’apprêtait à boire. Il suspend son geste.

— Je ne te le conseille pas...

— Ta gueule, grosse tante !

Le patron lui envoie son verre dans la figure. Elle s’est redressée à demi. Il la saisit par la nuque, plaque sa figure sur la table avec brutalité. Gabrielle a un geste d’apaisement.

— Ne vous inquiétez pas... Elle est vide...

Elle montre ses doigts luisants de sécrétions, mais vierges de traces suspectes. La fille lâche une bordée d’injures. La voix monte dans le suraigu et se brise avec une sorte de hoquet. Elle marmonne d’un ton sourd.

— Vous êtes des porcs... Vous me donnez envie de gerber... Salauds !...

Gabrielle se met à genoux, évase la croupe, scrute la raie sombre. L’anus, à peine plus foncé que la peau, se discerne mal. Il est encore entrouvert. Les muqueuses rouges, brillantes, ressortent sur ce fond noir. Elle soude sa bouche, darde sa langue, aspire, éperdue, comme si elle voulait consommer la fille jusqu’au fond des entrailles... Les fesses écartées frémissent sous ses doigts qui s’y incrustent.

La fille remet sa culotte, son short, ramasse son sac à main. Le regard mauvais, elle fixe Gabrielle.

— On se retrouvera, poufiasse... Moi et mon mec, on te crèvera...

Gabrielle la regarde avec un sourire de tendresse amusée... Elle la trouve adorable... Belle à en mourir...

La femme du patron crache :

— Fous cette guenon dehors, Uriel. On n’a plus besoin d’elle.

Il s’apprête à intervenir. Mais son visage s’illumine. Il a une idée.

— Tu diras à Raphaël de passer me voir. Vers dix-sept heures.

— Il a autre chose à foutre, ducon !

— C’est ça. N’oublie pas. Dix-sept heures... Ça vaut mieux pour lui. Casse-toi.

La fille sort, très droite, en tortillant outrageusement.

— Vous allez faire mieux connaissance, toutes les deux... Vous devriez vous entendre...

L’hôtelier regarde tour à tour sa femme et Gabrielle. Un sourire libidineux allume le visage mal rasé du gros homme. Ses longues mèches jaunâtres frottent sur son col, un bouton de sa chemise sale est défait sur la peau blême de son estomac. Ses mains, petites, blanches, soignées, qu’il agite avec des gestes maniérés, délicats, contredisent l’aspect du personnage.

Arlette, son épouse, jette des regards intimidés vers Gabrielle. Si elle est habituée à affronter les filles violentes, cette grande jeune femme en jupe bleu marine et chemisier blanc sous son loden à la coupe sévère, l’a toujours impressionnée. La façon aussi dont elle domine, maîtrise sa sexualité dévoyée, conserve sa dignité jusque dans les actes les plus vils.

— Quittez donc votre manteau... Déshabille-toi, Arlette.

Il débarrasse Gabrielle, tandis que sa femme se dévêt.

— Vous allez voir... C’est une salope géniale... Il va falloir que vous la mettiez à l’aise... Je crois que vous lui faites une forte impression.

— Je t’en prie, Uriel...

Elle est en slip et soutien-gorge. Des dessous noirs, d’une élégance de pacotille. Son visage trop fardé, encadré de cheveux bruns, bouclés, n’est pas sans charme. Le corps, plutôt menu, est bien fait. Elle cherche sur la figure de Gabrielle l’expression d’un jugement... Cette dernière s’approche, l’enlace, l’étreint avec chaleur...

— Vous êtes très jolie...

D’abord raidie, Arlette se détend, s’abandonne contre le grand corps. Gabrielle égrène des baisers depuis l’oreille jusqu’à l’épaule. Elle murmure :

— Je vais faire des choses très sales avec toi... Tu aimes ?

La femme acquiesce d’un mouvement de tête. Gabrielle poursuit.

— En échange, tu me feras mal... Très mal... Comme tu l’entends... À ta manière. Tu veux ?

Arlette remue encore la tête. Gabrielle lui retire son soutien-gorge. Les seins sont petits, pointus, pendants. De grandes aréoles brunes, légèrement déformées par l’affaissement, cernent les tétons longs, minces, raides.

— Enlève ton slip toi-même...

Elle s’écarte, s’exécute, une lueur canaille dans les yeux. La touffe est châtain foncé.

Entre temps, le tenancier a ouvert le rideau qui masquait le lit, au fond de la pièce.

— Va t’allonger... Tu te branles... Qu’on voie bien. Je vais m’occuper de notre invitée...

Arlette s’installe dans la bonne perspective sur le couvre-lit au décor criard. Elle ouvre les cuisses, crochète ses poils pour dégager sa fente et commence à se toucher.

— Je vous avais promis de vous enculer, si je me souviens bien...

— Exact. Mais je préfère toujours le verbe sodomiser...

Il hausse les épaules. Il s’en fout...

— Quittez votre culotte et allongez-vous sur la table. Sur le dos... Je veux voir votre tête de première de la classe pendant que je vous...

— Très bien. Mieux vaut encore ne rien dire ! Vous faites des progrès ! Je n’ai pas de culotte...

Elle se place sur la table. Les fesses tout au bord. Uriel lui relève les jambes, les repousse jusqu’à ce que les genoux touchent les épaules...

— Maintenez-vous comme ça.

Gabrielle enserre ses cuisses dans ses bras... Elle n’a qu’à tourner la tête sur le côté pour voir l’homme penché sur ses organes.

— Toujours ce con étonnant... Des sacrés chewinggums qui vous pendent par là ! Arlette va se régaler... Votre anus ne s’est pas arrangé depuis la dernière fois... Vous allez finir par vous chier dessus, si vous continuez comme ça...

— Pourquoi pas ? Je ne suis pas contre. Ça serait amusant...

— Vous êtes timbrée. Mais c’est une aubaine... Quoique je ne vais pas sentir grand-chose, à limer cette fissure...

Il se place, sort sa verge. Petite, mince, courte... Avec ses pouces, il sépare davantage la raie, l’efface presque pour pouvoir l’enfoncer plus loin que le premier tiers... Il s’affaire, grogne, donne des reins. Se retire au dernier moment. Il appelle sa femme.

— Dépêche-toi, connasse ! Vite... Ça va gicler ! Elle s’agenouille, engloutit presque en totalité le membre un peu rougi, couvert de sécrétions. Uriel ferme les yeux. Son visage se contracte. La semence gicle, blanche, abondante, épaisse. Le tenancier est fier de ses éjaculations copieuses qui, selon lui, compensent la modestie de son sexe. Arlette avale.

— Je peux descendre ? Vous avez été long...

— Encore un moment, s’il vous plaît.

Il saisit sa femme par les cheveux, et lui colle la figure contre la vulve, l’anus de Gabrielle.

— Lèche ! Tout, mais surtout derrière... Nettoie-la bien...

Arlette prend son temps. Sa langue s’insinue jusque dans les moindres replis. A plusieurs reprises, elle aspire les grandes nymphes qui s’étirent presque jusque dans sa gorge.

Apaisé par cet orgasme, le tenancier les laisse s’organiser à leur convenance. Il se sert un verre de vin, attend de voir comment elles vont s’y prendre.

Gabrielle goûte la vulve de la femme. La fait jouir à deux reprises. Elle aussi coule avec abondance.

— Tu veux bien me faire mal, à présent ? J’ai envie...

Un sourire frelaté retrousse les lèvres d’Arlette, découvre ses dents... Une expression de cruauté enfantine, obscène sur ce visage d’adulte, qui plaît à Gabrielle.

— Je peux te faire ce que je veux ?

— Oui.

— Des brûlures de cigarette ? Te dérouiller à coups de ceinture ? T’attacher sur une chaise pour te gifler jusqu’à ce que tu sois sonnée ? Te plonger la tête sous l’eau à presque en crever ?

— Tu aimerais ça ? C’est ce que tu as subi quand tu étais enfant, n’est-ce pas ?

Le visage de la jeune femme se décompose. Sa bouche s’ouvre sans qu’elle puisse articuler une parole.

Gabrielle lui caresse la joue.

— Là... Là... Calme. Tu peux me faire tout ça... Autant que tu veux...

Arlette repousse la main avec brutalité.

— Foutez le camp, espèce de timbrée ! Foutez le camp ! Foutez le camp ! Foutez le camp !

Elle hurle, défigurée par la rage. Gabrielle descend du lit, se rhabille sans hâte. La femme s’est tournée vers le mur, recroquevillée en chien de fusil, le corps secoué de sanglots violents. Le tenancier a observé la scène sans mot dire. Pensif. Gabrielle le tire de son apathie.

— Excusez-moi d’interrompre votre sieste...

— Vous êtes très forte...

— Oui. J’aime les consciences éclairées. Donnez-moi ma clé.

— Tout de suite. Je vous envoie Raphaël à dix-sept heures.

— C’est ça.

La chambre est la plus sordide qu’elle ait eue jusque-là. Gabrielle range le contenu de son sac dans l’armoire bancale. Elle se demande si le garçon sera efficace. Il ne doit certainement rien savoir. Il n’aura pour lui que son intuition de petite crapule. Mieux que rien. Gabrielle était habituée à Benjamin. Elle aurait peut-être dû lui téléphoner.

C’est si loin... Sébastien... Cécile... Eux aussi, lui semblent très loin. Ce n’était pourtant que quelques heures auparavant.

Elle hausse les épaules, se déshabille, pose le cendrier ébréché sur la table de nuit, s’allonge pour fumer une cigarette.

Des lézardes au plafond lui rappellent la forme d’un dragon. Toujours ce vieil inconscient collectif. Je fais pourtant ce qu’il faut pour m’en débarrasser !... Un rire silencieux la secoue. Sacré Jung !... Il n’avait pas compté avec le narcissisme...

Elle écrase sa cigarette sur son pubis. Jette le mégot dans le cendrier. Il est presque dix-sept heures.

Le garçon doit avoir une vingtaine d’années. Un casque de cheveux noirs, bouclés. De grands yeux d’anthracite, si sombres que l’on ne distingue pas la pupille de l’iris. De longs cils, une peau mate, fine, imberbe. Avec, çà et là, les marques blanches de petites blessures anciennes. Une bouche de fille, menue, comme dessinée au pinceau, mais où bourgeonne une cicatrice. Son sourire révèle des dents manquantes, cassées.

Il est si parfait que Gabrielle éclate de rire lorsqu’elle le voit. Une expression de méchanceté naturelle vient lisser le visage du voyou. Elle le dépasse d’une tête.

Elle lui entoure les épaules d’un bras amical, l’attire dans la chambre.

— Ce n’est rien... Embrasse-moi...

Elle se penche. Il lui saisit sa nuque, mord ses lèvres, fouille sa bouche d’une langue mince, longue, agile...

Elle le fait asseoir près d’elle. Sur le lit. Le garçon attaque.

— Tu veux quoi ? Uriel m’a un peu expliqué. J’ai rien compris. Tu payes, il a dit.

— Tu ne me tutoies pas. Oui. Je paie...

— D’accord. Je m’en fous. Vous payez pour quoi ?

— Pour qu’on me fasse mal...

— Vous voulez être tabassée ? C’est ça ? Je connaissais un type qui me lâchait pas mal de thunes pour que je lui casse la gueule de temps en temps... C’est con, la première fois, je l’ai éclaté gratos... Il m’avait fait chier exprès dans un bar...

Gabrielle l’interrompt d’un geste.

— Oui, je ne suis pas contre, mais il n’y a pas que ça...

— Quoi d’autre ?

— Le fouet, les instruments, les brûlures...

Les brûlures, il connaît. Gabrielle, intéressée, veut en savoir plus. Il punit Véro comme ça. Elle s’étonne.

— Je n’ai rien vu !...

— Je lui fais ça sous les bras... C’est une black. Ça se verrait trop ailleurs. La première, je l’ai brûlée au ventre. Ça a laissé une tache rose... Vous avez pas dû faire attention. Faut pas qu’elle soit marquée. À cause des clients... Il faut vous faire quoi d’autre ?

— M’enfoncer gros. Des objets... Les mains... En force.

— Dans la chatte...

— Oui. L’anus aussi... Je suis très cassée. Des deux côtés.

— Vous faites ça depuis longtemps ?

— Ça t’intéresse ?

— Je m’en fous.

Elle s’en doutait. Gabrielle le prévient qu’elle décide la façon dont les choses doivent se passer. Elle choisit ce qu’il doit faire. Il doit s’y tenir.

— Mais, rassure-toi, tu disposes quand même d’une marge de liberté... J’espère que tu en profiteras...

Il hoche la tête.

— Quand ? Vous payez combien ?

Gabrielle dit qu’elle est prête, propose mille francs.

— Vous rigolez, ou quoi ?

Il se lève.

— Rassieds-toi.

La négociation se prolonge. Gabrielle finit par obtenir un « tarif » à l’heure. Mille cinq cents francs. Le garçon escompte qu’elle deviendra une « fidèle cliente »...

— Le type que je vous parlais, me filait beaucoup plus. Et c’était plus rapide !

— Tu le voyais souvent ?

Il hausse les épaules.

— Ça va ! J’ai compris. On s’y met ? Vous en prenez pour combien, aujourd’hui ?

— Deux heures.

— Payez d’abord.

Les coups tombent avec régularité sur les épaules, le dos, les reins de Gabrielle. Elle est agenouillée sur le sol, le haut du corps repose sur le lit. Raphaël flagelle bien. Sans émotion. C’est la première fois qu’il se sert d’un fouet pour frapper une femme. Il est plutôt habitué au ceinturon. C’est ce qu’il utilisait pour corriger sa mère, ses sœurs, avant de partir de chez lui, lui a-t-il raconté. Quoiqu’un instrument de flagellation soit une nouveauté pour lui, il a cette intuition du petit coup de poignet qui fait frotter la lanière au moment de l’impact... Gabrielle songe que son dos sera superbe. Puis elle s’abandonne... Émerge de l’autre côté, là où le plaisir est une lumière aveuglante qui l’embrase tout entière.

Elle a demandé trente coups. Raphaël lui compte le nombre exact. Elle ne se relève pas tout de suite, secouée de tremblements qu’elle essaie, en vain, de contenir.

Ne pas lui montrer à quel point elle est satisfaite...

— Ça vous va ?

Elle se contorsionne devant la glace de l’armoire pour examiner le résultat. Le tain est si écaillé qu’elle a du mal à juger. Ce qu’elle devine, plus qu’elle ne voit, lui convient.

— Pas mal...

— Vous restez longtemps ici ?

— Ne pose pas de question.

— Je disais ça comme ça ! Je connais une équipe de garçons sûrs... Ils violent... Mais il faut le temps de les contacter... Ils bougent beaucoup... Ça vous intéresse ?...

— Peut-être. Nous verrons...

Elle lui tend un godemiché. Assez gros, semi-rigide, mais surtout d’une longueur inhabituelle.

— Tu vas m’enfoncer ça dans l’anus.

Un pli tire la bouche de Raphaël.

— C’est trop long... Je vais vous crever. Je suis pas d’accord. Je risque d’avoir des emmerdes...

— C’est long, oui. Quarante-cinq centimètres... Mais tu n’en mettras que trente-huit. Jusqu’à cette encoche. Tu la vois ? Ne va pas plus loin. C’est le maximum que je peux admettre. Je te guiderai pour la direction des vingt premiers centimètres. C’est le plus dangereux. Ensuite, ça va. Je veux tout. Jusqu’à cette marque.

Il se laisse convaincre. Cette jeune femme bizarre, qui lui en impose, a l’air sûre d’elle...

Elle s’installe, prosternée, reins creusés, le visage dans ses bras repliés.

Le phallus entre avec facilité, glisse sur plus d’une dizaine de centimètres avant de rencontrer une résistance. Gabrielle envoie la main derrière elle, saisit le poignet de Raphaël.

— Arrête. Soulève. Non, pas comme ça... Relève-le, comme pour le diriger vers mon bas-ventre... Devant. Oui, c’est ça... Pousse... Là... Ça y est...

Le godemiché a pu forcer l’obstacle. Quelques centimètres supplémentaires sont gagnés. Lorsqu’elle prend très long, c’est le meilleur moment. Sodomisée une seconde fois. À l’intérieur.

— Parfait. Remue-le. Ni en avant ni en arrière. Remue-le, c’est tout.

C’est une sensation qui ne ressemble à aucune autre... Elle laisse la jouissance l’envahir, la submerger par grandes vagues lentes... Un orgasme en continu, impossible à localiser, mouvant, s’installe là-bas, tout en bas d’elle... Ce plaisir, intense quoique diffus, dure pendant de longues minutes, puis s’estompe sans disparaître tout à fait. Ça ne jouit jamais mieux que par là.

— Remets-le dans la position naturelle et enfonce jusqu’au bout... N’aie pas peur... Il n’y a plus aucun risque...

Les vingt-cinq centimètres sont avalés sans difficulté par l’anneau de chair rose pâle. Raphaël s’arrête lorsque l’encoche effleure l’anus.

Gabrielle se met à respirer avec précaution. Comme une pierre dure, douloureuse. Un peu au-dessus de sa taille. Ça recommence à jouir... L’emporte.

Elle décide une pause. Le temps d’une cigarette. Elle en offre à Raphaël. Ils fument en silence. Gabrielle ne regrette pas Benjamin. Ses relations avec lui étaient devenues passionnelles, malgré la barrière de l’argent... Les goûts de l’étudiant envahissaient peu à peu son propre domaine. La technique pure, froide, méthodique, comme elle vient de la mettre en œuvre avec Raphaël, était de moins en moins possible.

— On fait quoi ? Je vous tabasse ?

— Tu aimes ça, n’est-ce pas ?

— Non... J’en ai rien à foutre. Je fais ce que vous voulez...

Cogner. C’est son point faible... Gabrielle l’avait compris dès le début. Sa réaction le confirme.

Elle se lève, prend dans l’armoire de fortes pinces, qu’elle se pose aux mamelons, et un godemiché de diamètre important. Huit centimètres... Elle le donne à Raphaël.

— Dans le vagin. Sans précautions. Tu pousses jusqu’à ce qu’il entre. Ensuite, tu enfonceras ta main.

Elle se met en position gynécologique. Cuisses ouvertes, poings sous les fesses.

— Vous avez une drôle de chatte, tout de même...

Il saisit les nymphes, les sépare, tire dessus.

— Véro a une belle paire d’escalopes, mais vous la battez ! Les siennes sont noires dehors... Les vôtres, on dirait des steaks crus...

Gabrielle ne répond rien, le laisse s’amuser. Les pinces diffusent une douleur bienfaisante dans sa poitrine... Raphaël lui fait mal à la vulve... Il tord ses nymphes, les étire à la limite de leur faculté de déformation, jusqu’à ce que la chair bloque. Gabrielle apprécie, mais finit par s’impatienter.

— Tu me mets ?

— Oui.

Il n’est pas impressionné. Il a déjà enfoncé des objets dans le sexe des filles... Il se souvient d’une femme riche, au bord de mer, à qui il devait enfoncer une bouteille...

Il pose l’extrémité épaisse du phallus sur l’entrée du vagin et pousse sans égard. C’est à peine s’il éprouve une résistance. La dépression s’efface avec mollesse.

— Va jusqu’au fond. Cale-le en butée...

Les deux tiers disparaissent. Il ne peut aller plus loin. Une douleur imprécise se répand dans le bas-ventre de Gabrielle.

— Très bien. Maintenant, tiens-le d’une main. De l’autre, tu vas frapper sur la base... Cinq fois. Pas plus. Assez fort. Tu compteras sans te presser jusqu’à dix entre chaque coup. Que ça cogne au fond... Je vais crier, mais tu n’en tiens pas compte.

Raphaël s’acquitte de sa tâche avec efficacité. Son poing tombe à cinq reprises, espacées d’une dizaine de secondes.

Au premier impact qui se répercute sur son utérus, Gabrielle gémit. Au cinquième, c’est un long hurlement qui s’échappe de sa gorge. Elle demeure un instant arquée de la nuque aux talons, puis retombe, comme disloquée, les flancs soulevés d’une respiration convulsive.

Gabrielle ouvre les yeux. Son regard est encore voilé de ce qu’elle vient d’éprouver. Raphaël, assis au bord du lit, la regarde avec indifférence.

— Je vous l’enlève ?

Elle acquiesce d’un battement de paupières.

Il retire le godemiché. La vulve adhère et accompagne le retrait, se soulève dans un mouvement de succion.

Nouvelle pause. Nouvelle cigarette.

— Il me reste combien de temps ?

Le garçon consulte sa montre.

— Un quart d’heure... C’est peu. Vous prenez une heure de plus ?

— Non. Ça suffira pour la suite. Tu vas me frapper. Coups de poing dans les seins et le ventre. Gifles pour la figure. Cinq minutes. Ensuite, je te sucerai. Tu jouis vite ?

— Oui.

— Très bien. J’avale le sperme. Pour me terminer, tu urineras sur moi. S’il reste assez de temps.

Elle écrase sa cigarette dans le cendrier, ôte les pinces de ses seins, va se plaquer contre la cloison, mains derrière la nuque. Elle rappelle au garçon qu’il doit se limiter aux gifles pour le visage.

— Et pour le reste, comment ?

— Tu jugeras à ma façon d’encaisser... Fais au mieux. Il regarde sa montre jusqu’à ce que l’aiguille soit sur la minute juste. Il a compris l’obsession d’exactitude de sa cliente.

Le premier coup la cueille en plein ventre. Son visage se crispe. Le garçon cogne en pro... Les coups tombent. Durs, méchants, placés avec vice. Raphaël est à son affaire. Gabrielle le sent. Les gifles, des allersretours très secs, lui font ballotter la tête de droite et de gauche. Ça se met à prendre du plaisir. Ça en veut davantage.

Pour autant, Raphaël ne perd pas la tête, s’arrête pour vérifier le temps qu’il lui reste. La trempe s’achève sur un coup au foie très douloureux. Le souffle coupé, Gabrielle glisse le long de la cloison, se retrouve à genoux.

Le garçon recule d’un pas et attend. Elle récupère sa respiration, murmure :

— Je vais sucer. Donne.

Il sort sa verge, la présente à la bouche de Gabrielle, placée à bonne hauteur. Il la saisit aux cheveux, tire pour s’enfoncer jusqu’au fond de la gorge. Elle est secouée de haut-le-cœur, mais avec des mouvements de tête, essaie d’absorber davantage le membre. Comme il l’avait affirmé, sa jouissance ne tarde pas. Le sperme gicle. Gabrielle s’étrangle, tousse...

Du pied, il la repousse sur le côté. Elle s’affale au sol.

— Il reste deux minutes. Je vais essayer de vous pisser dessus.

Il est encore en semi-érection, ce qui ne facilite pas l’opération. Il se concentre. Sa verge ploie, rétrécit. Assez pour qu’un premier jet arrive... Quelques secondes plus tard, Gabrielle est aspergée tout entière...

Deux heures pile se sont écoulées quand la porte claque sur Raphaël.

Le tenancier lève la tête d’un gros registre couvert de noms, de dates, de chiffres.

— Tiens ! Déjà ?

— Ce garçon est efficace... Merci. C’était bien.

— J’en suis sûr... Comme petite ordure, on ne fait pas mieux ! Vous partez, alors ?

Gabrielle le regarde avec un demi-sourire, mais ses yeux pétillent d’une sorte de rire.

— Non. Prévoyez-moi pour une durée indéterminée, Uriel.

Gabrielle s’éloigne. L’homme hoche la tête, marmonne pour lui-même :

— Ça ne pouvait pas finir autrement...

VII

Gabrielle est en punition. Allongée, bras et jambes écartés. Poignets et chevilles retenus par des menottes aux quatre coins du lit. Le métal s’incruste dans sa peau. Aux chevilles surtout. Raphaël a dû forcer pour refermer les bracelets. Elle va être fouettée.

Les premières mesures de l’ouverture de Tristan et Isolde s’échappent du transistor bon marché. Gabrielle devient attentive. Kirsten Flagstad, Le Philharmonique de Vienne, 1965. Le meilleur enregistrement... Cette radio est la seule distraction qui lui est permise. Elle a demandé à Raphaël de la prostituer.

Elle le paie pour ça. Cher.

Ils sont convenus de quelques règles. Tout manquement vaut à Gabrielle une punition dure. À la limite de ses capacités masochistes. C’est elle-même qui a précisé ce point. Entre autres, l’interdiction de sortir de sa chambre. Sauf pour aller aux toilettes, sur le palier. Et encore Véro doit-elle l’accompagner. Tous les deux ou trois jours, elle quitte néanmoins l’hôtel, escortée de près par Raphaël, pour aller retirer de grosses sommes à la banque.

Elle vit nue, ou presque : elle porte des bas nylon noirs, à couture, un porte-jarretelles garni de dentelles. Ces dessous sont incongrus, insolites, troublants sur son grand corps pâle de nageuse, d’athlète immature, de fillette tardive.

Ses journées passent ainsi. Écouter de la musique, attendre les clients racolés par Raphaël. La plupart arabes ou africains. Clandestins, chômeurs, manœuvres, séduits par des tarifs très bas. Ils entrent sans frapper, s’allongent entre ses cuisses, jouissent vite, s’en vont.

Il ne lui est pas permis de se laver. Sauf à la fin de son service qui commence à quinze heures, et se termine parfois très tard dans la nuit. Toutes les quatre ou cinq passes, Véro vient torcher avec un chiffon sale son sexe englué par le trop-plein de sperme. Deux fois par jour, elle lui apporte une merguez-frites ou un sandwich, et une boisson en boîte. Bonne fille, elle a oublié ce qui s’est passé chez le patron du Parady’s et lui donne sa vulve ou sa raie à lécher. Il arrive à Gabrielle de quémander : « J’ai soif... » La gamine comprend la frustration de sa nouvelle collègue, son besoin d’autre chose. Compatissante, elle vide sa vessie dans la bouche ouverte, avide.

Ces pénétrations vaginales à répétition l’écœurent. Elle demande souvent à être sodomisée. Presque tous refusent : ils montent pour « baiser ». Ils n’ont pas d’argent à gaspiller. L’un d’eux s’est plaint. Honnête, Gabrielle a rapporté l’incident à Raphaël. Elle a demandé une correction.

Le fouet s’abat avec régularité sur ses épaules et son dos. Le voyou a la main lourde. Les marques fraîches, gonflées, à vif, à cause de cette façon qu’il a de faire traîner les coups, se superposent aux précédentes, presque estompées.

C’est à peine si Gabrielle frémit. À combien de reprises s’est-elle fait flageller ainsi ? Elle ne sait pas. Ne sait plus. Qu’importe !..

Seule la première fois lui reste en mémoire avec précision. C’était avec son frère, dans une stalle vide des écuries. Elle avait 14 ans, Sébastien à peine 12. Elle lui avait demandé de la frapper avec une chambrière dérobée dans la remise du palefrenier. Elle se rappelle ses larmes silencieuses, comment elle avait résisté, serré les dents, contenu ses plaintes jusqu’à ce que, fatigué, le garçon laisse retomber son bras. Elle s’était écroulée sur la paille mêlée de crottin. Secouée de convulsions pendant de longues minutes, tandis qu’elle se masturbait.

C’est si loin et si proche à la fois. Elle a changé depuis. À présent, elle compte avec froideur les impacts qui écrivent sur sa peau, inscrivent dans sa chair l’histoire paradoxale de la douleur et de la volupté.

« Dix-sept... Dix-huit... Dix-neuf... »

Elle doit en recevoir 50 de la nuque à la taille. Son dos est déjà une fournaise. Une part d’elle-même constate, presque avec indifférence, que ça commence à jouir. La boule chaude grossit dans son bas-ventre, le plaisir à la fois intense et diffus, mouvant, presque nauséeux à force d’être bon, épanouit ses organes. Les muscles, à l’intérieur de ses cuisses, tressautent.

« Trente-trois... Trente-quatre... Trente-cinq... »

Les claquements mats débitent en larges tranches l’opéra de Wagner. Elle se laisse envahir autant par la souffrance bienfaisante que par la pure gravité de la voix de Flagstad. Elle voudrait retenir ce moment. N’importe ! Ça s’en moque. Ça en veut davantage. Ça va jouir. Gabrielle gronde d’une voix sourde :

— Plus fort !

Raphaël ignore l’injonction. Il sait d’instinct comment s’y prendre pour l’amener là où elle désire aller. Elle se raidit, tire sur ses entraves, se contorsionne d’exaspération. De nouveau :

— Plus fort !

— Fermez-la !

Raphaël se place en biais. Un coup d’œil entre les cuisses de la jeune femme le renseigne. Une glaire limpide s’accumule à l’entrée du vagin entrouvert.

C’est le dialogue entre Isolde et Brangaene, sa servante, qui lui voue un amour sublime. Troisième scène du premier acte, que Gabrielle ne peut écouter sans être émue aux larmes. Par un heureux hasard, elle coïncide avec les derniers coups de fouet. « Quarante-deux... Quarante-trois... »

Ô douce, chère...
Tendre, belle...
Maîtresse bien-aimée !
Chère Isolde !...

Un sanglot bref, contenu, la secoue à l’insu de Raphaël.

« Quarante-neuf... Cinquante. »

Il jette le fouet sur le lit.

— Une pute, ça se baise. On l’encule pas. Faut comprendre.

Gabrielle approuve avec un mouvement de tête. Elle n’a pas envie de parler. Il s’approche, la regarde avec une expression perplexe.

— Vous en avez pas marre ?

Gabrielle secoue de nouveau la tête. Non. Au contraire, ce n’est pas assez. Il hausse les épaules. Après tout, elle paie bien, et, de plus, il garde l’argent des passes.

— C’est votre affaire. Je vous laisse comme ça. Véro vous détachera avant que j’envoie les clients...

Elle se tord le cou pour l’apercevoir par-dessus son épaule.

— Essaie de trouver des Européens... Des hommes louches, frelatés, corrompus.

— Comme vous ?

— Si tu commences à réfléchir, nous n’allons plus nous entendre !

Il se demande comment, immobilisée par les menottes, toute entière à sa merci, elle peut encore dominer la situation, lui en imposer ? L’argent ? Il sent que ce n’est pas la bonne raison, la bonne réponse. La jeune femme ne pue pas le fric, elle exsude le pouvoir. Un pouvoir établi à ce point que le voyou n’a pas les moyens de l’entamer sans être en danger. Tous les pauvres sentent cela d’instinct. Une grande main qui pince la peau du dos. En fait, elle lui fait peur.

— Je vais voir.

— Brûle-moi avant de partir.

Il allume une cigarette. Tire quelques bouffées rapides, puis se penche sur Gabrielle.

— Où ?

Elle a un geste d’agacement, interrompu par la courte chaîne de la menotte.

— N’importe !

Il écrase la braise avec lenteur au bas des reins, juste à la naissance de la raie. Puis il sort, fait claquer la porte derrière lui. Elle murmure : « Merci... ». Les pas s’éloignent dans le corridor.

C’est le début du deuxième acte. En dépit de la sonorité médiocre du poste, la voix puissante, inaltérable de Kirsten Flagstad, transporte Gabrielle.

Les entends-tu encore ?...
Les sons se perdent au loin...

Un grincement. La porte s’ouvre. Les lames disjointes du parquet grincent sous le linoléum lépreux. Elle ne cherche même pas à voir qui s’approche. À coup sûr quelqu’un à qui Raphaël ne craint pas de la montrer enchaînée.

La tête dans l’oreiller à la taie douteuse, elle offre sa croupe autant que ses entraves le lui permettent. Demander la sodomie. La flagellation n’a fait qu’exacerber son besoin de jouir entre les fesses. Elle se retient. « Une pute, ça se baise... »

L’homme frôle ses fesses, ses reins, ses hanches. La main est délicate qui dispense ces gestes doux. Gabrielle frémit de dégoût. Elle ne supporte pas les caresses. Cécile était la seule personne dont elle acceptait, partageait, recherchait la tendresse. L’homme continue. Gabrielle ne peut masquer sa répugnance qui lui impose des contorsions d’esquive. Elle se détend lorsque la main s’insinue dans sa raie ouverte, éprouve l’anus de deux doigts avant de les enfoncer avec précision. Ses reins se creusent, ses fesses se soulèvent pour favoriser la pénétration.

On la fouille sans égards, avec une maladresse calculée. On ajoute un troisième doigt, puis un quatrième. Le plaisir la gagne. Mais, au-delà de cet assouvissement, elle décèle dans les gestes de l’inconnu une sorte de familiarité.

— Benjamin ? Sébastien ?

— Benjamin.

— Retire tes doigts ! Comment as-tu su ?

Au contraire, l’étudiant, d’une brusque poussée engage, sa main jusque dans sa partie la plus large. Gabrielle ne peut retenir un râle bref. Obscène, tant il exprime une satisfaction animale.

— Vous avez assez mal ?

— Ça va. Tu ferais mieux de partir avant que Raphaël revienne.

— Qui est-ce ?

— Un proxénète. Il est dangereux. Il pourrait être violent s’il te trouve ici.

Le jeune homme suit de l’index les longues marques qui zèbrent le dos de Gabrielle.

— C’est lui qui vous a arrangée comme ça ?

— Oui.

— Pas mal.

— Enfonce ta main plus loin. Si tu tiens à te faire casser la figure, autant que ça serve à quelque chose.

L’étudiant, d’une simple pesée, glisse jusqu’au poignet.

— Il vous tabasse ?

— Oui.

— Pas au visage, en tout cas ! Vous avez mauvaise mine, mais pas de marques.

— Non. Je suis giflée. Mais il cogne au ventre, au bas-ventre, à l’estomac. Dans les seins aussi. J’ai des bleus. C’est beau.

Elle essaie de se soulever pour lui montrer sa poitrine couverte d’hématomes.

— Restez tranquille. Vous devriez faire attention. Il va finir par léser un organe. Les hémorragies internes, ça existe.

Il regarde le grand corps blanc, écartelé, qu’il connaît bien pour l’avoir souvent martyrisé. Les menottes qui entament la chair. Les bas. Le porte-jarretelles.

— Qu’est-ce que c’est que cet accoutrement de putain d’opérette ? Vous êtes ridicule !

— Je sais. J’aime bien.

— Vous allez rester enchaînée toute la journée ?

— Non. Je serai libérée avant que les premiers clients arrivent.

L’étudiant enfonce sa main plus profond dans le rectum. Il a une grimace de dégoût, amorce un mouvement de retrait.

— Vous êtes pleine ! Vous auriez pu me prévenir. Vous savez que je déteste ça.

C’est à peine si l’agacement perce sous le ton froid. Un flot de souvenirs revient à Gabrielle. Cette voix dénuée de sentiment, mince, tranchante comme le fil d’un rasoir...

— Je suis désolée. Je n’y ai pas pensé. Trop envie, je suppose. Ta visite n’était pas prévue.

Il désengage sa main avec brusquerie. L’anus reste grand ouvert pendant quelques secondes, se referme comme à regret. Une sensation de vacuité entre ses fesses. Elle voudrait demeurer ainsi, béate. La peur d’expulser la retient de faire des efforts en conséquence pour prolonger cet état. Un instant plus tard, elle entend l’eau couler au lavabo. Gabrielle tente d’apercevoir Benjamin par-dessus son épaule.

— Tu n’as pas répondu à ma question : comment as-tu su que j’étais là ?

— J’ai téléphoné chez vous. Votre frère m’a dit que vous étiez ici. Le patron m’a donné le numéro de la chambre.

Le cœur de Gabrielle se serre à l’évocation de Sébastien. Elle songe à Cécile aussi. Son frère lui a téléphoné. Une seule fois. Au début. Ils ont échangé quelques paroles haineuses. Puis Gabrielle a raccroché. Furieuse contre lui, contre elle-même aussi.

Benjamin s’assoit au bord du lit. Sa main se pose avec douceur sur les cheveux de Gabrielle. Le début d’une caresse. Elle écarte la tête avec vivacité. Comme si un serpent l’avait mordue. Le jeune homme accompagne le mouvement, termine le geste commencé, insiste. Gabrielle se débat.

— Pas de ça, petite pute mâle ! Toi aussi, je te payais. Ne l’oublie pas.

Elle est au comble de la rage. Ses yeux bleus sont d’une dureté effrayante. Un rictus découvre ses dents. Libre, elle l’étranglerait. Il lui sourit avec une bienveillance sincère, où elle ne discerne aucune arrière-pensée, pas la moindre raillerie. Comme c’est étrange pour elle cette expression chaleureuse sur ces traits. Elle ne les connaissait que sous l’éclairage du cynisme. Il soutient son regard, approche son visage, la tutoie.

— Tu vas venir avec moi. Je te ramène chez toi.

Elle est à ce point sidérée que sa colère tombe. En oublie la tendresse de la main sur sa tête. Éclate de rire.

— Tu es devenu fou ? C’est une plaisanterie ! File, avant que Raphaël, ou sa prostituée, ne te trouvent ici.

Le jeune homme a un geste désinvolte.

— Je me fiche de l’un et de l’autre ! C’est plus grave que tu ne le crois. En fait, j’ai rencontré ton frère. Plusieurs fois. Il a prévenu votre famille...

— Le petit con ! De quoi se mêle-t-il ?

— De toute façon, il paraît que ta banque a averti ton père de dépenses anormales... Il est question de bloquer ton compte.

Le regard de Gabrielle étincelle d’une volonté farouche.

— Et alors ? Je n’ai pas besoin d’argent ? Je suis capable de survivre nue, en pleine forêt, par tous les temps !

Le garçon hausse les épaules, commente :

— Henry Thoreau, Walden, ou la vie dans les bois. Tu te prends pour un personnage de roman...

Gabrielle émet un rire bref, méprisant.

— Les romans, il faut les vivre avant de les écrire ! Thoreau n’a rien fait d’autre. Mais la question n’est pas là. On ne peut pas me forcer à rentrer.

— Si.

— Comment ?

Une sorte de tristesse altère le sourire du jeune homme. Comme s’il regrettait l’inéluctable défaite de Gabrielle.

— Si tu n’es pas de retour ce soir, ta famille demandera l’internement d’office. On viendra te chercher ici, ou ailleurs, et tu te retrouveras en hôpital psychiatrique. C’est tout.

Le visage de Gabrielle devient comme une masse de plomb. Elle ferme les yeux, laisse retomber sa tête sur l’oreiller crasseux. Il la vouvoie à nouveau.

— Je vous attends en bas. Dans un taxi. Je resterai aussi longtemps qu’il le faudra. Sébastien m’a donné de l’argent pour ça.

On pourrait croire qu’elle n’a rien entendu. Elle murmure :

— Remets-moi ta main dedans. Même si je suis pleine. Je te paierai bien. Cette fois, blesse-moi.

C’est à peine si Benjamin perçoit ses paroles. Il hésite une seconde, puis esquisse un geste vers les fesses de la jeune femme.

La porte s’ouvre avec violence, fige son geste. Raphaël fait irruption.

— C’est qui, ce blaireau ?

Gabrielle réagit en une fraction de seconde.

— Ce n’est pas ton affaire. Détache-moi. En vitesse ! Le petit mac comprend à l’intonation qu’elle ne plaisante pas. Il fouille ses poches, trouve les clés. Benjamin, très calme, s’écarte pour le laisser passer. Un instant plus tard, Gabrielle est libre. Elle frotte ses poignets endoloris, ses chevilles. Le voyou et l’étudiant s’observent avec une animosité méfiante. Raphaël se tourne vers Gabrielle.

— C’est votre copain ?

— Ça t’intéresse ?

— Je m’en fous !

— Ça vaut mieux pour toi.

Benjamin les regarde tour à tour.

— Bien, je descends. À tout à l’heure.

Il se dirige vers la porte. Gabrielle le rejoint, l’arrête.

— Attends !

Ils se regardent comme si chacun cherchait dans les yeux de l’autre la réponse d’une question cruciale. Gabrielle explique d’une voix douce, presque tendre :

— Raphaël va d’abord te tabasser... puis, il t’enculera... Je regarderai. Après tout, tu n’es peut-être qu’une petite salope masochiste... Il faut que je sache à quoi m’en tenir à ce sujet. Ensuite, tu pourras peut-être me ramener.

Des sentiments contradictoires bouleversent les traits du jeune homme, sa bouche se tord, puis il finit par acquiescer d’un infime battement de paupières. Elle se tourne vers Raphaël.

— Tu as entendu ? Alors, vas-y. Évite sa figure si tu veux être payé !

Gabrielle s’installe sur le lit, allume une cigarette, place une main entre ses cuisses. Un sourire ignoble retrousse les lèvres efféminées du garçon, découvre ses dents inégales, brisées. Il s’approche de Benjamin.

— Tu te déshabilles tout seul comme un grand, ou je m’en charge ?

L’étudiant, le visage fermé, ne répond rien. Son regard accroche celui de Gabrielle. Il peut y lire un vague amusement, une sorte d’encouragement aussi. Il commence à ôter ses vêtements, les range avec soin sur le dossier de l’unique chaise bancale.

Il a peur, se pose des questions. Combien de fois Gabrielle s’est-elle trouvée dans cette situation ? Va-t-il faire sous lui, comme cela est arrivé un jour à la jeune femme ? Et la plus terrible interrogation, peut-être : va-t-il jouir comme elle jouit ? Sa verge va-t-elle se dresser ? Son sperme jaillira-t-il sous les coups ? Gabrielle a raison : avant de le suivre, elle doit savoir si ça gît en lui ? Si ça n’était qu’assoupi ? Si ça va se réveiller ?

Lui aussi doit savoir.

Il est nu. Il ne semble en éprouver aucune gêne. Sa raideur ne témoigne que de son appréhension. Son corps est long, fin et pâle, d’autant plus élégant dans cette chambre sordide. Le voyou l’examine, donne une petite tape avec le dessus des doigts sur la verge rabougrie par l’appréhension dans le buisson de poils sombres.

Il écarte les mains d’une façon engageante.

— On peut y aller ?

Benjamin, qui ne quitte pas des yeux Gabrielle, acquiesce d’un mouvement de tête.

Ça va très vite. Les coups, précis, professionnels, efficaces, brisent le jeune homme en quelques secondes. Il est au sol. Une respiration bruyante soulève ses côtes. Il essaie de se relever. Le voyou stoppe net la tentative d’un coup de pied dans l’abdomen. Un geignement étouffé échappe à Benjamin qui retombe. Gabrielle est tendue, fascinée par la scène. La main rivée à sa vulve, elle malmène son clitoris. Elle reproche :

— Ça va trop vite !

— Non. C’est juste pour le commencer. Bien le casser au départ... Je faisais comme ça avec le type que je vous parlais. Ensuite, ça peut durer des heures. On s’arrêtait même pour pisser ou boire un café, puis on s’y remettait...

Il s’interrompt pour envoyer son pied par en-dessous, dans l’estomac de Benjamin qui cherche encore à se remettre debout. Il s’affale avec le bruit d’une baudruche qui se dégonfle. Raphaël ricane.

— Je vais l’asseoir pour continuer. Là, ça sera aussi longtemps que vous voulez. Ils sentent plus grand-chose après un moment. Je peux avec ses couilles ?

Elle accepte d’un hochement de tête, allume une autre cigarette, s’installe d’une façon confortable. Raphaël passe sa main sous le ventre de l’étudiant, empoigne les testicules, serre, tord. Benjamin crie. Une grimace de souffrance affolée déforme son visage. Ses yeux s’agrandissent qui cherchent ceux de Gabrielle. La jeune femme semble s’amuser. Il implore :

— Non... Pas là...

Le voyou accentue sa prise.

— Ta gueule, blaireau ! Ou je te les arrache... Amène-toi.

Il l’oblige à se relever, le traîne jusqu’à la chaise. L’étudiant titube, manque de tomber. Raphaël l’assoit, recommence à frapper. Le bruit mat des impacts. Des marques rouges sur la peau blanche. Gabrielle l’interrompt après un moment qui a dû paraître interminable à Benjamin.

— Ça suffit. Un dernier au foie, et tu le pénètres. Un crochet sec à la base des côtes. La bouche du jeune homme s’ouvre sans qu’un son en sorte. Il cherche l’air. Raphaël le saisit à nouveau par les testicules, et l’oblige à se prosterner. Il sort sa verge. II est en érection.

— Vous l’avez déjà fait enculer ou c’est la première fois ?

Elle rit.

— En ce qui me concerne, c’est la première fois. Mais tu peux lui demander s’il l’a déjà été.

Il doit juger la chose sans réelle importance car, au lieu de poser la question, il couvre Benjamin, guide sa verge entre les fesses ouvertes par la posture, le saisit aux hanches. Il donne des reins et s’enfonce par à-coups. Pas un gémissement n’échappe au jeune homme durant la saillie qui le secoue comme un pantin.

— Tu souffres ?

— Au corps, ça va.

— Cela t’a plu ?

— Non. Ça fait mal. C’est tout.

— Bien. Et entre tes fesses ?

— À l’anus, oui.

Gabrielle éclate d’un grand rire clair, et lui tend la main.

— Bienvenue au club !

Il esquisse un sourire. La jeune femme, encore une fois, le déconcerte. Elle peut, en un instant, passer du masochisme le plus aigu à un sadisme glacé, de la timidité maladive de l’adolescente à une rondeur joviale de militaire, de l’humilité totale à une arrogance blessante. Elle ne connaît d’autre façon d’être au monde que l’excès.

— Vous n’avez pas eu de mal à vous débarrasser de Raphaël ?

Elle le regarde comme si cette question était la plus incongrue qui soit, puis élude d’un geste désinvolte.

Ils roulent depuis un moment à travers la campagne. Entre temps, ils se sont mis d’accord. Gabrielle a proposé une rente confortable au jeune homme pour qu’il soit disponible à demeure. Il devra, à la demande, la soumettre, la faire souffrir, la dégrader comme elle désire l’être. Être inventif quand il faudra la travailler entre les fesses jusqu’à ce qu’épuisée, écœurée, ou incapable d’en supporter plus, elle lui intime d’arrêter. Il a d’abord refusé et a proposé à Gabrielle les mêmes services sans rétribution. Elle l’a saisi par le col, lui a martelé en pleine figure : « C’est ça ou rien ! Seul mon frère peut me toucher sans être payé ! » Vaincu, l’étudiant a accepté le marché. Il s’installera chez le frère et la sœur. Sorte de putain à domicile.

Au lieu de faire arrêter le taxi devant le grand portail, elle le laisse suivre le haut mur de pierre couvert de lierre, sur quelques centaines de mètres.

— Ici, c’est parfait.

Ils payent. Descendent. Le véhicule démarre, disparaît au prochain tournant.

— Nous sortions par ici pour aller au village sans nous faire repérer, quand nous étions enfants.

Un épais fourré dissimule une étroite porte de fer. Gabrielle donne un coup d’épaule. Le battant cède avec un grincement. Ils progressent parmi les broussailles. À travers les arbres, au loin, on entr’aperçoit l’imposante et vieille demeure.

— Pourquoi par là ?

— D’après ce que tu m’as dit, il semble que ce soit la révolution. Je n’ai pas envie de rencontrer le pack au complet ! Ils sont peut-être là.

— Le pack ?

— La famille.

— Ah ! Votre famille n’habite pas ici d’habitude ?

— Non. Ça, c’est juste une maison de campagne. Ils ne viennent pas souvent. Mais nous avons grandi ici, Sébastien et moi. Et nous y sommes restés.

— Vous êtes très riche, n’est pas ?

— Oui.

Ils contournent la maison, pénètrent par la porte de l’office. Gabrielle, suivant une enfilade de hauts couloirs lambrissés, conduit le jeune homme jusque dans sa chambre.

— Attends-moi. La salle de bains est là.

Elle désigne une porte dans un angle, et sort.

Elle finit par trouver Sébastien dans la bibliothèque. Une vaste pièce, assombrie de rayonnages chargés d’innombrables reliures. Le jeune homme lit, assis près d’une des hautes fenêtres à petits carreaux, encadrées de tentures pesantes. Il est rasé, peigné, vêtu d’un gros pull-over et d’un pantalon de velours. Sur un guéridon, à portée de main, se trouvent une bouteille de cognac et un verre à demi plein. L’influence de Cécile se révèle durable. Un sourire imperceptible vient aux lèvres de Gabrielle. C’est au moins ça de gagné... Il l’entend approcher, lève la tête, pose son livre sur ses genoux.

— Ah, te voilà !

— Tu es content de ton coup ?

Il éclate de rire.

— Oui, assez !.. Je n’ai pas eu beaucoup de mal, père était furieux après le coup de fil de Clivet-Thunard. Plus de 200 000 F en moins d’un mois... Dis donc, ce n’est pas donné, d’être pute !

— Très drôle ! Le pack est là ?

— Non. Venu une journée. Reparti. Ils avaient l’air plutôt tendus. Tu ferais mieux de téléphoner. Le PC de crise est installé à Paul-Doumer.

— Chez Géronimo ! Il est au courant lui aussi ?

— Oui.

Sébastien hoche la tête avec une grimace comique. Géronimo est leur grand-père. Ils l’ont surnommé ainsi quand ils étaient enfants. Ils ne savent même plus à quelle occasion. La seule personne qui soit capable de faire plier Gabrielle. Il n’aurait pas hésité une seconde à la faire interner jusqu’à ce qu’elle cède. De toute la famille, c’est le seul qui ait une paire de couilles !

Une rage froide s’empare de la jeune femme.

— Les salauds !

Son frère hausse les épaules.

— Ne sois pas stupide. Ils étaient tous remontés après toi. Ils auraient fini par t’avoir d’une façon ou d’une autre. De plus ce n’était pas le moment de pousser le bouchon si loin. Tu es mal tombée : la motion de censure est passée, père fait chier tout le monde. Depuis quinze jours, il tire sur tout ce qui bouge.

La colère de Gabrielle retombe aussitôt. Elle éclate d’un rire prolongé.

— Excellente nouvelle ! Ça lui apprendra à faire confiance aux tarots.

— Géronimo a bien rigolé aussi, paraît-il.

Elle redevient sérieuse. Ils bavardent encore un moment de choses et d’autres. Gabrielle pose la question qui brûle ses lèvres depuis son entrée.

— À part ça, toi et Cécile, ça va ?

— Bien et mal. Elle est incapable de diriger cette maison. Moi non plus d’ailleurs. Tout part à vau-l’eau. Il va falloir que tu reprennes les choses en mains. Mais, cela dit, elle est extraordinaire : je peux lui faire ce que je veux. Je pourrais la dépecer sans qu’elle proteste, je crois. Elle accepte tout, mais... pour toi, en ton nom. Elle ne rate pas une occasion de me le rappeler.

Gabrielle hoche la tête, pensive. Elle est bien plus troublée qu’elle ne le montre à Sébastien qui l’observe.

— Où est-elle ?

— À la cave. En suspension totale par les seins... Elle en prend pour deux heures. Le maximum possible.

Intéressée, Gabrielle devient technique.

— C’est bien, mais limite. Tu risques l’accident. Il vaudrait mieux lui faire prendre deux fois une heure, avec une pause d’une demi-heure au moins.

— Je sais. Mais elle est si motivée ! De toute façon, le sang circule. Moins vite, c’est vrai, mais il n’y a pas de danger de nécrose.

— Fais attention tout de même. Elle subit ça souvent ?

— Deux ou trois fois par semaine.

— Ça va les lui étirer.

Sébastien a un geste insouciant.

— Ce n’est pas important : ils pendent déjà pas mal. Un peu plus, un peu moins ! Je l’ai prévenue que ça les lui déformerait à la longue. Elle s’en moque.

Les yeux de Gabrielle se sont allumés.

— Elle a de la chance !

Sébastien glousse, un sourire goguenard sur les lèvres.

— Oui, je sais. C’est ton rêve. Mais avec tes nichons de gymnaste roumaine...

Elle hausse les épaules, mi-amusée mi-fâchée.

— J’irai la libérer. Tu me dois bien ça !

Le jeune homme écarte les mains dans un geste conciliant. Ils restent un moment sans rien dire. Sébastien boit son cognac à petites gorgées. Pour Gabrielle, le plus difficile reste à faire : négocier avec lui une nouvelle donne dans leurs relations, un nouveau mode de vie, un nouveau rapport au monde extérieur puisqu’il s’avère que leur enfermement névrotique, le repli sur eux-mêmes a été un échec.

Elle cherche le regard de son frère.

— Tu la veux ?

— Quoi ?

Elle rit.

— Qui, plutôt ! Cécile. Je suis heureuse de voir comment elle t’a changé. Je peux te la donner. De telle sorte qu’elle n’évoque plus jamais son amour pour moi. L’illusion sera parfaite. Après tout, c’est le principal, non ?

Sébastien réfléchit.

— Oui... C’est vrai, elle me fait du bien. M’équilibre. Mais toi ? Tu vas recommencer tes virées ? Les séances au Parady’s ? De nouveaux plans style Raphaël ?

— Non. Je suis rentrée avec Benjamin. Il est dans ma chambre.

Sébastien ne répond pas tout de suite.

— Cet excellent Benjamin est là...

— Ne sois pas amer. Il m’a ramenée.

— Oui. Excuse-moi. Que comptes-tu faire ?

— Nous ne pouvons pas continuer à vivre enfermés, toi et moi. Tu as vu ce que ça donne ! Toi, ta maladie, moi au Parady’s. Nous ne pouvons pas, non plus, vivre l’un sans l’autre. Cécile et Benjamin sont une chance pour nous. Chacun nous procure ce dont nous avons besoin. Nous pouvons vivre ensemble, ne plus nous quitter, rester l’un près de l’autre. Tu pourras toujours m’emmener à la cave de temps en temps. Sauf quand je serai en séance, bien sûr, tu pourras te faire sucer, m’enculer à ta guise.

— Tu dis ce mot, à présent ?

— Oui... Tu vois, les choses ont changé.

— Tu me donnes Cécile ?

— Oui.

— Alors, je te laisse Benjamin.

Elle se penche sur lui, le prend par les épaules, l’embrasse. Il l’enlace à son tour. Leur étreinte dure. Chacun couvre de baiser le visage de l’autre. Sébastien murmure à l’oreille de sa sœur :

— Tous les deux ? Toujours ?

— Oui.

Il la serre plus fort, incruste son front au creux de son épaule. Elle le laisse faire, caresse ses cheveux. Il relève la tête. Ses yeux pétillent de gaieté.

— Tu sens la chèvre ! Viens, je vais te donner un bain, laver tes cheveux aussi. Fais voir tes ongles.

Docile, elle lui montre ses doigts.

— Beurk ! Il est temps que je m’occupe de toi !

— Avec plaisir. Que lisais-tu ?

— Proust. Albertine disparue.

— C’est malin !

Sébastien ferme les gros robinets de laiton, en forme de cygne. Plongée dans l’eau brûlante, Gabrielle se laisse envahir par le bien-être. Elle joue à effleurer la mousse du bout de son menton. C’est une sensation amusante. Son frère, assis sur le rebord de la vieille baignoire de fonte émaillée, aux pieds de griffon, la regarde comme il le faisait avant sa « maladie », avant qu’elle ne commence ses escapades.

Ses genoux, puis ses jambes émergent de la mousse. Ses talons se posent de part et d’autre sur le rebord. À la direction de son bras, Sébastien devine qu’elle se touche entre les cuisses. Elle lui sourit, les paupières alourdies d’un plaisir naissant.

— Masturbe-moi. Il est raide à faire mal. Casse-le comme une brindille...

Sébastien, sans retrousser sa manche, plonge la main dans l’eau jusqu’à mi-bras. Il s’empare de la vulve, l’ouvre, triture les nymphes qui semblent capables de s’allonger davantage dans la chaleur du bain, malmène le clitoris durci jusqu’à ce qu’un spasme tétanise le long corps invisible sous la mousse. Pour accompagner la décrue de l’orgasme, il explore le vagin, molle fissure, fondante sous ses doigts réunis en faisceau.

Gabrielle sort apaisée de son absence voluptueuse. Sa main monte vers le visage de son frère pour une caresse reconnaissante qui laisse la joue couverte de mousse. Ils rient.

— Il faudra me faire une injection au Dakin. Me placer un ovule antiseptique aussi. C’est plus prudent. N’importe qui m’a baisée, ces derniers temps.

— Baisée ! On ne t’enculait jamais ?

— C’était rare. Je demandais à chaque fois, mais ils refusaient presque toujours.

— Tu devais être frustrée... Pourquoi ?

Elle hausse les épaules.

— C’étaient des hommes simples. Seuls, pauvres. Ils ne devaient pas faire l’amour souvent. Alors, ils allaient à l’essentiel.

Sébastien hoche la tête.

— Ils payaient combien ?

— Je valais cinquante francs.

Ils éclatent d’un fou rire prolongé.

— Assieds-toi. Je vais te laver les cheveux.

Elle se redresse. De la mousse reste accrochée aux gros tétons, épais, grenus, qui saillent des aréoles minuscules. Le jeune homme règle le débit de la douchette, mouille les cheveux blonds, verse le shampooing, lave avec soin la chevelure.

— Ferme les yeux.

Gabrielle, les paupières froncées, ôte, du revers de la main, un flocon de mousse tombé au bout de son nez.

— Ça chatouille !

Il rince sa chevelure avec des gestes pleins d’égards, l’aide à sortir du bain, la sèche avec une grande serviette. Il lui présente un peignoir d’éponge et l’attire vers un tabouret.

— Installe-toi là.

Il s’agenouille. Prend sa main. Le petit ciseau grignote avec prudence les ongles blancs et roses. Gabrielle, la tête penchée, regarde le visage attentif de son frère tout à sa tâche.

Il achève de manucurer la seconde main, se relève.

— Voilà. Tu es comme neuve.

Ils se sourient, complices comme ils ne l’ont pas été depuis longtemps. Gabrielle ouvre son peignoir sur ses seins presque inexistants, marbrés d’hématomes.

— Fais-moi les bouts. Très fort. Ensuite, il sera temps que j’aille délivrer Cécile, non ?

Sébastien consulte sa montre.

— Il reste vingt minutes.

— Ça suffira. Fais-leur très mal.

Cécile en lévitation au milieu de la cave. Comme à genoux dans le vide, à une cinquantaine de centimètres du sol. Le plafond est bas. Pour gagner de la place, Sébastien lui a attaché les poignets aux chevilles. La tête pend en arrière, on la dirait entraînée par le poids des longs cheveux noirs libérés. Le tronc, soulevé d’une manière anormale, donne l’impression d’un essor vers le ciel.

Gabrielle repousse la porte dans son dos. Un sentiment de beauté l’étreint. Si fort, si intense qu’elle en a presque les larmes aux yeux. Une vierge mystique soulevée par l’extase... Sainte Thérèse d’Avila s’est peut-être fait suspendre ainsi dans quelque cellule discrète...

Des plaintes mouillées, faibles, aiguës, sortes de stridulations qui rappellent le chant du grillon, lui échappent en continu. Le poids du corps remonte la poitrine presque au niveau des clavicules, Les seins étranglés, garrottés à leur naissance par plusieurs tours de corde, semblent des ballons rouge sombre, gonflés à crever. Un cerne violacé, d’aspect malsain, s’étend autour des aréoles élargies, défripées, luisantes à force d’être tendues. À leur centre, les tétons sont presque effacés.

La jeune fille ne paraît pas avoir entendu la grosse serrure, ni le grincement des vieux gonds à demi rouillés. Sous la lumière jaunâtre de l’ampoule nue, son corps gracile, menu, aux formes déliées, est blême.

Gabrielle s’approche à pas mesurés, contemple les traits purs de ce visage embelli par la souffrance. Les yeux clos, les narines délicates, frémissantes, les lèvres à l’ourlet juvénile, entrouvertes, sèches d’un souffle court.

— Je vais te délivrer.

Cécile ne réagit pas sur-le-champ. Il faut un temps pour que les paroles la rejoignent dans cette lointaine contrée où la douleur devient lumière, clarté aveuglante, pure incandescence. Quelqu’un, là-bas, très loin, a dit : « Je vais te délivrer ». Avec peine, elle entreprend le chemin du retour. Entrouvre les paupières. C’est Gabrielle qui vient de parler, qui lui parle encore. Avec douceur. Son regard s’éclaire.

— Tu es là... Tu es revenue...

— Tu es belle ainsi. Tes seins sont superbes !

La jeune fille acquiesce d’un faible signe de tête. Gabrielle caresse les mamelles gonflées. Ses doigts ripent sur la peau, tendue comme la surface d’un ballon rouge. Les globes durcis sont froids. La contradiction entre leur aspect congestionné et cette fraîcheur, est étrange, troublante. Ses doigts se crispent. Les globes résistent à la pression. Avec l’ongle du pouce, Gabrielle trace des stries pâles qui s’effacent à mesure.

— Il t’y plante des aiguilles ? Il te fait les bouts au papier de verre ? Il te les brûle à la cire de bougie ? À chaque évocation, Cécile approuve d’un faible hochement de tête.

— C’est bien...

La jeune femme consulte sa montre. Encore quelques secondes et les deux heures seront écoulées. Elle défait le nœud qui retient la corde, laisse descendre la jeune fille avec prudence.

Cécile, bien qu’à genoux, vacille, semble sur le point de s’affaler, comme ivre. Son corps lui semble las tout à coup, fourbu. Le sol est dur, blessant. Gabrielle, je volais... Elle éprouve toujours une sorte de déchirement, lorsqu’une séance de suspension mammaire prend fin.

Gabrielle s’agenouille, libère les entraves qui lient poignets et chevilles. Le regard de Cécile est encore absent.

— J’ai la tête qui tourne... Du mal à respirer aussi.

— C’est normal. Deux heures, c’est trop. J’en ai parlé avec Sébastien.

La jeune femme déroule les boucles, à ce point incrustées dans la chair, qu’elles ont presque disparu. Libérée, la poitrine tombe avec lourdeur. Gabrielle secoue les mamelles, les pétrit avec vigueur, les gifle pour réactiver la circulation. Les attaches, qui gardent imprimées en profondeur les empreintes de liens, sont amincies, distendues. Ce n’est que provisoire. Dans quelques heures, la poitrine aura retrouvé son aspect habituel. Ce n’est qu’après plusieurs mois, au moins, de pratique régulière qu’une déformation significative serait perceptible.

Cécile retrouve peu à peu une ses esprits. Elles sont assises sur le bord du lit de fer, se retrouvent, bavardent.

— Non. De toute façon, je dois rester nue. Il faut que je range les instruments aussi. Sébastien laisse tout en pagaille...

— Cette cave te plaît ?

— Oui. Je m’y sens bien. J’y suis habituée... Il est question que j’y vive en permanence. Mais Sébastien a du mal à se décider. Il veut aussi m’avoir près de lui. Alors...

Elle a un petit rire. Gabrielle fait un geste encourageant.

— Vous trouverez bien une solution.

— Bien sûr ! Tu as vu comme il a changé ? Lavé, rasé, peigné. Il s’habille, il est calme, et boit moins. Je lui suis bénéfique...

— C’est vrai. Un vrai miracle.

Gabrielle perçoit une sorte de retenue, de gêne, chez la jeune fille. Elle l’embrasse, la caresse, l’explore entre les cuisses pour refaire connaissance avec ce sexe qu’elle n’a pas touché depuis longtemps. La touffe épaisse qui entrave la hâte de ses doigts. La jeune fille ondule, s’ouvre, s’offre.

— Gabrielle !..

— Cécile !...

— Pourquoi es-tu revenue ? Je sais que ce n’est pas pour moi... Mais peu importe. Je suis à toi, à toi, à toi...

— Oui, chérie. Mais plus pour longtemps.

La jeune fille s’écarte avec vivacité, cherche, dans le regard de Gabrielle la raison de cette restriction.

— Pourquoi ? Tu vas repartir, c’est ça ?

Gabrielle sent que le moment le plus difficile est venu. Elle a promis à son frère de lui donner Cécile. Elle doit obtenir que ce soit sans partage.

— Non. Je reste ici. Je ne repartirai plus. Mais je te donne à mon frère.

— Tu me donnes à Sébastien ! Comment est-ce possible ? Je suis à toi. Toute entière. Rien ne peut changer ça. Même si tu venais à disparaître. Je t’appartiens. Je le sais ! Là !

Cécile se frappe la poitrine d’un geste farouche.

— Oui, oui, chérie. Moi aussi, je t’appartiens, d’une certaine façon... Mais je dois te donner à Sébastien. Tu seras à lui. Sans réserve.

Cécile réfléchit, essaie de comprendre ce que Gabrielle attend d’elle.

— Que devrai-je faire de plus ? Il peut déjà me faire ce qu’il veut...

— Être son esclave sans restriction. Ne pas tricher. Ne plus jamais lui rappeler que c’est pour moi que tu lui es soumise.

Cécile est accablée. La tâche lui semble au-dessus de ses forces.

— Nous nous verrons encore ?

Gabrielle a un rire attendri.

— Bien sûr. Tous les jours, ou presque, je suppose...

— Nous ferons...

Gabrielle comprend la question inachevée.

— Non. Nous ne ferons plus rien ensemble. Si tu le veux, je demanderai de temps en temps à Sébastien de t’autoriser à me lécher les pieds pendant quelques minutes. Rien de plus.

Cécile est effondrée. Elle murmure d’une voix à peine audible :

— Je m’en contenterai. Je ferai ce que tu veux.

Elles s’embrassent. Leurs bouches se soudent avec une frénésie désespérée.

L’une et l’autre savent que ce baiser est le dernier.